
o TEMPO - Frente Fria: Em curso. Pressão
Atmosférica Média: 1005.8 milibares. Tem
peratura média do dia: 27.8 graus centí
grados. Umidade relativa média: 82.0 por
cento. Estado médio do Céu: Cumulus,
Stratus, de meio a encoberto. Nevoeiros
noturnos. Estado médio do tempo: De meio
a instável no Planalto, com chuvas rápidas e

passageiras; instável no Litoral, com chuvas
esparsas e passageiras. Tempo médios, Está-
vel. Previsão: A. Seixas Netto.

.,

LOTERIA ESPORTIVA - O Teste 172 da
Loteria Esportiva teve 75 acertadores e cada
urnreceberáa quantia de Cr$ 156.055,37. O
líquido distribuído entre os acertadores foi
de Cr$ 11.704.152,75, e a Guanabara teve

apenas 9 acertadores, com São Paulo voltan
do a liderar com 44. Santa Catarina, neste

Teste, não teve acertadores.
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Dizendo que espera a compreensão do público e da

imprensa, o Sr. Antônio do Passo- divulgou ontem a

relação oficial dos 22 convocados, mais os 18 inscritos,
para a seleção brasileira queparticipará da Copa do
Mundo•. A relação só ficou pronta às 2h30min da

madrugada e o anúncio foi feito no período dá manhã. A
apresentação dos jogadores está marcada para o dia 4 de

março e a concentração será no Retiro dos Padres ou no

Centro de Treinamento dos Fuzileiros Navais, no Rio,
seguindo-se o período de revisões médicas e preparação
física. A relação não apresentou maiores surpresas e,

segundo a comissão técnica, "os 22 escolhidos foram
realmente os melhores". Entre os 22, porém, há só um

Luis Pereira ponta direita (Pág.S).
'

Wende{ Carlos AlbertoZé MariaLeõo

-

Ademir da GuiaMarco AntônioAlfredo Piazza Marinho (Botafogo) ClodoaldoCarbone

Rivelino Paulo César-(Fla)Leivinha MirandinhaPaulo César (Inter) Enéas Dirceu
T'" -

Festival teve
Cotesc e Casan também' . ; .

InICIO ontem

se instalam no aterro' com 5 m-úsicas
I

)
classificadas

----------------,.ági� 3.--------�·-----�_·--
Uma seleta Comissão "Julgadora, entre os

quais Pablo Sebastian, o consagrado cantor ar
gentino, foi convidada pela Diretoria de Tu

rismo e Comunicações daPrefeitura Munici
pal para o II Festival de Músicas de Carnaval

de Florianópolis. Ontem à noite eles tive
ram alguma dificuldade em selecionar as cin
co finalistas. O/público experimentoualgu)
mas decepções com algumas das finalistas,

que foram: Chorar Chorei, A Cobra, Carnaval
é Sambar, Fogo no Morro e Vou Viver em Paz.

/ O TAC esteve quase totalmente lotado e

o Festival terá prosseguimento hoje à noite.

/
,

eo-Ninguém sabe quem
.mor to com tiro no peito

--------�-----,_ági� 9.--,---------------

,

Soljenitsin diz

que luta contra
a opressão não

pára no exílio

Seixas Netto preve
chuvas durante

o período
decarnaval

ltajaí já estuda
, anteprojeto de

irnplentacao do

porto pesqueiro
,

I

A Prf!feitura de Itajaí encaminhou à

apreciação dos seus órgãos
técnicos o ante-projeto do porto
pesqueiro a ser constru ído naquela
cidade, elaborádo pela Sudesul, sob a

orienteçêo do DNPVN. As instalações
oortuâries, sequndo o documento,

deverão se localizar em Saco
. Fazenda, na Ponta da Atalaia,
constando de um terminal demil

metros de cais e toda uma estrutura

para conservação e distribuição
do pescado (Página 7).

A se�onfirmarem as previsões do
pro f essorA Seixas Netto;

o carnaval f/orianopolitano será

mais uma vez sob a cbuve, já.
que deverão ocorrer precipitações '

no período compreendido entre
os dias 22 e 26. A despeito
das previsões, porém, os

nas quadras d�s escolas de samba
e nas galpões das sociedades

carnavalescas continuem intensos

nos últimos dias, nos retoques
finais para as festas (Página 12).

O'lntelectuel soviético Atexender
So/jenitsin, exilado na

Suíça, prometeu ontem continuar

seu trabalho no ex Itio e disse que

tem tanto direito de viver em

solo russo como aqueles
que tiveram a audácia de expulsá-lo.

Em sua primeira entrevista

no ex ílio, disse que ainda
não sabe quando sua fam ília sairá

da União Soviética ou em que país irá
morsr em caráter detinitlvo,

quando isto acontecer (Página 2).

Delfim quer fortalecido o
I

'sistema financeiro nacional
Faiando ontem durante o almoço da Associação dos Bancos no Estado de São Paulo, o Ministro
Delfim Neto afirmou que "sem a existência de um sistema financeiro de dimensão compatível com a

, dimensão 'da 'econom ia nacional e disposto a assumir os riscos compatíveis com o

seu t�manu()� jamais a empresa brasileira terá dimensão' para resistir às mandmulas do capitalismo de

Estado e do capitalismo estrangeiro", em pronunciamento em defesa da economia nacional (P. 5) "Chorar Chorei", interpretação e composição de Rui Neves eDeto. Ficaram entre as cinco mais.

----------------�---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�._-------------�
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Spiro Agnew: 'sem a

proteção oficial
o Departainento do Tesouro dos Estados Unidos

informou ter suspendido o serviço de proteção ao

ex-vice-presidente Spiro Agnew.
- Não foi confirmado,

entretanto, se os agentes já deixaram. 'o serviço do

ex-vice-Presidente, que, no momento, está em visita ao cantor

Frank Sinatra, em Paim Springs, Calífôrnia, ."

A continuação da proteção a Agnew, que renunciou a

vice-Presidência em outubro último, pouco antes de enfrentar

o tribunal sob acusação de sonegar impostos, tinha provocado
crf ticas de vários congressistas.

A divulgação do fim da proteção federal a Agnew se

poduziu dois dias depois de uma decisão do contador-geral
Elmer Staats, ,assinai ando, que a lei não a utorizava pagar os

agentes en c arregados dessa missão. Em carta 9nviada ao

secretário George Shultz, Staats notificou «!ue o Tesour�
norte-américano pag a ria o trabalho de proteçao a Agnew ate

domingo.

ENGENHEIRO
LlNCK SIA - Equipamentos Rodoviários

e Ind�stri�is, Filial Florianópolis, deseja
admitir Engenheiro Mecânico, para chefiar seu

Departamento Técnico em Santa Catarina.
---.._

EXIGE

Idade até 30 anos.

Dedicação Exclusjva.

Bda Apresentação.
Vontade de progredir.

OFERECE
Semana de cinco dias

Ótimo salário

Bom ambiente de trabalho.

Cursos de Especialização.
Os interessados deverão comparecer à rua

Sete de Setembro, 11 munidos de uma foto

3x4 e documentos de praxe e tratar com o sr.

Pedro Madalena.

ESTUDANTE

DE ENGENHARIA

PEDRITA - PEDREIRA RIO TAVARES
SIA, deseja admitir estudante de engenharia
mecânica do último' ano, como estagiário,
para trabalhar em suas novas e modernas

Instalações de Britagem _que estão 001 fase

final de montagem. Os interessados deverão se

apresentar à rua Sete de Setembro 11, na

firma Linck SIA, munidos de uma foto 3x4 e

documentos de praxe e tratar com Ó sr. Pedro

Madalena.

{/

'Internacional

Soljenitsin dá sua

primeira entrevista
Em sua primeira entrevista após

deportado da União Soviética, Alexander

Soljenitsin prometeu prosseguir em seu tra

b alho no exílio, declarando, ao mesmo tem

po, que tem tanto direito de viver em solo

soviéticoquanto "aqueles que tiveram a au

dácia de expulsar-me fisicamente".
Numa entrevista exclusiva ao correspon

dente FrankCrepeau, da AP, o Prêmio No

bel. disse ignora r quando se reunirá à famí
lia ou onde se radicará,em definitivo. O es

critor, de ,55 anos de idade, parecia dotado

ontem de um espírito muito semelhante ao

'que o animou, durante uma entrevista ante

rior realizada em' Moscou: uma atitude de

fir�e desafio às autoridades soviéticas e uma

disposição inquebrantável de continuar tra

balhando.
O roman'cista manifestou espe c ial preo-

cupàção por sua família e seu 'arquivo literá
rio, que contém docume n tos colecionados

durante muitos anos. "Se as autoridades os

confiscarem, embora parcialmente, isto

equivaleria a um homicídio espiritual" -

disse.

Explicou que, hoje em dia, não dispõe
das forças necessárias para reunir novamente,
os documentos. "Se eles forem requisitados,
ao invés de dedicar minhas forças e os anos

- que me restam à história russa, eu os dedica

rei ao presente soviético, para o qual não

preciso de arquivos' ,

Sua família espera reunir-se a ele no Oci

dente, depois que Soljenitsin decidir onde se

radicará. "Se for dado crédito às declarações
de membros do go vemo soviético, minha
família poderá sair sem .obstáculos", decla-:
rou. "No entanto, sem minha presença, não

Comunistas

à frente

no Camboja
Forças comunistas' cambo

janas emboscaram ontem um

comboioque navegava pelo rio
Mekong e incendiaram duas

barcaças carregadas de muni

ifjes. O comboio de dez unida
des navegava rumo a capital
cambojana quando foi atacado
pelos comunistas com canhões
de 75 milímetros. Uma das

barcaças fõrabandonada ao sa

bor da correnteza após ter sido
evacuada por seus ttipulan teso

Uma outra unidade avança
va 'ainda em direção a Phnom
Penh, enquanto o pessoal da
marinha cambojana tenta va
apagar as chamas. Este o pri
meiro a taque importante
anunciado na estação das secas
contra os comboios que trans

portam suprimentos vitais para
capital pelo rio Mekong."

1

Devido ao fato de que to

das as vias terrestres importan
tes que levam a Phnom Penh
se encontram parcialmente em

poder dos rebeldes, a passagem
dos comboios fluviais é vital

para a sobrevivência econô
mica da capital.

Fontes de Saigon disseram

que forças sul-vietnamitas ocu

param uma quinta ilha do dis

putado arquipélado Spratly
sem encontrarem resistência.

será fácil para duas mulher e s com quatro
filhos acabar com todos os resquícios de

uma existência de, muitos anos, fazer as ma
las e mudar-se".

Quanto ao seu futuro lar.ro romancista

declarou que a Suíça o acolheu com satisfá

ção em seu território e que recebeu convites

de países escandinavos e de outras regiões
do mundo.

- Sinto um agradecimento bastante sin

cero para com todos os que me convid aram

-afirrnou. A decisão dependerá de onde po
derei encontrar; brevemente, UIIll! residência
tranquila, espaçosa, com algum terreno, con
veniente tanto para o tr abalho como para a

saúde. E concluiu: "Nos próximos anos, gos
taria de pelo menos conseguir cumprir este
desêjo". .

Os preparativos para
aconferência Ida AL

1

Os Ministros das Relações Exteriores latino-americanos
se reuniram ontem na cidade do México para tomar uma

posição comum a respeito das negociações de quinta-feira
próxima com o secretário Henry Kissingér, sobre o futuro
da cooperação hemisféríca,

Segundo comentários, os chanceleres tomaram uma

posição contrária à discussão da questão petrolífera
solicitada por Kissinger, Para Aristides Calvam, chanceler

. venezuelano, o problema petrolífero é apenas a primeira
etapa' da batalha para assegurar preços justos aos produtos
-que o mundo em desenvolvimento importa. "Estamos
tocando as portas da ruptura Idas barreiras da escravidão na
ordem internacional e é isto o que angustia os países ricos.
Pela primeira vez na história, são os países subdesenvolvidos
que tomaram a iniciativa e que mudam o curso da história".

Acredita-se que a conferência ouvirá tudo o que
Kissinger disser sobre o tema, mas dirá logo que considera a

assembléia especial da ONU o foro mais adequado para
discutí-lo. Os latino-americanos parecem mais interessados
numa profunda análise dos 'oito pontos que eles mesmos

incluíram na agenda, que abrange o tema da cooperação
para o desenvolvimento, a Participação da jAmérica Latina
nos esforços para estabelecer uma nova ordem financeira

mundial, as negociações para liberalização do comércio, as
multinacionais e a eterna questão da revitalização da

Organização dos Estados Americanos - OEA.
"Não devemos esperar soluções dramáticas aqui" - disse-

o chanceler colombiano Alfredo Vazquez Carrisoza.
Assinalou que talvez seja necessário' realizar uma outra

conferência, mais tarde, "para determinar o que estamos

dispostos a fazer nós mesmos à luz da posição que o senhor
Kissinger apresentar".

I NOTICIARIO FORNECIDO PELA A.P ..

Ainda as

fitas de

Watergate
A Casa Branca declarou

que a interrupção de 18 minh
tos e meio numa das fitas so

bre o caso Watergate provável- "\

mente foi causada por um gra-
vador defeituoso.

'
'

O principal advogado presi
dencial, James St. Clair, decla
rou que a Casa Branca realizou

. sua própria investigação técni
ca para contestar as declara

ções anteriores, de um espe
cialista, dizendo que a falha
foi intencional.

Diz ele que os "amplamen
te divulgados buracos" na gra

vação de' uma conversa entre

Nixon e Haldeman, chefe de
sua guarda pessoal, "foram

provavelmente causados pelo
já reconhecido gravador defei
tuoso". O grupo de especialis
ta acha que uma parte defei-
tuosa do aparelho utilizado'

ocasionou, aparentemente,
uma interrupção na gravação.
Mas opinou que a conversa fo i

apagada por alguém que tocou
no botão do gravador de cinco
a nove vezes.

, A declaração de St, Clair

significa que, pela \ primeira
vez, a Casa Branca atribui a

uma "f a lha técnica" a omis
são existente na fita. Rose

Mary Woods, secretária de Ni

xon, informou que ela poderia
ter apagado, acidentalmente,
uns cinco minutos da fita.

JA ES� DE POSSE DE UM CHEQUE
,

Vá buscar o seu cheque "jubileu de ouro" na, Modelar de confecções ou de móveis e tapetes

I' ou, ainda na de Eletro doméstico e porque esquecer a Grutinha?

O .cheque vale como dinheiro somente nestes estabelecimentos.

/ JUBILE,U DE OURO?

Soviéticos testam

mísseis, balísticos
I '

A União Soviética iniciará hoje 'uma série de provas com

os modernos projéteis balísticos intercontinentais-no.mesmo
dia em que se reiniciam em Genebra as conversações
soviético-norte-americanas de limitação de armas 'estratégicas.
A agência Tass anunciou ontem as 'provas, especificando que

havia sido "autorizada" a' revelar que "o lançamento de

'foguetes" da União Soviética até o Pacífico sul seria efetuado

entre 19 de fevereiro e 10 de março.

Peritos, ocidentais acreditam que as provas serão a

continuação das experiências soviéticas para aperfeiçoar os

foguetes de cargas nucleares múltiplas. A série de provas

parecia constituir uma decisão política destinada a influir

sobre as estagnadas negociações de Genebra, cujo objetivo
consiste em encontrar limites aceitáveis mutuamente para as

'armas estratégicas ofensivas.
Acredita-se que os soviéticos procuram convencer os

Estados Unidos de que Moscou não tem restrições para
desenvolvei: a investigação de armas .modernas diantevda

ausência de um tratado a esse respeito. Um acordo interino
por cinco anos, subscrito em 1972, fixou limites temporários
no número de rampas de lançamento permitidas a cada lado,
mas não limita as melhoras qualificàtivas aos'experímentados
com novos sistemas bélicos. É pouco provável que os

soviéticos assinem um acordo de aperfeiçoamento de seus

foguetes em Genebra e levem vantagem sobre o avanço
tecnológico norte-americano.

'

A Tass advertiu aos barcos e aviões que devem evitar a

zona de provas entre o meio dia e a meia noite local, até o dia
10 de março. A zona tem um raio de 130 milhas marítimas

(240 quilômetros aproximadamente), e, se Íocilliza. na

coordenada de 34 graus e 49 minutos de latitude norte e 177

graus e 14 minutos de 'longitude oeste. Este ponto se

encontra a cetca de 400 milhas ao noite da Nova Zelândia

(741 quilômetros aproximadamente).

ERP adia execução de

militar sequestrado
O Exército Reyolucionário do Povo - ERP -, organização de

extrema-esquerda argentina, anunciou a suspensão da execução
'

de um chefe militar sequestrado, advertindo, por outro lado, que
fará um "julgamento sumário" dos policiais que forem responsa
bilizados pelo suposto desaparecimento dos dois terroristas.

O ERP havia anunciado an teriormente que executaria o te

nente-coronel Jorge lbarzabal em 48 horas se a polícia não infor

masse o paradeiro de dois guerrilheiros capturados durante a

frustrada tentativa de tomar a guarnição militar de Azul, em
janeiro. Há suspeita de que os dois tenham sido deixados à mor

'te, sem atenção médica, apesar de se encontrarem gravemente
feridos ..

Sexta-feira passada, um porta-voz do Exército informou que
os terroristas procurados, Reynaldo Rondan e Hector Angelo;
não estavam em poder das forças de segurança. Acrescentou que
o Exército havia entregue à polícia um terrorista capturado e o

cadáver de um segundo, morto durante o tiroteio.
E\n vista disso, o ERP anunciou o adiamento da execução de

lbarzabal, mas disse que iniciaráum "julgamento sumário" dos

p�liciais que participaram da, repressão em Azul.

Bombamatadirigente
peronista de direita-

•
Um conhecido "homem de ação" dos setores direitistas do

peronismo morreu ontem devido aos ferimentos produzidos pela
explosão de uma bomba que levava numa pequena maleta. A

explosão do artefato matou ainda o zelador de-um restaurante e

feriu um jornaleiro.
O líder peronista foi identificado como Alejandro Giovenco

que representava uma facção conservadora da juventude
peronista predominante direitista.

'

A bomba teria explodido devido a um defeito do sistema de

tempo. A explosão arrancou o braço direito de Giovenco, que
tentou fugir do local mas foi preso pela polícia, morrendo

posteriormente. Durante várias horas não se informou sobre sua

identidade e que havia morrido devido aos ferimentos recebidos.
O líder direitista 'havia sido reiteradamente acusado pela

esquerda peronista de ser um dos organizadores da onda de
atentados terroristas cometidos nos últimos meses contra sedes e

dirigentes desse setor político. Era também, segundo se

informou, guarda-costas de um conhecido dirigente sindical de
tendência moderada do peronismo.

Porta-vozes da "tendência revolucionária" do peronismo,
apontaram Giovenco como um dos responsáveis pelo sangrento
tiroteio que eclodiu no aeroporto internacional de Buenos Aires

por ocasião da volta de Juan Domingo Peron à Argentina.

BRDE RECEITA PARA DESENVOLVER
Em 1973, o BRDE financiou aproximadamente

250 milhões de cruzeiros em Sta. Catarina
propiciando investimentos na ordem de 400

milhões de cruzeiros. Isto significou o

progresso de muita gente e do próprio
,

estado catarinense.
O BRDE também cresceu muito. Para quem

duvida nós recorremos aos números: no
setor de crédito industrial, os finan

ciamentos tiveram um incremento de 52% sobre
o período de 1972. No.programa de.

financiamentos de máquinas e equipamentos'

destinados à indústria catarinense. o
incremento foi de 35%;' no setor de crédito

rural, o acréscimo foi de 161,5%. São números
significativos, que não mentem e que dão
uma visão global do progresso do banco.
Mas a nossa atuação não se restringiu
somente a estes campos. Dos estudos
que participamos sobre o setor ,pesqueiro
emSta. Catarina, resultaram dois projetos
di! ,grande valor, entre os quais, o terminal
pesqueiro de Itajaí.

,I

Enfim, nós realmente crescemos muito. Mas
pretendemos ir muito mais longe.

-,
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A Universidade para o Desenvolvimento de -Santa Catarina!
em colaboração com o seu Diretório Central dos Estudantes e

Faculdade de Educação, concluiu um trabalho de pesquisa sobre Ao proferir na manhã de
mercado de trabalho para as diversas especializações do Curso de" ontem a aula inaugural do
Pedagogia. O trabalho não se restringe apenas aos cursos da Núcleo Preparatório para OfI-
UDESC 'mas a outras entidades de ensino superior do Estado. O ciais da Reserva - NPOR - o

objetivo do trabalho é oferecer urna 'orientação aos estudantes Comandante do Grupamento
que ainda não decidiram escolher urna opção dentro 'dos cursos Leste, General Florirnar Cam-
mantidos pelaUDESC.· pello, declarou que "o mo-

As�bilitições específicas existentes no curso de Pedagogia mento atual do Brasil é de
da Faculdade de Educação, correspondentes ao quinto ou sexto transformação, inclusive de
semestre são: Administração Escolar, Inspeção Escolar, mentalidade, mais dernocrátí-
Orientação Educacional, Supervisão, Escolar e Formação do ca, respeitando as nossas tradi-
Magistério (Licenciatura). A Lei No. 5.692, de 11 de agosto de ções, o sentimento e aspira-
1971, estabelece em seu Artigo 33 que "a (formação de ções de nosso povo e a digni-
administradores, inspetores, orientadores, planejadores, dade do homem".
supervisores e demais especializações-em Educação, será feita 'em - Podemos progredir _

curso superior de graduação, com duração plena ou curta, ou de prosseguiu - num regime ho-

pôs-graduação", _ nesto, com polltíca honesta e

ADMINISTRAÇÃO ESCOLAR sincera, com trabalho sadio,
São as atividades de dirigir, organizar, planejar, coordenar e aumentando a produtividade,

controlar os trabalhos educacionais de estabelecimentos de eliminando a corrupção, aca-

ensino, ou de um órgão estadual, bando com o protecionismo,
As áreas de atuação são nos órgãos centrais das Secretarias de dando oportunidade aos real-

Educação, nas Coordenadorias Regionais de Educação, na rede mente mais capazes, suprimin-
de ensino oficial e particular e administração de unidades de do as fontes de desigualdades
prímeíro e segundo graus. Nas Seéretarias Oe Educação, sociais e outras tantas coisas
dependendo do tipo e complexidade dos estabelecimentos, que envenenam a alma de nos-

haverá a instituição do cargo de Diretor Adjunto, com funções •
sa gente. É preciso que esteja-

de assessoramento e encargos de turnos e outros setores previstos mos convictos de que o nosso

em regulamento. Virão a ser área potencial de atuação dos País seguirá para os seus altos
administradores escolares, os complexos escolares CIP e CIS, que destinos pela ajuda mútua, pe-
estão sendo implantados pela Secretaria de Educação e PREMEN la cooperação e pelo trabalho
em vários municípios do Estado. Terão trabalhos de coordenação de todos os seus filhos, de
e direção de entrosagens, intercomplementaridade e todos os graus de cultura e de
ínterdísciplinaridade, todas as atividades.

Para o Estado de Santa Catarina estão previstos 200 cargos de , Após tecer considerações
nível PF-13 para Administração Escolar de 10. Grau e 30 cargos sobre as gerações dos menores,
de nível PF-17 para Administração Escolar de 20. Grau. Os dos jovens, dos amadurecidos
níveis poderão passar a PF -18 (20 cargos) e PF-19 (10 cargos), e dos envelhecidos, 'o General
de acordo com a graduação em cursos especializados e títulos, Campello disse que os futuros
medida a se!. adotada em todas as outras especializações. oficiais a quem se dirigia, por
SUPERVISAO ESCOLAR pertencerem à geração dos jo--

Entre algumas [:mçoos da supervisão escolar está a elaboração vens, são capazes e responsá-
-do currículo, planejamento do ensino, acompanhamento e veis, frisando que "sobre seus

execução de planos de trabalho, realizar reuniões, dar assistência,
ao corpo docente, constatar falhas de ensino, averiguar o

rendimento escolar, promover planos' de recuperação de
educandos em atraso quanto ao rendimento escolar, promover
estudos e pesquisas quanto ao rendimento ou fracasso escolar,
etc.

'

As Secretarias de Educação, níveis de micro-educação, as

Coordenadorias locais e Regionais de Educação e a rede de
ensino de 10. e 20. Graus se constituem no mercado de trabalho
para esses profissionais qualificados de nível superior.

A previsão feita pela UDESC, no Estado, é de 15 cargos para
Supervisor de 20. Graú com nível PF-17; PF-18 com 8 cargos;
PF-19 com 5 cargos e PF-20 com 5 cargos.

Para a graduação de 10. Grau de PF-13, 100 cargos; PF-14
com 80 clugos; PF":'15, 50 cargos; PF-16 com 30 cargos, para
todo o Estado.
ORIENTAÇÃO EDUCAUONAL

.

Ê dar assístêcía ao educando, individualmente ou em grupo
no ânbito de ensino de 10. e 20. Graus. Visa o desenvolvimento
integral e harmonioso de sua personalidade, ordenando e

integrando os elementos que exerçam influência em sua

formação e preparando-o para o exercício das opções básicas.
Entre as atribuições do orientador educacional está o

planejamento, coordenação, implantação, e funcionamento do

Serviço de Orientação Educacional em nível de escola e

comunidade. Outras atribuições são a coordenação e orientação
vocacional do educando, incorporando-o ao processo educativo
global; analisar o processo de sondagem de interesses, 'aptidões e

,
. hl\b\li�ades; sistematizar o pI(_lc�ó' � acompanhamento dos

o'" alunos,-', encamínhando '3 "outrós
-

especialistas; fazer' 'o
acompanhamento pós-escolar; ministrar disciplinas de teoria e

prática da orientação educacional de acordo com as eXigências da
legislação específica do ensino e cargos de supervisão em estâgios
na área de orientação educacional.
A profissão de orientador educacional é regulamentada pela

Lei No. 5.564, de 21 de dezembro de 1968.
Para os _

licenciados em 20. Grau nessa especialidade, a

previsão é de 40 cargos com nível PF-17, 30 cargos para PF-18,
20 para PF-19 e 10 cargos para PF - 20. Para os licenciados em

Orientação Educacional de 10. Grau, correspondente à
Licenciatura Curta, a previsão é a seguinte, a partir do ano de
1976: 200 cargos PF-13; 150 cargos PF-14, 80 cargos PF-15 e

50 cargos PF-16. _

FORMAÇAO DE MAGISTÉRIO - LICENCIATURA
Tal 'habilitação oferece licenciatura para os formados

ministrarem aulas das disciplinas do Curso de Formação do

Magistério no ensino de 20. Grau, mais especificamente no

antigo Curso Normal. Assim, o licenciado poderá ministrar aulas
de Biologia, Higiene e Programas de Saúde, Didática, Legislação
do Ensino, Prática de Ensino, Psicologia Educacional, Sociologia
Educacional, etc.

'

Para os licenciados de 10. Grau, estão previstos 560 cargos de

nível PF-13 e 240 cargos PF-14. Para estes mesmos licenciados,
mas com curso de aperfeiçoamento, 420 cargos PF-15 e 180

cargos PF-16.
Para licenciatura plena, estão programados 2.250 cargos de

nível PF-17; 1.350 PF-18; 450 PP-19 e 450 cargos de nível
PF-20.

Os pós-graduados em Formação do MagistériO terão 200

cargos de nível PF-21.

Udesc pesquisa mercado
/

de trabalho pedagógico

CARNE

FRIGOPLAN

ABASTECERÁ FLOR IANOPOLIS

A partir do dia 19 de fevereiro, o FRIGOPLAN,

de LAGES estará abastecendo- Florian6polis e muni

cípios vizinhos com carne inspecionada pelo DIPOA,
dentro das mais rigorosas condições de higiene.

Trata-se de carne de gado tipo exportação, da

mesma qualidade que a exigida pelas Países importa
dores da Europa.

Com o objetivo de manter um abastecimento re

gular de carne o F R IGOPLAN coloca-se à disposição
dos Marchantes e distribuidores da Capital, em seu

endereço em Lages, à Estrada Federal, BR-116 - km.

359 - Fone 883.
,

Haverá carne em abundância pois a produção do
.. FRIGOPLÀN é muito superior ao consume da Gran
de Florian6polis.

,Outrossim, para maior facilidade de abastecimen

to, desde' 19-02-74 o FRIGOPLAN manterá também

dep6..sito permanente a Av. Preso Kennedy - Campi
nas. Telefone 6688, São José (GRANDE FLORIA

NÓPOLIS), a ca-;:go das OrganizaçõeS ABELARDO,
SANTOS DA SILVA.

- '

Campello diz que Brasil passa

por momento de transfQrmação
I

ombros, nas suas condutas e

nas suas ações repousam as

esperan��s e os anseios de nos-

sa gente .

/
Em outra parte de sua -pa

lestra, assinalou que no mundo
de hoje "o avanço vertiginoso
da ciência e da tecnologia exi

ge de cada um de nós _um
extraordinário esforço e aten

ção, quaisquer que sejam os

ramos de atividades a qUI) nos

dediquemos especificamente,
'para que possamos acompa
nhar e compreender as trans

formações que consequente
mente se operam e nos inte

grarmos nelas cooperando,
participando, usufruindo os

seus benefícios, e não sejamos
ultrapassados, marginalizados,
engrossando, a legião dos des

contentes, revoltados, contes

tadores, que não querem ou

não podem entendê-las".
- Somos um povo - disse

maisadianteÔ Comandante do

Grupamento Leste - que re

flete as características de todas
as raças, já que resultamos do
caldeamento da raça branca,
de quem herdamos a beleza e a

inteligência; do nosso índio,
de quem guardamos a indepen
dência e o amor à terra, e da

raça negra, que nos legou a

resistência e o sentimentalis
mo. Somos por isso legítimos
representantes do genero hu

mano, um padrão para a hu

manidade. Com essas caracte

rísticas os nossos antepassados
"construiram esta Nação, livre,

Campello falou para os novos alunos da NPOR.

independente e altaneira, que
respeita as demais, com quem
deseja diálogo, franco e leal,
cooperação sem domínio, ex

ploração ou subjugação pois,
.como cristãos, só 'aceitamos
um Ente absoluto, onipotente,
superior: Deus, causa primeira
e razão das coisas.

E prosseguiu: "Nem todo
mundo, entretanto, pensa
assim. Ainda não atingimos
aquele estágio ideal de com

preensão, de entendimento, de
harmonia entre os povos. Na

ções existem que lançam mão
da violência, da guerra, todas
as vezes que desejam impor
sua vontade, seu modo de vi

da, ou explorar os recursos

naturais de outras. Daí a ne

cessidade e a destinação das

Forças Armadas".
Depois de' falar sobre' os

feitos do Exército Brasileiro, o
General Florimar Campello en

cerrou sua palestra pedindo
aos novos alunos do NPOR

que "procurem aproveitar ao

máximo os ensinamentos que
lhes vão ser ministrados. Eles
serão indispensáveis amanhã,
corno oficiais, como chefes e

condutores de homens que se

rão, e úteis mesmo em suas

atividades normais futuras. So
'mente assim poderão desfrutar

daquela felicidade que a tran

quilidade de consciência e a

, paz interior nos proporciona".

Cotesc usa aterro para

instalar equipamentos
Equipamentos para atender entre três e seis mil telefones

serão instalados na área compreendida pelo aterro, o que
'representa pelo menos a terceira parte dos aparelhos a serem

instalados em Florianópolis, conforine o programa do Plano
Diretor da Cotesc, que planejou para a Capital' a colocação de

17 DOO telefones.
Por outro lado, o número de telefones públicos - orelhões -

que somam atualmente 45 unidades, será quadruplicado,
atíngirdo em princípios çle 1975 a 162 aparelhos. O plano Diretor
da Cotesc para o Estado, que foi orçado em BOO milhões de

cruzeiros, prevê a instalação do sistema de Discagem Direta a

Distância em 35 cidades.

COTESC/CASA,N/CELESC
I

A área de 400.000 m2 ganha ao mar em pleno centro da
cidade dará, pe Ia primeira vez na Capital, oportunidade para três

importantes setores de prestação de serviços públicos atuarem

coordenadamente. Nesse sentido, ,conforme disse o diretor da

Cotesc, Armando Andrade, a empresa de telecomunicações
trabalhará no mesmo espaço de tempo que a Casan e a Celesc,
evitando dessa forma a abertura e o fechamento de buracos nas

vias públicas em três ocasiões diferentes. A empresa programou
recursos técnicos para poder conectar as linhas até seis mil

-aparelhos. O número exato de telefones somente será
determinado no final de 1974, quando os projetos para o

aproveitamento urbano do aterro estiverem concluídos.
Ém Santa Catarina a Cotesc 'tem planos para vender

aproximadamente 100.0ÓO telefones, sendo que nas cidades que
,

comportarem mais de 600 aparelhos o sistema será DDD, para
comunicações instantâneas. -

NOVIDADE: TELEFONE
Exatamente 51 municípios catarinenses jamais tiveram

instalados aparelhos telefônicos. Entre eles, destaca-se o

município de Santa Cecília, situado entre Mafra e Lages que,
localizado as margens da BR-116, tinha por telefone mais

próximo um posto' a mais de 300 quilômetros. Os restantes, que
foram beneficiados por aparelhos provisórios são Águas Mornas,
Campo Alegre, Campo Belo do Sul, Canelinha, Coronel Freitas,
'Descanso, Erval Velho, Grão Pará, Guaraciaba, Guarujá do Sul,
ImaruÍ, Itapema, Navegantes, Piratuba, Porto Belo, Praia Grande,
Santa Cecília. Santo Amaro da Imperatriz, São João do Sul, São
José do Cedro, São Ludgero, Schroeder, Seára e Sombrio. -

Até o final de março a Companhia de Telecomunicações de
Santa Catarina deverá instalar novos aparelhos telefônicos em mais
26 cidades do interior do Estado.

'

/ -,

o BANCO DO BR.I'.SIL JÁ PASSOU DOS LIMITES

Lisboa, Paris, Nova Iorque, Tóquio, Londres, Buenos Aires, Santiago, Madri, LaPaz, Santa Cruz de Ia Sierra, Montevidéu, São Francisco (EUA),
Cidade do México, Hamburgo, Assunção, Panamá, Milão ... Em todos esses lugares você encontra o Banco do Brasil, Promovendo nossas

exportações. Divulgando nossas vitórias. Apoiando o empresário brasileiro, Recolhendo divisas, A atuação do maior banco da América Latina

não poderia ficar limitada aos 8.511.965 quilômetros quadrados do país ondeele nasceu.Banco do Brasil- para uma organização com este

nome não pode existir limite de fronteiras,
'

I

flJ.BANCO DO BRASIL S. A.
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[CarIO I
ÔNIBUS I

A notícia da unificação
das empresas de transpor
tes coletivos de nossa Capi
tal parecía surgir como

uma fórmula salvadora que
iria acabar com os proble
mas da falta de ônibus e o

desconforto dos mesmos.
Entretanto, temos COIYsta

tado que as coisas estão
tomando rumo inteiramen
te diverso daquele espera
do.

Decorridos mais de trin
ta dias da uníficação, até
agora nenhuma melhoria
se fez notar nas linhas per
tencentes â nova organiza
ção. Ocorreu sírri, um au

mento de preço, isto na

linha que
\
serve o bairro da

Trindade, um aumento por
sinal roubusto, 16,6
sinal robusto, 16,6%. Co
mo se vê, em completa
desobediência aos índices
inflacionários fixados pelo
governo.

Este aumento veio sa
crificar principalmente os

moradores da Trindade,
bem como os estudantes
que, diariamente" para lá
se dirigem, que passarão a

pagar preço integral; Cr$
0,35. Admitimos que se

.faça uma unificação com

o princípio de fortalecer e

melhorar as qualidades dos
serviços. Se a união faz a

força, desta feita o quyela
até agora fez foi o enforca
-mento da economia dos
dependentes de transporte
coletivo daquele bairro.

Vamos torcer para que
as chamadas "autoridades
com peten tes" fiscalizem
mais de perto o cada vez

mais grave problema dos
transportes coletivos. Ru
bens-Heitor Cunha.

Temos a especial satis
fação de dirigirmo-nos a

V. Sa. a fim de participar
lhe de que a Sociedade
Cultura e Recreativo Li
moense estará promoven
do os festejos carnavales
cos nos dias que seguem na

programação anexa. Ou
trossim, solicitamos a

V.Sa. que dentro do pos
sível divulgue nossa pro
gramação social, nesse tão
conceituado órgão de di

vulgação.
A fim de facilitar nosso

trabalho; encarecemos suas

providências no sentido de
credenciar duas pessoas
vinculadas a essa entidade,
para frequentar nossas de
pendências sociais nos fes
tejos carnavalescos, Valei
Rogério Cunha, Diretor
Socia1.

Diretor: José Matusalém Comelli. Editor-Chefe:Mare(ljo Medeiros Filho'

o exemplo de Camboriú
A reportagem apresentada por

O ESTADO em sua edição, de
ontem em que são enfocados os

proble�as do Balneário de Cam
boriú, deve levar nossas autorida
des a meditar, para que erros de
1amanho porte não se registrem,
doravante. É bem certo que a

mais famosa estação de lazer do
Estado padeceu de um mal con

gênito, de diUcil repetição. Sen-
,fJ�, no alvorecE7 de seu .des�nvol,

vímento, um Simples distrito de
um dos menos dotados municí
pios catarinenses, Camboriú foi
crescendo aos arrancos, sem a

mínima ordenação ;_ para não
falarmos em planejamento, pala
vra provavelmente desconhecida
das modestas administrações mu
nicipais a quem cabia gerir os

neg6cio,s da florescente comuna.
Atrás do desenvolvimento -

e, às vezesaté se lhe antecipando,
numa prova de premonição - a

especulação imobiliária se encar

regou de .desfigurar a bela praia,
erguendo verdadeiros monumen

tos à saga do mal-morar. Apenas

para ilustrar as males causados
pela nefasta praga, citaremos de
passagem a existência de um con
domínio onde quase uma cente
na de apartamentos são servi,dos
por um único - um! - elevador,
para 8 pessoas... A capacidade
total do prédio em questão orça
pela casa dos 400 habitantes"
durante as temporadas. E não se

trata de caso raro, isolado ou

solitarió.
-

,

, A concentração populacional
patrocinada por esta contrafação
proporcionou a Camboriú um

tranquilo ingresso no rol das ci
dades "problemáticas". O abaste
'cimento de água s6 atinge a parte
central do Balneário, enqu a nto

'

que prédios de até 20 andares se
servem de fossas cépticas para
seu esgoto. O trânsito em suas
tortuosas vielas é, sem dúvida,
um convite à poupança de com

bustfveís, à vista das dificuldades
antepostas ao mais pacato moto
rista.

A atual admioistração do mu

nicípio tem recorrido às mais

diversas fontes de recursos e, na
verdade, tem obtido respostas
positivas, tanto, na área federal,
como na área estadual. Foi esta
belecido um Plano Diretor, já há
a perspectiva de uma solução
para o completo abastecimento
de água e a implantação dos
serviços de esgoto, - mas, a�esta
altura, as soluções são dispendio
sas_ e, sobretudo, demoradas. In
felizmente, parece qye o setor

,

imobiliário não foi atingido pela
"revisão" e novos prédios de

, mais de 20 andares estão sendo
tranquilamente incorporados.

Camboriú ainda muito pade
cerá à custa dos erros do passado.
Nosso apelo, assim, se dirige ao

Governo do Estado, no sentido
de impedir que novos Camboriús:"

se repitam em ,Santa Catarina -'
principalmente em sua Capital,
cujas 'praiaS, agora servidas em
80% por uma magnífica auto-es
trada, tem pela frente a perspec
tiva de um CJesenvolvimento ace
lerado. Lembrem-se de Cambo
riü,

Vai chover no carnaval

13 oNS
f)1.)

e Poluiçiio (X))
tadas pelas fortes declividades, pelas
áreas de encostas que tanto separam as

duas, superfícies mais gerais do relevo
catarinense quanto as encostas mais es

pecíficas, resultantes do forte entalha
menta dosfluxos fluviais.
� Felizmente, muita técnica é conhe
cidamente válida para minimizar efei:
tos de utilização de encostas ou, mes

mo, para anular o grau de destrutivi-
'

dade humana do meio ambiente, prin
cipalmente no que diz respeito à con

servação da produtividade dos solos

agrícolas.

Ecologia
riamente, represente numa total ruptu
ra de seu dinamismo básico equilibra
dor. Não é, pois, inevitavelmente, um
processo de desertificação ambiental:

Entretanto, o exame do comporta
mento do Homem em suas relações
com o Ambiente, no espaço geo-ecolô
[j.co catarinense, nos conduz à concor-
dância com demais observadores, isto
é, a opinião baseada na constatação de
elevado grau de destrutividade ambien
tal
Esta posição significa que o catari

nense é acusado de ter exercido, e ain-.
da exerce, um aviltamento de recursos,
isto é, uma ação desperdiçadora de re

cursos.

Para' nosso consolo - se é que isto

assim possa ser :- não desperdiçamos
recursos mais do que em outras áreas
brasileiras, cujas alterações ambientais
já assinalam rupturas irreversíveis de si

tuações. Um dos, exemplos reside na

ação de desmatamento, com base em

queimadas, para posterior utilizaçãode
solos para fins agrícolas. E, se 011iiir
mos o danificio que tal esquema cau-

sou na região do Vale do Paraíba, dei
xando exposta apenas uma paisagem
d2 "sapezal" infértil, veremos que,
aqui, apenas começamos a formação
do que os geógrafas denominam por
"paisagens taperas", expressão, em ver
dade, traduzida do inglês, com suas

"ghost landscapes" (paisagens-fantas
ma).'

Santa Catarina se caracteriza par
uma acentuada diversidade paisagisti
ca, ou melhor; por uma variedade de
ecossistemas: Em função de caracteris-

,

ticas peculiares, uns são mais ou menos

vulneráveis à ação humana; alguns se

degradam mais rapidamente do que
outros, devido, também, às formas de

utilização de seus recursos.

As áreas, em geral, mais vulneráveis
independemente da identificação
quanto ao ,ecossistema, são as represen-

Alguma ação nesse sentido conser

vadorista já se faz, embora, de moda
extremamente esporádico.

Por outro lado, a capacidade natu

ral de recursos de algumas áreas, cama
as campestres, poderá ser ampliada
peJa intervenção humana.

Pastagens pobres, por exemplo, per.
tErão ser enriquecidas em matéria or

gânica, embora os custos possam ser,

momentaneamente,
_

proibitivos.

Muitos ambientes de águas fechadas
poderão ampliar consideravelmente
seus potenciais de recursos, como as

lagoas costeiras. A fertilização de suas

águas e a prática criatôria; seletiva e

amfinada, fatos que hoje parecem de
sanimar autoridades deficientemente
formadas, poderão se constituir em re

alidades bem próximas.
Em suma; para encerrar; o desenvol

vimento da sociedade humana, com

base na utilização de recursos naturais,
apenas está começando a acreditar na

possibilidade de ser mantido, com ba

se, também, na renovação cada vez

mais ampla e diversificada de recursos;
, naturais.

Paulo FerllUlUlo Lago -

r"

te". Em entrevista concedida à imprensa
carioca, Líza fez um pedido aos jornalis
tas: "Por favor, ajudem-rrea encontrar

"

Luis Henrique". A título de mformaçâo,
esclarecemos que até ontem o cantor

'que a atriz de Ceberet tanto procura ,

encontrava-se em sua casa, ali em Itagua
çu

I
e que vai atender ao chamado .da

filha de Judy Garland.

Liza MineDi, como todos devem sa

ber, está no Rio, onde ficará até termi
nar o carnaval. Entretanto, o que pou
cos sabem é que ela anda a procura' de
um cantor que conheceu há algum
tempo em Nova York, "um rapaz more
no, simpático, que disse ser do Rio e
sumiu como tinha aparecido, de repen-

.Informação Geral
Candidatos

o Centenário
de' Lebo�-'Begis

Por um processo natural de sustenta

ção, vê-se que nos últimos dias somente
os nomes realmenté mais expressivos
daqueles que' no início e�eitavam as

longas listas de possíveis candidatos ao

Governo do Estado conseguem se man

ter em alta na bolsa de cotação. Muitos
nomes das relações primitivas esvazia..

"
ram-se quase que por completo, deixan
do a impressão de que dificilmente
voltarão a ser cogitados nas diversas
esferas de influência da política estadual
para virem a suceder o Governador
Colombo Salles. Hoje, reduzida como

ficou entre os círculos que acompanham
o vai-vem sucessório, a lista perdeu em

, quantidade mas ganhou substancialmen
te em peso e objetividade. _

Indivisibilidade

A satisfação dos industriais pela cria
ção da Secretaria da Indústria e Comér
cio aparentemente não se transferiu para
alguns setores governamentais, igual-

, mente colhidos de surpresa pela medida
anunciada no discurso do sr. Colombo
Salles, no banquete' de sexta-feira. Ao
que tudo indica, a nova Secretaria deve
rá absorver órgãos: de larga influência
de outras áreas, quando menos para
construir o seu acervo inicial. E, logica
mente, depois de 3 anos de administra
ção, poucos são os auxiliares diretos do
governo suficientemente dadivosos para
entregar de mão beijada qualquer órgão
sob sua esfera de competência. Impasse
à vista.

Procura-se

A d�ta do centenário de nascimento de Gusta
vo Lébon Regis foi ontem celebrada pela Liga de
Defesa 'Nacional em Santa Catarina, com a

colaboração do Conselho Estadual de Cultura,
numa sessão solene. Essa reunião comemorativa,
convocada pelo Coronel Francisco Janone Neto,
Presidente da Comissão Estadual da L.D_N.,
proporcionou aos que a ele compareceram o

prazer de ouvir uma excelente 'conferência pro
nunciada pelo Professor Theobaldo Costa Jamun
dá, Presidente do Conselho.

Discorrendo sobre a personalidade e a presen
ça de Lébon Regis no evolver hist6rico de Santa
Catarina, o erudito conferencista: o fez com o

brilho muito peculiar ao seu espírito e aplaudido
calorosamente pelos ouvintes, que depois o 'cum

primentaram. �;solenidade se efetuou na sede da

Liga de Defesa Nacional. no prédio da Aplub, na
rua dos Ilhéus. '

Gustavo Lébon Regis, que teve acentuada
atividade política militar, e parlamentar no Esta
do, foi incluido no calendário cívico - patri6tico

_ organizado pelo conselho Estadual de Cultura e
referente a centeriãríos de acontecimentos, e

,

vultos hist6ricos a serem assinalados no corrente

ano. Gustavo Lébon Regis �oi personalidade
notável; atuante no Exército Nacional, como na

vida pública do Estado, que, pois, lhe credita, de
justiça, o reconhecimento dos serviços prestados,
não somente a Santa Catarina, mas ainda. ao País.
-Prefeito Municipal de Florianópolis, Secretário

Geral do Estado durante o, governo Vidal Ramos
e parlamentar, marcou sua passagem por, longa
etapa da evolução catarinense e honrou sua folha
de serviços em váÍias oportunidades. Constituinte
de 1910, tendo participado da revisão da Carta
até então vigente,.figurou entre os que promulga-

.

,

- Como vem se comportando o Ho

mem, no Meio compreendido pelos li
mites territoriais de Santa Catarina ?

Obviamente, muitas respostas cabe-
'

riam, dependendo do ponto de vista
em que se' queira encarar a atividade
humana. Em princípio, a história do
elemento humano, no espaço geoiráfi
co-ecolôgico catarinense, é similar a

qualquer outra, em outro ambiente.
Sumariamente, poder-se-ia dizer que a

atual sociedade catarinense é resultado,
de um processo de utilização de recur-
sos naturais sob condições cada vez

mais aperfeiçoadas de tecnologia. O
nível do desenvolvimento da sociedade

CONCÓRDIA c atarinense resulta, grosso modo, de
Pela presente, vimos co- um conjunto de atividades atualmente '

municar a Vossa Senhoria desempenhadas e apoiadas pela suces
que Concórdia nos dias 23 sõo de atividades historicamente consi
e �4 de março será palco deradas.
de um.dos maiores aconte- Evidentemente, para um tal re
cimentos juníorístícos do sultado, não poderia deixar de ter
Oeste Catarinense. Trata-se ocorrido um determinado 'volume de
do I Encontro de Câmara consumo de recursos naturais, parcelas
Júnior Regional - Setor I dos quais é irrenovâvel:
,- Oeste, com a presença ,O confronto, por exemplo, da situa
das mais altas autoridades ção relacionada à cobertura vegetal, na
do juniorismo nacional e época pré-cabralina, com a distrjbuição
internaciona1. A nossa pre- atual, revela-nos que, em pouc-o tem

sença através deste ofício é po, alteramos sensivelmente esse tipo
para solicitar de V.Sa. a de situação. Recuamosa área de cober
sua colaboração no sentido tura florestal lailfoliada, onde, prefe
de urna cobertura publici- rentemente, se realizaram as atividades
tária, total dos aconte- d e colonização agrária; eliminamos
cimentos em, pauta, sem a grande parte dos recursos arbóreos da
qual não poderemos obter Floresta Mista [Aciculifoltada e Iatlfo
ê��o desejado. liada}, com o aumento da extensão de

Na espera de sua com- 'coberturas campestres; reduzimos a

preensãO' 'e desde já deposi- 'area de cobertura da Floresta Subtro
tando nossos votos, de gra- picai do' Uruguai. Enfim, modificamos
tidão, aproveitamos a o nível botânico de modo que, forço
oportunidade para enviar samente, teríamos que alterar campo
nossas sinceras saudações nentes ecológicos diversos, como os

juniorísticas. Elio A. Ri- faunísticos. '

gc��i, Correspondente Bra-
•

A humanização de paisagens, natu
sil Júnior - Diretor e Rela- rais é, antes de tudo, uma profunda
çÕes Públicas. alteração ecológica, sem que, necessa-

Centro Industrial

o grupo Artex/Garcia, que acaba de
fundir-se" tornando-se um dos .maiores
produtores mundiais de felpudos, está
pensando em instalar uma unida'de fabril
no Centro Industrial de São José. Os
entendimentos preliminares com os se

tores responsáveis do Governo do Esta
do já tiveram início. Outras importantes
indústrias, de Santa Catarina e de outros
Estados, estão igualm ente manifestan-
'do seu interesse pelas excelentes' cóndí
ções que o futuro Centro Industrial está
oferecendo, o que vem representar Urna

'

das mais objetivas medidas tomadas com
vistas ao desenvolvimento econômico do
Litoral de Florianópolis.

Lenoir no oeste
'-

O senador Lenoír Vargas Ferreira
esteve visitando o Oeste do Estado
onde manteve contato com seus correli
gionários da Arena. De passagem por

Florianópolis, não escondeu a amigos
sua preocupação com o panorama polí
tico com que deparou. Para o senador, a
conclusão próxima da Br-282 e os

incentivos concedidos ao cultivo e ex-.

portação da soja são, dados altamente
favoráveis ao governo, naquela região -

mas 'é necessário que se contabilizem
tais fatores em favor do partido. Acha o

senador que caberá à Arena a tarefa,
altamente prioritária, de motivar as ba
ses políticas locais neste empeóho, o

que deverá ser feito tão logo se definam
as sucessões para o Senado e 'para o

Governo estadual.

ram a Constituição de 23 de maio daquele ano.

Propugnador ativo das causas do Estado de Santa
Catarina durante a questão de limites com o

Paraná, finalmente resolvida pelo acordo assinado
no Rio a 20 de outubro de 1916, esteve entre os

representantes da Comissão de demarcação de

limites, chefiada pelo General Antônio de Albu
querque e Souza.
Sua austeridade, sua cintilan te carreira de

soldado, sua acuidade política, seu profundo
amor à terra, r: tudo lhe assegurava o prestígío.,
social que desfrutou. No ano em que se lhe

,registráo centenário de; nascimento, e sua memó
ria é justificadamente exalçada pelas gerações que
no correr dos tempos e através do nosso desenvol
vimento se sucedem e não desprezem, na história
da formação do Estado, os que por ela trabalha
ram, consolidando conquistas já feitas, incorpo
rando novas aquisições e perpetuando, na supera
ção de todos os incidentes do crescimento esta
dual, as suas mais belas e expressivas tradições.

A Comissão Estadual da Liga de Defesa
Nacional e o Conselho Estadual de Cultura
merecem apoio tanto mais oportuno quanto
sugestivos são os exemplos de dedicação às causas
da nacionalidade que existem em a nossa história,
para indicar rumos de dignidade às gerações' que
têm de continuar a orientação seguida até agora,
na caminhada que busca sempre mais .elevada
posição para os Catarinenses no concerto da
nacionalidade, o qual ajudamos a, construir e

enriquecer,

Gustavo Neves

Diretor: José Matusalém Comelli
Expediente
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Delfilll diz COIIIO a ,elllpresa poderá
\

escapar do capital estrangeiro
Comissões da, Câmara

elegem presidentes
depois do dia 15

A eleição dos Presidentes e Vice-Presidentes das Comissões
Técnicas e Especiais da.Câmara só será realizada depois do dia 15
de março, tão logo o Presidente Geisel escolha o novo líder do
governo.

A informação foi dada ontem aos jornalistas pelo presidente
da Câmara, Deputado Flávio IMarcílio, acrescentando que é da
sua competência fixar a data para a eleição nos órgãos técnicos.
Prefere aguardar a escolha do novo líder a fim le que o
substituto de Geraldo Freire possa coordenar, inclusive, a

votação em plenário da reforma regimental.
Lembrou-se, a propósito,. que uma das razões apresentadas

em novembro do ano passado para que o presidente da Câmara
adiasse-a votação da reforma do regimento fora, justamente, a

mudança do governo. '

A princípio Flávi6 Marcílio resistiu à sugestão mas'acabou
acatando as ponderações dos dirigentes da"Arena, transferindo a

votação da matéria para o início da sessão legislativa de 1974.
Desejava, também, submeter a reforma à deliberação do Plenário
dia 4 de I?arço. Mas já agora o Presidente da Câmara vai esperar a
posse o General Geisel e a escolha do novo líder do Governo.

I

O líder Geraldo Freire discordou de vários pontos da reforma
regimental preparada peía mesa da Câmara e teve êxito parcial ao
conseguir que não fosse incluído no projeto dispositivo
supriinindo o chamado "voto da liderança". Pelo sistema atual, o
líder vota simbolicamente por toda a bancada, no

"senta-levanta" .

A reforma, porém, prevê a verificação da votação sem o

limite mínimo de uma hora entre uma e outra chamada nominal
- o que pode amenizar um pouco a rigidez do processo que vem
sendo adotado pela liderança arenista.

''''

Na Câmara aguarda-se com ansiedade a confirmação· da
escolha do Deputado Célio Borja para o cargo de líder do
governo. O próprio presidente Flávio Marcílio lembrava que o

representante carioca, desde 1972, preocupava-se com a reforma
regimental. Foi Célio Borja, por sinal, o relator-geral da comissão
especial designada pelo antigo Presidente da Câmara Sr. Pereira
Lopes, para estudar a matéria.

Daí esperar Flávio Marcilio o apoio de Célio' Borja, já agora
como líder do Governo, para as alterações propostas ao

regimento, com o objetivo de dinamizar os trabalhos legislativos,
notadamente no Plenário. Terá, assim, o parlamentar carioca, "a
oportunidade de colocar em prática o que sempre defendeu em

teoria", '

.\

Interrompemos o que você estácomendo para avisar que começou
�:

/

a luta contra a desnutricao.
-

. -

A partir, de agora; você
vai saber muitas coisas sobre a luta

que vem se travando contra um

dos mais' sérios problerrias brasileiros. I

A desnutrição.
Primeiro, você vai saber, quem

mais se interessa por esta luta.
Guarde bem: INAN.
Instituto Nacional de

Alimentação e Nutrição.
Esse órgão já está presente em

11 unidades da Federação.
'

O INAN sabe que a luta vai ser
árdua, pois vai atingir aquilo que
provoca a desnutrição:

O analfabetismo.
A desqualificação profissional.
A baixa renda familiar.
A desinformação nutricional.
As baixas condições sanitárias e

habitacionais.
A oferta inadequada de alimentos.
A desarticulação comunitária.
Mas o INAN sabe também que

a vitória é fundamental para a

realização de nossos objetivos de
desenvolvimen to.

A desnutrição é uma das

responsáveis diretas pela baixa

produtividade no trabalho, pela ,

baixa rentabilidade dos investimentos

aplicados no setor de saúde e

educação.
Com' o Projeto ACAL, um dos

mais importantes em execução,
o INAN começa a luta.

Até dezembro de 19742 milhões
de pessoas serão beneficiadas por
esse projeto. Elas receberão

"Sem a existência de um sistema financei- capital próprio / capital de terceiros, que
ro de dimensão compatível com a dimensão permitam -uma maior "alavancagem" ,dos
da economia nacional e disposto a assumir os

,

recursos próprios dos empresários nacionais.

riscos compatíveis com o seu tamanho, Isto significa que o sistema bancário tem,
jamais \a empresa brasileira terá dimensão realmente, de "bancar" uma parte dos riscos

para resistir às mandíbulas do capitalismo de dos investimentos, na base de estudos cuida
Estado e do capitalismo estrangeiro". Este é dosos

\
de' viabilidade econômica e não em

o principal trecho do discurso do mirristro da garantias "reais", o que implica num aumen

Fazenda, Delfim Neto, durante almoço da to considerável na sua disposição de tomar

Associação dos Bancos no Estado de São riscos;
Paulo, realizado ontem no Automóvel Clube
de São Paulo. ,2) Que os empresários nacionais seja,

O Mirristro, antes do, almoço, declarou efetivamente, capazes de selecionar os proje-
- tos com rentabílídade adequada e capazes de

, que "O Brasil continua sendo o melhor risco
ganhos de produtividade a curto e médio

para investimentos externos. E a prova disto'
são os recentes investimentos estrangeiros prazo, de forma a solverem seus compromis

sos sem terem de recorrer a formas inflacio
aqui realizados". Falando sobre os aumentos

nárias de financiamento;do salário-mínimo; Delfim Neto afirmou que
3) Que continue a haver uma recuperação"esses aumentos, realizados no espaço de 18

a 24 meses, são dados na mesma proporção adequada do mercado de capitais e,

que � aumento do custo de vida". 4) Que os projetos contemplam, explicita-
'mente, o mercado externo, o que permitirá o

- A crise internacional do papel é a, desenvolvimento sem problemas com o ba-
responsável pelo aumento, por exemplo, dos lanço de pagamentos".

I

preços de material escolar, que não chegou a

200 por cento conforme se divulga - disse FORTALECER O CAPITAL NACIONAL

Delfim, respondendo à pergunta sobre qual Disse ainda o Ministro que, "em duas
era sua explicação' para o fato de que palavras, o fortalecimento do capitalismo"enquanto a inflação foi de 15,9 por cento, nacional não depende de boas intenções, mas
o aumento dos preços de cadernos e livros sim da capacidade de escolhermos projetos
chegou a 200 por cento".

.

de dimensão internacional; de os financiar-
Ainda responde�do à imprensa, ? Minis-

mos com a menor relação possível capital
�,ro da Fazenda disse que, �u,anto a carne, ,próprio/capital de terceiros; de os financiar-
houve excesso de exportaçao, mas .com a

�mos "bancando" efetivamente uma parcela
nova safra, o problema de abastecunento do risco".

'

i
estará, soluciona�o". E .como todos quises- E conclui: "Se queremos realmente a
sem saber s� sena candidato ao �overno do sociedade aberta, se queremos o desenvolvi
Est��o de São Paulo, respondeu. sun?lesmen- mento econômico com liberdade e justiçate: Vou ser professor da Universidade de social- então não nos resta outra alternativa
São Paulo (USP) e isto basta". que não' a de fortalecer o sistema financeiro

O DISCURSO e o mercado de capital nacionais, como

instrumentos para aproveitar a força de
trabalho e talento. empresarial, os dois fato
res mais escassos em todos os processos de

,

desenvolvimento econômico" quer na econo

mia de mercado, quer nos países que se

dizem socialistas".

Assevera o Ministro que, "é fácil de
entender que não poderá haver um fortaleci
mento adequado das empresas nacionais, a

não ser na medida em que:
1) Sejam aceitas como normais, relações

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

Â ç,��� águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 010/74.

10. A COMPANHIA CATARINENSE DE ÃGUAS E
SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de economia mista estadual,
registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do
'M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis - S.C., torna público que fará realizar no dia 19
, (dezenove) de março de 1.974, às 16:00 (dezesseis) horas, em sua. sede
social, no endereço acima mencionado a TqMADA DE PR EÇOS No.
010/74, entre firmas previamente cadastradas, para contratar a

execução das Obras de Assentamento de Rede de Distribuição e

Sub-Adutora� dó Sistema de Abastecimento de Ãgua da cidade de
FLORIANÚPOUS-ILHA-SC.
20. -.0 prazo para depósito da caução em garantia da proposta, no

valor de Cr$ 30.000,00 (trinta mil cruzeiros), e para o cadastramento e
sua atualização, terminarão 72 (setenta e duas) horas antes da data
fixada para realização da Licitação.

'

30. - Um Conjunto de especificações, detalhes e demais elementos
sobre a Licitação, denominada PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser
adquirido na sede da CASAN, mediánte o reembolso das despesas de
reprodução no valor de Cr$ 100,00 (cem cruzeiros).

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974
A DIRETORIA

\
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30% de suas necessidades em

alimentos:
Mas o trabalho do INAN não

se resume a fornecer alimentos.
Este fato é apenas um pormenor

nos seus projetos.
Os beneficiados retribuirão

através da participação pessoal em
cursos de alfabetização,
profissionalização e orien tação
nutricional, programas de vacinação,
matrículas nas escolas de filhos até
14 anos, mutirões de interesse
para a coletividade e outras atividades.

Enfim, não é um programa
caritativo e paternalista.

O INAN já começou a realizar
seus objetivos.

Só que ainda está faltando
muita coisa.

Principalmente ajuda.
De você, empresário.
De você, funcionário.
De você, fazendeiro.
De você, estudante.
De você, professora, ensinando

aos seus alunos e aos pais deles
o valor de uma boa alimen tação.

O INAN precisa de todos nesta
luta.

É importante repetir:
Nenhum povo desnutrido pode

contribuir plenamente para o seu

desenvolvimen to. <,

MINISTI!:RIO DA SAODE

INSTITUTO NACIONAL
DE ALIMENTACAO E NUTRICAO

NutriCão édesenvolvimento.
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Um amigo fiel e discreto ...
Fiel como um cão pastor e

'

discreto como um mordomo inglês.
Ele deixa saudades mas náo

guarda lembranças. Você pode .ir

para onde quiser, a negócios ou a

(passeio. Uma amizade que jamais � (\( �
o trairá; um amigo que você encontrará ,_l A

'\
sempre a sua disposição, 24 horas �

por dia. O carro é a segunda companhia/A Cf'
mais

�{J

Ü" (.
, �

O 160. Distrito Rodo
viário Federal transferiu ao

Banco do Brasila impor
tância de
Cr $ 2.587.858,15, desti
nada ao pagamento da

quota do Fundo Rodoviã
rio Nacional, correspon
dente ao 30. trimestre do
ano passado, das 175 pre
feituras qúe apresentaram
documentação completa,
conforme as instruções em

vigor no DNER, (/

De outra parte, fonte
do 160. Distrito informou

que as prefeituras de

Aguas Mornas, Antônio

Carlos, Campo Belo do
Sul, Campo-Erê, Curitiba
nos, Descanso, Erval Ve-

,
,

'lho, Governador Celso Ra
mos, Guarujá do Sul, Ja
cinto Machado, Ouro, Pal
ma Sola, Pedras Grandes,
Peritiba, Ponte Alta, Pouso
Redondo, Presidente Cas
telo Branco, Rio'do Sul;
São' Carlos, São José do
Cedro, São José do Cerríto.
e São Martinho estão com

a parcela referente à citada

quota por não terem pre
enchido os requisitos exigi
dos pelo DNER, sendo que
o município de Governa
dor Celso Ramos, para ha
bilitar-se ao recebimento
dessa quota, deverá apre-,
sentar os relatôrios dos
exercícios de 1970, 71 e 72
e a programação de obras
de 1973.

:..v - "MADEP�SCA S.A. - Indústri� e

Comércio de Pescados"
Sociedade Anônima de

Capital Autorizado
CGC No. 83.647.503/001

Rua. Cei. Fernandes Martins s/no
L AG UNA - SC.

AVISO
Comunicamos à praça e a quem interessar possa, que de

acordo com as deliberações da AGE realizada em 09.01:74,
com alteração estatutária inclusive, está assim constituido o

CONSELHO DIRETOR desta empresa:
Alcebiades Luiz Madeira - Diretor Presidente

Hermenegildo Machado - Diretor Administrativo, e '

Adelir Madeira' - Diretor Adjunto.
Aproveitamos a oportunidade para ratificar o nosso aviso '

datado de 26.12.73 publicado no "JORNAL DO
COMÉRCIO" e "O ESTADO" que se aditam nas' cidades de

Porto Alegre (RGS) e Florianópolis {SO, em suas edições de
27/28 e 31/12/73 e 28/29 e 30/12/73 respectivamente, nos
seguintes termos. "AVISO" - Cumprimos o dever de
comunicar ao público em geral que esta empresa "NÃO
COLOCOU AÇÕES À VENDA" no mercado primário,
revestindo-se' de total ilegalidade qualquer emissão de ações e

consequente venda em nosso nome.

Laguna, 22 (vinte e dois) de Janeiro de 1974.
Alcebíades Luiz Madeira - Dir. Presidente

Hermenegildo Machado - Dir. Administrativo
Adelir Madeira "'.Dir. Adjunto.

;/

LOCADoRA COELHO
Rua Felipe Schmidt, 83 - Fones: 2777 - 2765
e AEROPORTO Florianópolis - Sta. Catarina

�

todomês de fevereiro,morena•••
I

'

Durante os desfiles oficiais de E para aqueles que personalizam
carnaval os repórteres dos veículos de o nosso carnaval, criando e cantando

comunicação que realizam a cobertura nossas próprias musicas, foi instituído,
escolhem a CIDADÃSAMBA. também pela A.S. Propague, o

O troféu foi instituído pela -1.8. TAMBORlMDE PRA TA, que será a

Propague em 1964 visando incentivar aspiração máxima dos intérpretes do

o carnaval de rua da capital. ' Festival de Músicas de Carnaval promovido
No mês do seu 110. ano de pela Diretoria de Turismo e Comunicações

Florianópolis e 10. de Blumenau a da PrefeituraMunicipal.
Propague está certa do'maior sucesso em

-

tomo desta pr�,!!oção que pr�nde a atençãoA S PROPAGU'C
de todos os foliões deste que e um dos •• r=
maiores carnavais brasileiros. Florianópolis - Blumenau

-'

CIDL\DÃ SAMBA TAMBORIM ,DE PRATA

Termina prazo para'

o recadastramento
A Delegacia da Receita Federal de Florianópolis está

lembrando que termina amanhã o' prazo para
recadastramento das empresas inscritas no Cadastro
Geral de Contribuintes, cujos algarismos finais dos atuais
CGCs terminem em 9 ou zero.

• Esclarece que o não recadastramento, dentro do

prazo estabelecido, acarretará automaticamente a

exclusão do Cadastro, através da baixa "ex=officio",
além da aplicação de multa de 10 salários-mínimos.

P/anhap prejudicado'
no RS pelos custos

Parte das obras do Plano Nacional de Habitação Popular
(Planhap) .que prevê sete �il casas por ano no Estado, serão

prejudicadas por causa dos aumentos, no custo da construção
civil, que não são acompanhados pelos reajustes concedidos pelo
BNH.

A ��visã(j é �o presidente do Sindicato de Construção Civil,
Sr. Mano Maestrí, e do presidente do Sindicato de Olarias 'do Rio
Grande do Sul, Sr. Guido José Daudt. Este informou haver 40
por cento de escassez de tijolos no Estado.

Segundo o Sr. r;{ário Maestri, inúmeras construtoras estão •

devolvendo projetos de obras aos contratantes, geralmente dos
Governos federal e estadual, por não haver condições econômicas
de construção. "Não há flrrna construtora, por maior que seja,
que tenha capacidade financeira para suportar os índices de

reajustamentos propostos pelo Governo", disse o Sr. Mário
Maestrí, acrescentando que "óbvia e naturalmente, o Governo

F�de�al não terá condiç�es de construir o' que prometeu,
principalmente em relação as habitações do Planhap".

O custo dos materiais, a, escassez de mão-de-obra provocaram,
no fim-do-ano, um aumento no custo da construção civil na
ordem de 56 por cento, segundo o Sr. Mário Maestri, "Os
reajustes de preços concedidos pelo Governo são, sempre
inferiores ao custo real da obra. Além disso,' com as verbas

plurianuais e co� a triplicação dos preços na construção civil,
naturalmente o numero de construções planejadas pelo Governo,
principalmente às do Planhap, irão diminuir".

Na reunião-almoço de ontem, dos Sindicatos de Construção
Civil e de Olarias do Estado, ficou acertada ii composição de uma
comissão mista para estudar a padronização de tijolos, além de se

solicitar uma maior fiscalização do Estado no sentido de evitar a
compra de tijolos sem a nota fiscal. Segundo os próprios
construtores e oleiros, muitas olarias s6 vendem tijolos sem a

nota fiscal, para evitar a cobrança do leM, e contam com a

cumplicidade de algumas construtoras - como ocorre

frequentemente no distrito de Belém Novo".

Atlântica-Boavista e Dai-Tokyo firmam
acordo operacional

O Grupo Atlântica-Boavista e aDai-
_ Tokyo Fire and Marine Insurance Compa
ny Ltd. anunciaram _ter concluído impor
tante acordo de cooperação em várias
áreas de negócios. O acordo, efetivado

pelo Presidente do Grupo Adântica--Boa·

vista, Sr. Antonio Carlos de Almeida

Braga, e pelo Sr. Sei-Ichi Sorimachi,
Vice-Presidente Executivo da Dai-Tokyo,
não implicará em nenhum comprometi
mento acionário entre as duas empresas e

seu principal objetivo será proporcionar
bons serviços a clientes em potencial e/
ou interesses japoneses no Brasil

LIDERANÇA RECONHECliJA
A Atlântica-Boavista e a Dai-Tokyo

tem sólidas condições para alcançar o

objtivo proposto. O Grupo Atlântica-Boa
vista detém reconhecida posição de lide

rança no mercado brasileiro, utilizando
técnicas administrativas modernas e efi

cientes, com apoio da computação de

dados em ritmo ainda não conhecido por
suas congêneres. Suas filiais e representan-

tes se estendem por todos os Estados do
País.

A Dai-Tokyo, por sua vez, situa-se
entre as duas seguradoras japonesas de

maior crescimento nos últimos anos, fir

mando-se como uma das mais importan
tes nos ramos de incêndio e automóvel
Orgulha-se de sua prudente administra

ção, sendo conhecida entre os seguradores /

do Extremo Oriente pelo seu avançado
sistema operacional, os resultados positi
vos obtidos em seus programas de marke
ting e comercializaçâo, bem como o alto

grau de concentração de suas operações
em computador.

No momento em que os negócios
internacionais ganham crescente destaque
entre as empresas japonesas de seguros, o

acordo, agora concluído, reveste-se de

especial importância para a Dai-Tokyo e

trará substanciais resultados para o merca

do segurador brasileiro.
Na foto acima vemos os titulares das

duas empresas por ocasião da assinatura
do acordo.

, INDÚSTRIA CARBOQUlMICA CATARINENSE S.A.

DNER libera quotas
do FRN a municípios

EQITAL DE CONVOCAÇÃO
I '

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

Ficam convocados os Senhores Acionistas da Indústria Carboqufmica Catarinense S.A,',

ICC, para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se às 17,30 horas do dia 06 de

março de 1.974, em sua Sede Social, à Avenida Rio Branco, 158, em Florianópolis, Estado de

Santa Catarina, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
ORDEM DO DIA

1. Apreciar o Relatório da Diretoria e Balanço Geral, com demonstração da conta

"Resultado "Pré-Operacional", com parecer do Auditor e do Conselho Fiscal, referentes ao

exercício encerrado em 31 de dezembro de 1.973.

2. Fixação dos horários da Diretoria para o corrente exercfcio de 1.974.

3. Eleição dos membros do Conselho Fiscal, para o corrente exerctclo e fixação de seus

honorários.
'

4. Outros assuntos de interesse da Empresa.
Florianópolis, 05 de fevereiro de 1.974.

General Danilo Augusto Ferreira Montenegro
Presidente

,(
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Santa Catarina

Secretaria 'não fará
já remanejamento nas

cinco coordenadorias
A Secretaria da Educação, não fará, por enquanto,'

remanejamento nas cinco Coordenadorias Regionais, conforme
havia noticiado há quinze dias. A Informação foi prestada por
fontes daquele órgão, acrescentando que houve apenas uma

substituição, na Coordenadoria de Florianópolis, que está sendo
dirigida, interinamente, pelo professor Ari Souza,
ex-<:oordenador regional de Criciúma.

As mesmas fontes explicam que a decisão tomada pela
Secretaria-da Educação é consequência da solicitação feita por
uma comissão de autoridades de Tubarão, ao Governador

'

Colombo �alles, na última semana. A comissão esteve integrada
pelo Bispo Anselmo Pietrulla e outras autoridades municipais, e

teria pedido ao Sr. Colombo' Salles, durante uma audiência
especial, a permanência do atual coordenador, professor Néveo
Capeler, que deveria ser transferitlo para o município de São
Míguel.do Oeste.

,

De outra parte, a Secretaria da Educação deverá esta .semana

baixar nova orientação aos coordenadores de ensino, como o

único meio de solucionar problemas existentes nas

Coordenadorias do interior do Estado.

Escola de Oficiais de
Blumenau inicia aulas
Blumenau (Sucursal) - Trinta novos alunos iniciaram suas'

atividades militares, ontem, no Núcleo de Preparação de Oficiais
da Reserva do 230. Batalhão de Infantaria, em Blumenau, -

Esta será a segunda turma do NPOR local, criado nas

principais Unidades do Exército de Santa Catarina, em 1973,
quando aqui se formaram 19 aspirantes dentre os 20 alunos do

núcleo, que integraram o efetivo no ano anterior.
Durante o decorrer da semana eles serão apresentados,

oficialmente, ao Comando do Batalhão, em solenidade que está
sendo programada para a ocasião.

O curso do NPOR terá a duração de aproximadamente dez
meses. Nele se desenvolverão atividades semelhantes às, dos novos
soldados - no início do curso os alunos são considerados como
graduados ao posto de Cabo e'mais tarde, 30s Sargentos -

porém, bem mais aprofundadas. A base de seus estudos está mais
na teoria do que na prática. Esta última será posta à prova
durante o estágio que é feito depois do aluno terminar o curso.

Ele poderá então, ser o_!l não aproveitado l1Q quadro de oficiais
do 230. BI, podendo também, ser designado para outras
Unidades.

Jaguaruna:
meningite
assusta
veranistas
Tubarão (Sucursal) - Um

falso alarme 'sobre a existência
de um surto de meningite no

Balneário de Jaguaruna levou

os veranistas a abandonarem a

praia no último final de sema

na, até mesmo os pescadores
que se esqueceram, inclusive,
do arrastão de sexta-feira.
O alarme foi dado por al

guns moradores que tomaram
conhecimento de que duas

pessoas haviam morrido de

,meningite em Jaguaruna. A

primeira vítima teria sido o

menor Amâncio de Souza e a

segunda um funcionário de um
estabelecimento comercial da
cidade. Os médicos, entre
tanto, não garantem que a caUj
sa mortis tenha sido meningi
te, mas afirmam 'que, mesmo

que se assim fosse, não se trata

de um surto. I

Os moradores, em menos

de duas horas; souberam no sá
bado de que a notícia teria

• fundamento numa nota ofi
ciial expedida pelo Centro de

Saúde, que teria solicitado aos

veranistas para deixarem o bal
neário. O ,médio Firmino Cor

deiro, chefe do Centro de Saú
de, explicou, entretanto, que o

órgão não se responsabiliza Pe:\
las falsas notícias e que está
ornando providência no senti
do de esclarecer a população
sobre o que realmente' foi
c onstatado. Todavia, o esclare
cimento só poderá ser presta
do depois que o Centro de
Saúde termine suas investiga
ções. A notícia qUI) circula en
tre a população de Jaguaruna
admite que' a água do mar é a

,

causa da meningite.

Universidade, cujas obras

dependerão também de au

xílio externo.
CANDIDATOS

Entre os prováveis su

cessores do padre Orlando
Murphy' despontam os no

mes do desembargador
Norberto de Miranda Ra
mos e dos professores 19-
n ácio Ríchen, Rivadávia
Wollstein e Milton Pompeu
da Costa Ribeiro. Fontes
da Prefeitura Municipal
apontam o desembargador
Norberto de Miranda Ra
mos como o que reúne
mais possibilidades de ser

o escolhido. No entanto,
não se pode deixar de con

siderar o movimento que
os vereadores da' bancada
do MDB empreendem a fa
vor do professor Milton
Ribeiro, atual Presidente
da Câmara 'Municipal, ,e

que já exerceu, anterior
mente, a função de vice
-reitor da Furb.
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tar em ambas as listas mas,
não poderá ser votado para
os cargos.

Ainda não estabelecido
o prazo para a indicação e

posse do novo reitor. Sabe
-se, porém, que o mandato
do Padre Orlando termina
dia 18 de março.
AUTORIZAÇÃO

Na viagem que empre
endeu semana passada à
Brasília, o Reitor da.Furb
levou consigo e, entregou
pessoalmente ao Ministério
da Educação e Cultura, os .

processos de Autorização
da Faculdade de Educação
Física e' do Curso de Edu

cação Artística, para, serem
aprovados por Decreto.
Presidencial.

Padre Orlando apresen
tou ainda o projeto para
recebimento de verba fede
ral, orçada em Cr $ 100
mil, . para o exercício de

1974, além. do projeto de

ampliação da Biblioteca da

Você, bom brasileiro, não pode
passar sem um cafezinho. Nesta

hora, também, você está

util izando os serviços da CASAN .

ã
c:
sAplique seu incentivo na Seiva, e chegue antes aos lucros

gerados por 50 milhões de árvores.

Furb escolherá o seu

Reitor entre 6 nomes

É verão. Um calor violento. E você

chega em casa suado, Doido por
um banho. Abre o chuveiro, e a

água corre forte. É um momento

reconfortante. Nesta hora, você
está util izando os serviços da

CASAN.

Você vai fazer um passeio com
I

a famíl ia. Apronta o carro.

Pneus. Óleo. Gasolina. E

completa a água. Nesta hora,
igualmente, você está utilizando
os serviços da CASAN.

Sábado à tarde, você resolve molhar

as plantas. A água é fu ndamental
para que as plantas fiquem fortes
e belas. Nesta hora, ainda, você_
está utilizando os serviços da
CASAN.-

Ante-projeto do porto
pesqueiro já está na l

Prefeitura de I tajaí
ItajaÍ (Sucursal) - O ante-projeto do terminal pesqueiro de Itaiaí

foi entregue pela Sudesul ao Prefeito Frederiéô Olindio de Souza e

deverá ser submetido à apreciação do Departamento de Obras e

Urbanismo da Prefeitura .esta semana.
De acordo com o seu ante-projeto, que foi elaborado em Porto

Alegre pelos arquitetos Roberto Veronese, Pedro Kirst e Luiz Huyr,
sob a orientação do Departamento Nacional de Portos e Vias

Navegáveis, o porto pesqueiro deverá ser construído na localidade de
Saco da Fazenda, na ponta da Atalaia. O terminal será constituído
de 1.000 metros de cais acostáveis em duas dócas principais
destinadas a.o .acostamento de barcos, para a carga e descarga. Na
parte terrestre, está prevista a construção 'de mercado público,
galpão para descarga, entreposto, frigorífico, processamento
primário, depósito. de lavagem de caixas, fábricas de gelo, oficinas e

garagem, boxes para apetrechos de barros, administração,
ambulatório, restaurantes e uma área a ser destinadas a empresas que
irão industrializar o pescado. O ante-projeto prevê também a

construção de melhores vias de transportes, visando a facilitar o
escoamento da produção.

O porto pesqueiro será construção pelo convênio firmado entre o

Governo do Estado, Superintenderlcia do Desenvolvimento do
Extremo Sul, Superintendência do Desenvolvimento da Pesca,
Banco Regional do Extremo Sul e Prefeitura de ItajaÍ. O

ante-projeto foi entregue ao Prefeito_ Municipal em três volumes,
constanto o projeto global e o alinhamento de cada uma das três
unidades a serem construídas.

Gasoiina .ter á

aumento
de 3% para os credores

Rio do Sul (Sucursal) - Os proprietários de postos de gasolina de

Rio do Sul decidiram vender os produtos derivados do petróleo
somente com o pagamento à vista -e com um acréscimo de 3% para
os portadores de cartão de crédito. A decisão foi tomada durante
uma convenção que os próprios comerciantes de gasolina
promoveram na cidade e objetiva - segundo 'eles - fazer frente à
escassez o produto na região e ao constante aumento que vem

-

sofrendo.
Segundo o acordo firmado entre os comerciantes, o aumento de

3% no preço da gasolina para os portadores de cartão de crédito é

equivalente à taxa cobrada pelo banco na transição do crédito. o's
postos que não respeitarem o acordo sofrerão uma multa de Cr$
10.000,00.

O acordo entrará em vigor a partir do próximo dia primeiro.
Antes, porém, será distribuído um boletim a cada cliente, dando-lhe
ciência das medidas tomadas pelos postos de gasolina.

\

Pool de captação
'

Banco Bradesco de Investimento S. A.
Banco Crefisul de Investimento S. A.
Banco Denasa de Investimento S, A.
Banco do Estado de Santa Catarina S. A.
Banco Econômico de Investimento S. A.
Banco Multi de Investimentos S. A.
Banco Real de Investimentos S. t;
Banorte _ Banco de Investimento S. A.
Bansulvest _ Banco de Investimento S. A.
Investbanco.

I.AIICIII NA tllENTE

Lembre-se que tempo é dinheiro. Tempo que você precisa
ganhar hoje para lucrar amanhã.

Antecipe-se com a Seiva que, do total de 50 milhões, já
tem 7,5 milhões de árvores plantadas, em áreas estrategica
mente localizadas junto às grandes indústrias de celulose e

papel de Santa Catarina.
'

Dê velocidade ao lance! Oriente-se com os agentes de cap

tação. Solicite nosso folheto informativo.
Ganhe tempo! Aplique agora mesmo seu Incentivo IBDF na

Seiva S.A.-uma empresa. do Grupo Gerdau.
.J

SEIVAS.A.
FI.C)IIF.STAS F. INI,(.STIIIAS

III\'1A FI.OIIESTACC)n.'I Ib\(ZES I)E ACC).

�G0�w GrupoGerdau �Porto Alegre: Av. Farrapos,. 1779 - Fone: 22-6388, 22-9539 e 22-6910 - Curitiba _ São Paulo - Rio de Janeiro - Recife

Blumenau (Sucursal) -

As duas listas sêxtuplas,
contendo" os nomes' dos
candidatos aos cargos de.
Reitor e Vice, respecti
vamente, da Fundação
Universidade Regional de
Blumenau vão ser elabora
das dia 28 na reunião entre
o Conselho Universitário,
Conselho Departamental e

Câmara de Ensino daquele
estabelecimento de ensino

superior para,' posterior
mente - dia 10. de março
- serem entregues ao Pre
feito Félix Theiss, a quem
caberá a escolha dos dois
novos titulares.
De acordo com os esta

tutos da Furb, os 33 vo

tantes deverão elaborar,
através de escrutínio secre

to, duas listas sêxtuplas; a
primeira para o Reitor e a

segunda para o Vice-Rei
toro O atual reitor da Uni-
versidade, Padre Orlando
Maria Murphy, poderá vo-

CASAN
cia catar inense de águas e saneamento

..
Tem horas em que um copo de

I ,

água é insubstituível. Agua bem

geladinha. Gostosa. Nesta hora.

I'
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Esporte.

Avaí

Seis. ,dispensas:entre os novos.
/ .

S6 Lourival e' Veneza ficarão

Zenon, único pela direita. Veneza, único pela esquerda.

eer- /

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
I

. Resultado provlsôrio : do Concurso-Teste no. 172,
apurado em 18/02/74.

Total I íquido a ratear Cr$ 11.704.152,75
75 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 156.055,37 , '.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Bahia' 2
Bras fi ia • • . 1

CE1ará . I '. 1,
Espl rito Santo r:

• I' 1
Estado .do Rio . 4
Minas Gerais . 8
Pamná 3
Rio Grandedo Sul '> 1
Guanabara 9
São Paula •• • .44
Sergipe . . , . . ", 1

De acordo com o artigo 11 da Norma Gemi dos Concursos
de Progn6stico Espotti vos, haverá um prazo para apresentar
reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada a rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 28/02/74..
Não serão aceitas reclamaç6es por via postal,

Qer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Espor6va l

TESTE No. 170 (Ratificaçãd de Resultado)
A CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF - comunica

que a reclamação relativa ao resultado do Concurso-Teste no.

170 foi julgada improcedente.
Assim, na forrna do que determina' o artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos de Pr�n6sticos Esportivos, fica
ratificado, em caráter definitivo o resultado publicado no dia
05/02,/74, cujo valor para cada -acosta vencedora é de

Cr$ 34.430,44 (trinta e quatro -mil, quatrocentos e trinta
cruzeiros e quarenta e quatro centavos).

.

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia
19/02/74 na rua Fulvio Aducci, 1221.

.
.

.

Os' prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
19/02/74.
OBSERVAÇOES:

Não haverá pagamento de prêmios em dias. destinados a

prestação de contas dos revendedores.

AVAr 'FUTEBOL CLlJ BE

CONVOCAÇAQ

De ordem do Sr. Presidente, convoco os senhores
Conselheiros para a sessão extraordinária que se realizará no

dia 21 de fevereiro do corrente às 20 horas na sede do

Estádio Adolfo Konder, com a seguinte ordem do dia:
10. - Prestação de Contas dá Dlretorla:
20. - Participação do Campeonato Nacional e Orçamento;
30. - Assuntos de Interesse Geral ..
Caso não haja número suficiente a aberturados trabalhos a

hora determinada a; sessão será realizada 30 minutos ap6s
com qualquer número de conselheiros.

Florianôpclis, 18 de fevereiro de 1974.
Rodolpho S. Tonolli

,

Secretário

Construa sua l!CAS� DE PRAIA" com,
madeiras e materiais de \
',/ .

construção de

PHILIPPI & CII.
a casadoconstrutor

Centro � E�eito e Balneário Cilmbori6
. Fones: 6520 - 6368

�----------------------------------------------------------------------------------------------_.------------------�--------------------------_.----------------------�----:----------------�

-Faltam pouco mais de vinte dias para o início do
'campeonato nacional e até' agora .a direção 40 Avai ainda
não se definiu sobre os problemas .que devem ser resolvidos;
relativos à participação do clube.

A reunião que estava programada para ontem à noite,
quando Jorge. Ferreira apresentaria o seu plano de trabalho
para õ nacional, só teve a presença da direção do Avai,

I

transferindo assim, para outra oportunidade, algumas
decisões importantes que devem ser (ornadas antes de 10 de
�rço, como a formação de uma comissão técnica, por
exemplo. '

.

Ontem à tarde, enquanto Dacica trabalhava no gramado
do Adolfo Konder com a maioria dos jogadores titulares,

I Jorge Ferreira já sabia que não seria chamado para a reunião
da noite:

- Por enquanto ainda não fui procurado por ninguém da
direção do clube. Primeiro haverá uma reunião preliminar
entre os dirigentes e acho que só depois serei chamado.

Apesar disso o técnico do Avai corpeçou a tomar as

providências que julga necessárias junto ao plantel. Uma
delas é a cuidadosa observação dos jogadores que estão em

testes. /
.

Atualmente o planteI do Avai está formado por trinta
jogadores, incluindo os juvenis e os que estão em

experiência. Para o gol o Avai tem Rubens, Joceli Ferreira e

Joceli dos Santos; na lateral direita Souza (?) e Jaico;
zagueiros de área pela direita, Ari. Prudente e Pompeu (em
testes); zagueiros de área pela esquerda, Vilela, Gerson e

J.Alves (em testes); na lateral esquerda Orivaldo e

Raulzinho (em testes); meio de caml?o pela direita Zenon;
líberos, Rogério e Lourival (em testes); meio de campo pela
esquerda Veneza (em testes); Paulo Roberto p ara a ponta"
direita; meia ponta de lança, Balduino, Martoni e Paulo
Garça (os dóis em testes); ponta de lança, Toninho, Lica e

Walrnir (em testes) e João Carlos para a ponta esquerda.
- Dos oito jogadores que estão em testes, somente dois

serão incluídos ao plantel do Avai. Os restantes serão J

dispensados, não pelo futebol que praticam, mas em função
de o clube já dispor de elementos para suas respectivas
posições.

"
.

Pelas afirmações do treinador, que negou-se a confirmar
'

os di spensáveis, é quase certo que dos oito jogadores
citados, somente Lourival e Veneza sejam aproveitados.

Mas, como Jorge Ferreira já afirmou também que
pretende contar com 22 jogadores durante o campeonato
nacional e, como militas posições' ainda necessitam de
reforços (goleiro, as duas laterais, ponta direita, esquerda e

ponta de lança), é provável que os jogadores solicitados pelo
técnico estejam mesmo no plantel do Figueirense. Caso
contrário, será muito difícil para a direção do Avai
conseguir rio Estado ou fora dele, os reforços necessários à
participação do clube no campeonato nacional,

A partirde hoje, quando o time reserva que foi a São
Miguel do Oeste estivei incorporado ao restante do plantel,
Jorge Ferreira pretende iniciar os trabalhos normais com a

equipe. Ele' vai fazer somente um coletivo esta semana,
assim mesmo envolvendo jogadores- reservas contra, os

juvenis. Os titulares trabalharão em dois períodos; 'mas
,somente com treinos técnicos e f'ísicos.

A relação dos jogadores convocados para a seleção brasileira
ficou pronta na madrugada de ontem é foi elaborada na casa de
Antônio do Passo, diretor de futebol da Confederação Brasileira
de Desportos,

Os 22 que irão à Alemanha são: Félix, Leão, Wendell, Carlos
Alberto, Zé Maria, Luis Pereira, Marinho (Santos), Alfredo,
Piaz z'a, Marinho (Botafogo), Marco Antônio, Carbone,
Clodoaldo, Ademir da Guia, Rívelino, Paulo Cesar
(Internacional), Leivinha, Mirandinha, Eneas, Jairzinho, Dirceu e

Paulo Cesar (Flamengo).
.

Além destes, foram inscritos mais 18 jogadores pela CBD,
para atender a uma determinação da FIFA, que exige uma lista
de 40: Zecão, Renato, Nelinho, Toninho, Miguel, Moisés,
Gilberto, Valdorniro, Chicão, Zé Carlos (Cruzeiro), Zequinha,
Cesar, Dirceu Lopes, Manfrini, Ramon, Palhinha, Edu e Romeu.

Antônio do Passo explicou que o critério adotado para a

convocação fui a perfeita condição técnica e física de cada um,
após uma observação cuidadosa de todos durante o campeonato
nacional.

_

' Sobre Gerson- o diretor de futebol -da CBD. não quis falar
muito, dizendo que era assunto encerrado;

Lauro Búrigo\iá fez plano para

tentar chegar ao títu.'lo est.adua'l
\

-

Catarina, Espero ser campeão esta

dual e no próximo ano disputar o

nacional pelo Figueirense, que, era o

meu desejo." .

ONEIDE

I
figueirense

Fora do nacional deste ano, o Fi
gueirense desde já vem pensando na

sua participação no de 75, que será

representado pelo campeão estadual de
74. Lauro Búrigo já tem um plano de

trabalho com 18 jogadores, que come

çará a colocar em prática depois do

carnaval, visando a reconquista do

título estadual. )

O que poderia ser problema no

futuro, a "ponta de lança, foi resolvido
na tarde de ontem.' Acontece que
Lauro Búrigo tinha apenas dois jogado
res. para a posição: Jaci e Tião Marino.
O primeiro havia manifestado interesse

'em deixar o clube e o segundo tem

contrato s6 até agosto (emprestado
-pelo Coríntians).

Na tarde de, ontem, Lauro Búrigo
estava bastante tranquilo (e tinha os

seus motivos) Jaci compareceu ao Or
lando Scarpelli e não deixará mais o

clube: "Felizmente resolvi satisfatoria-

Iniciando sua carreira no juvenil do
Grêmio.c. Leonel Neide Ferreira (não
sabe porque o chamam de Oneide),
21 anos, com passagem pelo Interna-

, ,'--.-. '

cional de Lages, Juventus de Rio do
Sul e Um�rama do Paraná, está' desde
ontem no Figueirense disputando a

posição com Da Costa, ja que Célio

regressou ao Coritiba.
Oneide, gaúcho de Vacaria, ainda

não acerto1u com o Figueirense, mas

acredita que não haverá problema:
"Tenho passe livre, e vou estudar a

proposta do Figueirense junto dom

me� pai, que é dono do meu passe.
Acho que vai dar tudo certo".

Seu clube no Paraná, foi o ?o.
colocado e Oneide só não atuou em

Jaci vai ficar no Figueirense.ment e meus problemas em Caxias do todas as partidas', devido ao seu reser

Sul e vou ficar definitivamente no va, ser. "peixinho" do 'presidente, Roberto, liberado pelo clube cóm
Figueirense. Estou tranquilo, inclusive "Leonel era o peixe. do presidente passe livre: "Recebi proposta do Fi
já vendi o meu carro, que me preocu- Helio Mazorra que �e tirava dq time gueirense, mas ainda não me decidi.
pava um pouco e agora meu caso é para colocá-lo; Ainda bem que saí. Estou treinando porque não posso me

jogar e marcar gols.. J� joguei na CARLOS ROBERTO descuidar da forma física" Claudio
Guanabara e Rio Gra nde do Sul e este No ínterval-treíníng de ontem, a Wagner também comentou: "Pensei
ano vou conhecer o futebol de Santa novidade foi a presença dei Carlos que ele já estava no Avai".

J

Moacir pode .ir para o F,luminen�se

PlADDS

CRICIÚMA
SIDERÓPOLlS
BENEDITO NOVO
ITUPORANGA
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BLUMENAU
BLUMENAU

ENDEREÇO ILEGIVEL
ÁGUA DOCE
CHAPECÚ
PORTO UNIÃO
BLUMENAU
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Os 22 c.,nvocados de Zagalo

Quando o Fluminense veio jogar
pela segunda vez em Florianópolis no

nacional de 73, a grande atração da
equipe era Gerson. O público que
compareceu ao Orlando Scarpelli, pro
porcionando uma arrecadação de qua
se Cr$ 150 mil cruzeiros saiu frustra-
'do. Os torcedores pagaram para ver

Gerson e acabaram assistindo o meia
, cancha 'do Figueirense, Moacir. A boa

atuação do jogador, não Impressionou
só a crônica esportiva da Guanabara.
Moacir agradou ao treinador Duque,
que relacionou-o- na lista dos futuros
jogadores a serem contratados pelo
Fluminense.

Ir

.

Quando Níelsen foi dispensado pelo
Figueírense retornando ao time cario
ca, conversou com o treinador Duque
e . falou no futebol de Moacir. O
técnico apenas respondeu-lhe que já o

conhecia bem.
Ontem o jogador recebeu um reca

do de Nielsen, dizendo que 'o Flumi
nense poderá mandar buscá-lo a qual
quer momento para um período de
testes. Devido o bom relacionamento
entre o time carioca e o Figueirense
(no nacional de c73 emprestou Nielsen
e Abel, de gra ç a), é certo de que não
haverá Pfoblema na cessão do jogador.

Ontem Moacir, bastante cansado

(tinha acabado de realizar interval-trei- '

ning) e com certa emoção, comentava:
- O Nielsen me disse que o meu

nome consta de uma relação que o

treinador Duque guarda 'lo bolso do
colete. Aliás, ele gostou muito do meu

futebol, pois da última vez eu ma r,

quei o Gerson ele quase'não apareceu.

Agora recebi a notícia
-

de que eles
querem me levar para um período de
testes. Não posso adiantat nada, por
que não depende de num. Tenho
contrato com o Figueirense e, em caso

'

"posítivo; só irei com autorização da
diretoria, Estou.aguardando.

- É um grande jogador mas não havia mesmo condições para
a convocação, considerando-se que está afastado dos gramados
há quase dois meses,

'

Do Passo afirmou também, que os nomes para a convocação
foram apresentados por Zagalo à Cornissâo Técnica e depois
estudados em conjunto:

'

- Agora só peço a compreensão da imprensa e do público,
pois tratando-se do nome do futebol brasileiro, só a união total
dará a tranquilidade aos jogadores e técnico pa ra a realização.de
uma boa campanha, não havendo lugar para críticas ou escolhas I

pessoais.
ZAGALO

O treinador da seleção brasileira quase não teve fôlego
suficiente para responder' a uma porção de perguntas feitas pelos
jornalistas que lotaram uma pequena sala da CBD, ontem à tarde.

A .

primeira explicação de Zagalo foi sobre os critérios.
adotados para a escolha:

,

- Tivemos o cuidado- de observar atentamente todos os

jogadores durante o campeonato nacional e; em alguns casos, nos
valemos de informações de nossos olheiros espalhados pelo
Brasil•. Ainda não posso falar nada sobre o time base, pois v;,ti

depender dos treinamentos e exames clínicos. 'Posso adiantar que
pretendo fazer experiências com duplas de área, de meio campo
e de ataque.

Depois Zagalo falou sobre/li liderança em campo, dizendo que
"acho ainda Carlos Alberto com todas as, condições técnicas e

capacidade, já demonstradas erry outras copas, para ocupar o

lugar, mas a decisão final virá só depois dos amistosos." .

Em seguida destacou alguns nomes que es.tariam com vaga
garantida no pre.tendido time base: Paulo Cesar (Flamengo),
Rivelino, Jairzinho, Luis Pereira e Marco Antônio. Entre 9S
novos citou Eneas, que, segundo ele, desde a seleção de amadores
(treinada por Antonínho) demonstrou grande poder ofensivo, e

Mirandinha, que vem subindo de produção.
. Antes da lista 'oficial, afirmou-se-que a convocação de Ademir
da Guia viria por imposição da CBD, A explicação de Zagalo:

- Com a ausência de Gerson, a Comissão Técnica foi obrigada
a pensar em -alguém que reunisse as mesmas características para
liderar o meio campo. Daí a oportunidade ao filho de Domingos.

A apresentação dos jogadores está marcada para o dia quatro
de março e a concentração serâ no Re1tiro dos Padres ou no

Centro de Treinamento dos FuzileirosNavais. no Rio de Janeiro.
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Mistério

envolve

morte de

operário

Dfrd desmantela váriasPolícia já dispôe de
•

I

pIsta p�ra esclarecer quadrilhas no Estado
morte do motorista Com a prisão do ex-policial

Mário Rosa, a Delegacia de Furtos obteve a pista
de várias quadrilhas que agora

í
estão com seus dias contados/em SC.

Blumenau (Sucursal)"> Foi

instaurado inquérito pela polí
cia local para apurar todos os

detalhes relacionados com a

morte de Cã'rlos Henrique
Rios� operário, natural de Bi

guaçu, residente em Rio do

Sul, que deu entrada no hospi
tal Santa Isabel, sábado às
22h45min .npresentandb um
ferimento à bala no estômago.
Segundo detalhes até o mo

mento apurados, um automó
vel de cor vermelha, marca

Volkswagen, com três pessoas
no seu interior, parou defronte

,

ao hospital, quando apresenta
ram na portaria, Carlos Henri

que Rios, dizendo que haviam
o encon trado na rodovia
BR-470 entre Blumenau e In

daial, apresentando já, o feri
mento no estômago, que mais

tarde lhe causou a morte.Po
rém os três desconhecidos não
forneceram seus nomes" mas

os funcionários do hospital já
os descreveram para a polícia,
que agora diligencia para en

centrá-los. 'As causas ou versão

dO tiro' recebido por Carlos

Henrique Riôs, não são ainda
conhecidas, tudo levando a

acreditar que um dos três que
o apresentou no hospital tenha
sido autor do disparo que lhe

feriu e causou a morte. Além
", da descrição dos ocupantes do

veículo, a polícia procura
identificar também o veículo.

\

vive embriagado no interior de boates, havendo
outras informações de que inclusive realiza

tráfico de drogas. Tanto Henry como Marcelino
estiveram bebendo no interior do bar e

churrascaria Colibri, situada na BR-4�0,
entrada do acesso a Tímbô, quando o primeiro
estava inclusive armado, tendo deixado cair um

'

revólver que lhe foi entregue por uma das

garçonetes. O corpo de Marcelino foi trazido a

Florianópolis e entregue ao Instituto Médico
Legal, onde foi necropsiado, para que todos 'os

detalhes das condições de sua morte sejam
levantados. A polícia de Indaial instaurou

inquérito, estando a colher o depoimento de
diversas pessoas, principalmente da churrascaria
onde vítima e suspeito estiveram, além do

motorista que os conduziu até próximo ao local

onde o corpo foi encontrado.

Indaial e Timbó :._ Continuam sendo
realizadas investigações para elucidar
completamente a morte de Marcelino,Nazatto,
motorista, encontrado morto sábado último no

período da manhã, no interior de um ribeirão na

divisa dos municípios de Indaial-Timbô, vestido
apenas com um calção, e apresentando ferimento
de bala na nuca. O principal suspeito da .autoría
'do crime é Henry Maas, residente em Timbô,
'última pessoa a ser vista em companhia da vítima
: na quinta-feira da semana passada à noite,
, quando ele desapareceu.

A detenção de Mário Rosa, ex-po
licial militarocorrida em São Paulo, e
sua vinda'para Florianópolis, onde

,

foi entregue a Dfrd - Delegacia de
Furtos Roubos e Defraudações, está
possibilitando a polícia desbaratar
uma, poderosa quadrilha de aSSJil
tantes, que -vinha agindo em. Santa
Catarina, principalmente nos' àrre
dores da Capital e algumas cidades do
interior. Os seis inquéritos abertos na
furtos contra Mário Rosa, que tam
bérri utilizava o sobrenome falso de
"Kons", estão praticamente concluí
dos devendo ser enviados à justiça na
comarca nas próximas horas. Várias

pessoas estão envolvidas com o assal
tante, e além de seu sobrinho Carlos

.

Alberto Félix, o "Cinderelo", -exis
tem' outros, inclusive alguns que es

tão atualmente cumprindo penas em

cadeias públicas, por crimes cometi- i

dos recentemente, jmas cujas penas
poderão aumentar tendo ellJ vista

principalmente fatos que foram des-
cobertos e até o momento permane
ciam desconhecidos.

Pelos depoimentos de Mário Rosa,
-

a polícia também está descobrindo as

atividades, de outras quadrilhas que
agiam nos roubos e furtos, e diversos
j! foram detidos.

nhada ao hospital. Estava embriaga
da.

SÃO JOSÉ
Transitando nesta cidade o veí

culo de marca Chevrolet, placa AB
-6755 de propriedade de' Edgar
Montibeller, e dirigido por Maurício
Goulart, residente em, Palhoça, co

lheu a menor Gísele Parente, 6 anos,
filha de Gete e Maria Parente. A me

nor sofreu ferimentos na cabeça e

pernas sendo encaminhada para o

hospital de Caridade.

MORTE
Na avenida Ivo Silveira ocorreu

'um acidente, seguido de morte" tal
vez sem precedentes nos anais 'das
ocorrências do trânsito em Santa Ca
t arina. Em questão de minutos a ví-

, ,

tima foi atropelada duas vezes vindo
afalecer. Quando transitava pela cita
da 'avenida o automóvel Volkswagen
AB-2735 dirigido por Jorge de,
Aguiar, casado, agrônomo da Sudepe'i
colheu a Salvador Nilton Costa, Devi
do ao impacto, a vítima foi atirada
sobre o canteiro central caindo na

outra pista, quando foi novamente

atropelado pelacamionete que estava
sendo dirigida por Julio Sch1inting,

. 18 anos. Os motoristas causadores do
acidente ainda tentaram prestar so

corros a vítima, encaminhando-a ao

hospital de Caridade, onde ao dar en
trada veio a falecer.

FRANCISCO TOLENTINO
O automóvel Voikswagen, placa
AA-3243 dirigido por Jaime Jacinto
Silveira, 34 anos, residente na rua
São Pedro em Capoeiras, quando

transitava pela rua Francisco Tolentí
no, esquina com padre Roma, atrope
lou Antônio João Domingos, 27
anos, solteiro, operário da nova pon-
te. A vítima foi socorrida e encami-

Henry Maas, pelas informações obtidas, esteve
: trabalhando durante algum tempo como

"Gasterb�iter", (operário estrangeiro na

Alemanha). e é conhecido como elemento de má
. conduta na região onde vive. Ele constantemente

VEICULO NA BAIA SUL
Ao 'desgovernar-se quando transi

tava pela avenida Jorge Lacerda, na
Costeira, o automóvel Volkswagen,
placa AA-2141 de propriedade de
Nelson Guínte.>e dirigido por Joa

quim Vaz, caiu na baía Sul, após ba
ter na amurada de proteção. O moto
rista foi socorrido e encaminhado pa
ra o hospital de Caridade.

,Delegacias intensificam
ação para prender oc;o,os /

Itajaí (Sucursal) - As Delegacias de Polícia
Regional e da Comarca de Itajaí estão desenvol
vendo intenso combate aos marginais e malandros
que Vem agindo na cidade, alguns aproveitando a

temporada de Verão. Nos, últimos dias foram
feitas várias detenções para averiguações, oportu
nidade em que foram recolhidos ao xadrez mais
de 30 desocupados que perambulavam altas horas
da noite, fazendo ponto em diversos locais,
especialmente na rua Blumenau.

Por outro lado constantes diligências têm sido

'realizadas, não só para combater a ação dos

marginais como
_
também para verificação dos

Alvarás, constatando-se que uma grande maioria
dos bares da cidade não vêm respeitando o

horário fixado legalmente, o que agora 'as autori
dades policiais vem exigindo O fiel cumprimento
do horário e vêm se dedicando a uma fiscalização
severa no que, diz respeito a questão do horário,
'sabendo-se que muitos proprietários de bares
foram advertidos de que o não cumprimento das

, . disposições legais, poderá acarretar em medidas
mais severas, até mesmo o fechamento de seus

estabelecimentos, mormente aqueles frequenta
dos pública e notoriamente por desocupados. A
conhecida "Boite Madrugâo" no bairro de Cor
deiros, não, funciona no mesmo local, pois foram
proibidas as suas atividades onde estava instalada,
tendo em vista inúmeras reclamações' e queixas

levadas a conhecimento das autoi:idades compe
tentes, que depois de estudar bem o caso,
entenderam de bom arbítrio, tomar a medida

'julgada com acerto por parte de um sem número
de pessoas de I tajaí.

O Delegado Adjunto, Sr. João Augustínho da

Luz, disse que o problema da boate naquele local
já vem de muito longe. As queixas e reclitmações
igualmente constam desde a sua abertura, incfusí
ve tendo havido um abaixo assinado, solicitando
o seu fechamento. Diante de tal fato entendeu a

'autoridade não haver mais qualquer condlção
para que continuasse a funcionar. A melhor

solução seria o seu fechamento. O 'que realmente

ocorreu,' no' local onde se encontrava, - ficando
também.terminantemente proibida a abertura de

qualquer outra boate ou dancing onde se localiza
-va'a ":t.1adrugão" e ')loqueirinho". _ .

I

Sabe-se contudo que a "Madrugão", reabnu
num outro local, já'distante de vizinhos, onde
talvez não venha a trazer maiores problemas às
autoridades. Em todo este trabalho os Srs. Lenio
Fortkamp, Delegado Regional, João Augustinho
da Luz Delegado Adjunto e Hercflio dos Smtos
Delegado de Comarca contam com a colaboração
de toda a equipe de Comissários e Agentes e

também dos Policiais Militares destacados na

Delegacia de Polícia da Comarca sob o comando
• do Sargento Francisco e Cabo Fagundes,

GUIAS DE LESÕES ,

A Delegacia de Segurança Pessoal
extraiu guias de lesões para Regínal
do Schmidt e Antonio João Back,
que receberam ferimentos na rodovia
BR-101 proximidades de Enseada
de Brito, na rodovia BR-1 01.

I

R CONSUl S/A. Hotel Plaza Heri.,g
Com 136 apartamentos. Em adiantada fase de construção na cidade de
Blumenau - se.

Hotel Pina São Raf-ael
Com 300 apartamentos, Em funcionamentó desde
abril de 1973, em Porto Alegre. Com diversos ser

viços adicionais, sem dúvida nenhuma é o mais
bonito hotel do Brasil.

,
'

ENGENHEIRO
\. f, ,_

\

A INDÚSTRIA DE REFRIGERAÇÃO CÔNSUL S/A., precisa
admitir um Engenheiro para a sua Fábrica I (rua Araranguá), para'
coordenar os trabalhos de Engenharia de Fábrica (Lay-Outs, Projetos,
equipamentos, instalações, manutenção), desta unidade.

'

Trata-se de um cargo que possibilitará uma efetiva' aplicação e

evolução profissional, sendo certas grandes perspectivas. '

Há necessidade de experiêneia no campo, lidérança e entusiasmo.
Os candidatos devem contactar com a Seção de Seleção, à rua

,Araranguá, 514 ou remeter urgentemente "CURRICULO" aos cuidados
do Departamento de Recursos Humanos.

' ,

I.R. opte Embratur e indique
Itaóca S.A.

Os hotéis Plaza são uma realidade super garánti.da -

pelo Grupo Hoteleiro Plaza, Grupo Industrial Hering e
,

Grupo Financeiro Bredesco.
Informações:
PREDIAL EADMINISTRADORA ITAOCAS.A.
Av. Alberto Bins, 514
Fone: 24-6524 - Porto Alegre

Hotel Plaza' Itapema
Com 138 apartamentos. Em funcionamento desde dezembro de 1972, na praia
de Itapema, SC, a meio caminho entre Porto Alegre e São Pau ia. Devido ao
seu sucesso está sendo ampliado em 50% nà sua capacidade de ocupação.

/

BANCO INDUSTRIAL DE INVESTIMENTO DO SULS.A.
-

, BANSULVEST
comunica sua nova razão social:

POR/

BANSULVEST
BANCO DE INVESTIMENTO S.A�.

registrada na Junta Comercial de Porto Alegre
sob ln." 367.436 a 1.0 de fevereiro de-1974�

I BANSULVEST
BANCO DE INVESTNENTO s.A..

ENDEREÇOS:
,CURITIBA
R ua XV de Novembro, 575 - 3," andar
Tel.: 23-7033

SALVADOR
Av. Estados Unidos, 22 - 1.', andar
Tel.: 24-105

RECIFE
Av. Dantas Barreto. 564 - 7,,, andar

cj. 701y705 - Tel.: 24-4182

i�RASILIA _ - ;",' '... ,

A../W 3 Ouadra 5·13 SeR Sul Bloco B
n'<:!s 15 e 19 - Te,I.:43-5843

PORTO ALEGRE
Rua dosAndradas, 1351 - 3, .. andar
Tels,: 24-2181 e 24-5238

SÃO PAULO
/

'

Rua Líbero Badaró, 158 - 15,,, andar
Tels.: 37-4797 e 37-9485

RIO DE JANEIRO
Av. Rio Branco, 12,3 - 14,,, andar
Tel.: 244-7255'

BLUMENAU ' ,T",
Rua xV de Novembro, 550 � 14.oándar
salas 1407/1410 - Tel.: 22..1863

:,_". Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade G:ipjfOJU,

SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMEUfOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.

HOEPCKE VEICULOS· SIA
FONE 31-17

DEVU - Dep. de Veículos Usados
Rua: Rita Maria

COMPRA - TROCA E VENDA DE VEICULOS
Relação dos veículos existentes:

Volkswagen - Branco Lotus

Karmim-ghia - Bege c/Viril pretoFord Corcel - Verde ., .•. .

Ford Corcel - Verde Tropical
Chevrolet Opala - Az.ul Ártico
Chevrolet Opa Ia - Branco 6 cil

-'

.',1.

COMÉRCIO DE

AUTOMOVElS
.

Corcel Cupê Luxo - Verde Mangueira ivlet.- OK
Corcel Cupê STD - Vermelho Cadmium - bK
.Maverick Super - Vermelho CadmiLim .

Galaxie - Ouro Met. Del Rey
Corcel Cupê STD - Vermelho Cadmium
Fuscão - Laranja Granada
Fuscão - Azul Pavão

. TL - Branco Lotus
Variant - Vermelho Cereja
Volks - Vermelho Cereja .

Volks .: 4 portas - Bege Gobi
"Dodge Dart Cupê - Vermelho Xavante I

'Caminhão D-68 - Super Verde - OK

.�.1974-
.1974
.1974
. 1972
.1972
.1972
,1971
.1972
.1970
. 1965
.1970
.1972
.1974

POSSUíMOs,.cARROSZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARÇA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis.
-

.----GA-TA·-O-A-UT-OM-O-VE-IS----r
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

OPALA CUPI: Especial - Ultra Verde '"OK" Equipado
CORCEL CUPÊ luxo - Amarelo Tarumã - S. Equipado
CORCEL CUPt STD - Turqueza Royal
VOLKS - Bege Claro
VOLKS - Branco Pérola

74
72
72

70/1.. ·

68

� JENOIROBA �.�AUTOMÓVEIS LTOA.�
. R. Sal�..�lã Marinho �Sq. de -João PInto..

FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974
DODGE 1.1'300 VÁRIAS CORES 1974

• MAVERICK PRETO 1974
OPALA CUPE 19�3
GALAXIE 1972
TL 1.600 1972
GALAXIE 1969 "

VOLKS .••••. •••.•.••. 1967';' .s

LANCHA FIBRA. DE VIDRO VÁRIOS MODELOS
FI NANCIAMOS SEU VEICULO ATJ: 40 MESES

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO /

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS
Financiamentos até .36 meses

·GIiJI"i C. RAMOS S.A.
.

• ,I -

.

VF(CU LOS NOVOS
<; POssufmos toda linha VW nas diversas co

.res .74

REVENDEDORESAUTORlZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULaS USADOS'
.

. ��

1.300 Azul Diamante 1.972,
1.500 Branco Lotus 1.971.
1..600 4. Portas Azul Diamánte ..•................ "1,970 .

TL Vermelho 1.970
1.300 Branco Lotus 1.913 "

. TL4 Vermelho 972:

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600,
novos ou recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES·

FUSCÃO·· 70/71
Vermelho Cereja. Única dona. Excelente conservação.

Emplacado 74. Com rádio Blaupunk. Tratar fone 336.5 -

.

Solar de Kastellorizon.

AUTO VIAÇAO S. CRISTOvAO SIA
HORÁRIOS DE ÔNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA
BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 - 13,30 - 14,30 - 15,30 - 16,30 - 17,30 __:

18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.
Com partidas simultâneas
Criciúma - Balneário
Balneário - Criciúma
�OS DOMINGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORD<1 COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

1969
1969
1970
1969
1970
1969

POVO C�ICIUME�SE

EM CRICIUMA

SUPERMERCADOS BARBIERI
(

MERCADOS PARA A ECONOMIA DO

CLíNICA DE SENHORAS I
DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIU FINARDI

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer
genital feminino, parto e cirurgiíl ginecológica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

Ora. MIRIAM K. TAVARES DA CUNHA MELO

Especialista em Ginecologia e Obstetricia.
I

Residência de dois anos no Instituto de Ginecolo-

gia da U.F.R.J.
I

Consultório: Casa de Saúde São Sebastião de 2a. a
6a. das 16 às 18 horas.

Fones: Consultório 3153 - Residência 3263
, I

EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTOA.
Estação Rodoviária de Florianópolis

fones: 2172 e 3682
HORÁRIOS

DE FLORIANÓPOLIS PARA PORTO ALliGRE
Passando por Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá
Sombrio - Santa Rosa e Osório
às 4,00 - 12,00 - 20,00 e 22,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA TUBARÃO
às 4,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 13,00 -

.14,30 - 15,00 - 16,15 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 e

24,00 horas.
DE FLORIANÓPOLIS PARACRICIÚMA
às 4,0.0.- 7,00 - 8,30 - 12,00(- 15,00 - 20,00 - 22,00 e

�OO��
.

DE FLORIANÓPOLIS PARA LAGUNA
às 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00":" 14,00 - 17,15 - 18,00-
20,00 - e 22,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMBITUBA
às 6,30 - 10,00 - 14,00 - 17,00 e 18,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMARUí

\ às 16,45 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA LAURO MULLER
às 6,00 e 14,3Q.horas
CARRO LEITO PARA PORTO ALEGRE E TUBARÃO, ÀS
22,1 5 horas.

APARTAMENTOS NA BEIRA-MAR-NORTE
AINDA--TEMOS L.UXUOSOS 'APARTAMENTOS À

VENDA, NA AV'. BEl RA-MAR NORTE, TODOS
C/GARAGEM, TELEFONE. PISCINA ETC. C/PEQUENA
ENTRADA E SALDO FINANCIADO. URGENTE. TA. RUA
JOÃO PINTO 21 - 30. ANDAR CONJ. 9 - CRECI - 139.

CANASVIEIRAS
VEI)IDEMOS EXCELENTE TERRENO PR(')XIMO AO

COUTRE-CLUBE E AV. ATLÁNTICA E MAR.
CONTENDO CASA MODESTA DE 3 PEÇAS, C/ÁREA DE
12x22 - BARBADA MESMn Cr$ 25.000,00.
URGENTfSSIMO TA. R. JOÃO PINTO 21 - 30. ANDAR
CONJ. 9 - CRECI - 139.

, ÀGRO�JÕMICA.
TEMOS 3 TERRENOS À V'ENDA, NAS RUAS PADRE

SCHEREDER E ANTONIO ELEUTJ:RIO VIEIRA, PREÇOS
. A PARTI R DE Cr$ 11.500,00 - URGENTE. TR. RUA
JOÃO PINTO 21 - 30. ANDAR CONJ. 9 - CRECI - 139.

SINDICATO DOS TRABALHADORES EM EMPRESAS
TELEFÔNICAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA

- SINTETESC-

EDITAL DE CQNVo'CAÇÃO

De acordo com o item '"A'" do artigo 17 do Estatuto,
convoco· os associados filiados a este Sindicato, para
participarem da reunião extraordinária, a ser realizada à Rua
João Pinto no. 21, 20, andar, Florianópolis, Estado de Santa
Catarina, em primeira' convocação às 18,30 horas do dia 22
de fevereiro de 1974, ou, se não houver número legal, às
19,00 horas desse mesmo dia; com a seguipte

ORDEM DO DIA
1. Assuntos relacionados com a nova carta Sindical e' nova

denominação que receberão Sindicàto:
2. Assuntos gerais.
Florianópolis, 14 de fevereirode 1974.

Odair Santos da Cunha
Presidente

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Profissional, pertencente ao sr. Osvaldo Antonio da Silva.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada. a carteira nacional d!! habilitação no.' 160.810

pertencente ao sr, Ademar Stekcanella.
.'

DOCUMENTO EXTRAViADO
1 - Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Amador, pertencente a srta. Rosane Cherem de Abreu.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos pertencentes ao sr. José

Weber - residente em Antônio Carlos - SC. Carteira Nacional de

Habilitação e Certificado de uma Camioneta marca G.M.C, ano

1950, motor no.228283586, 95HP, Placa 2S.,...0052, Certificado no.

401.462.
'

DECLARAÇÃO
( Eu, Nereu Martinello, proprietário de uma camíonete marca

Willys, tipo Plck-Up, ano de fabricação 1968, de chassis no.

89121000186, de cor Verde, capacidade para 1 Ton. de placa
CR3246.

Criciúma, 12 de Fev, de 1974.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitaçãb, categoria

profissional, pertecente ao Sr. Adelino Francisco Vieira.
'

PAPEL
TEMOS PARA ENTREGA IMEDIATA QUALQUER
TIPO DE PAPEL SULFITE E SUPER BOND.

\

GRAFO'S INDÚSTRIA GRÁFICA LTDA.

,Rua Felipt! Schmidt, 115 - Fone 4774
FLORIANÓPOLIS - SC

/ .�.

CURSO \BANCÁRIO

DE PRÉ-VESTIBULAR
O .Slndicato dos Bancários oferece a

VOC�: AULAS MATUTINAS E

NOTU RNAS. MENSALIDADES: BANCÁ
RIOS Cr$ 50,00 NÃO BANCÁRIOS Cr$
100,00

INFORMAÇOES E MATRICULAS: Sede do
Sindicato - R. Nunes Machado, esq. cf Tira
dentes - 70. ando

NÃO VISAMOS LUCROS, MAS O SEU FU
TURO!

"-

Pelo presente edital, faço saber que no dia 20 de Abril de
1974 será realizada neste Sindicato a eleição para a

composição dai Diretoria, Conselho Fiscal e

Delegados-representantes ao Conselho da Federação a que-,
está fi·liado este Sindicato, bem como a de seus respectivos
suplentes, ficando aberto o prazo de 15 (quinz e) dias para o

'

registro de chapas na secretaria, que correrá a partir da
publicação deste edital, tudo de acordo com o art. 11 e seu §

.

10. da Portaria Ministerial número 49 de 21 de Janeiro de
1965.

.

As chapas deverão ser registradas em separado, sendo uma

para os candidatos à diretoria e Conselho Fiscal, com os

respectivos suplentes, e outra para os

Delegados-representantes ao Conselho da Federação e seus

suplentes. Os requerimentos para o registro de chapas deverão
ser apresentadas na secretaria, em 3 (três) vias, assinados por
todos os candidatos, pessoalmente, não sendo permitida para
tal registro a outorgada de procuração, devendo ser

apresentados todos os requisitos contidos no § 10. do art. 11
da citada Portaria. O requerimento acompanhado de todos os
dados e documentos exigidos para o registro, será dirigido ao

presidente' do Sindicato, podendo esse requerimento ser

assinado por qualquer dos candidatos componentes da ,chapa .

A secretaria da entidade, fornecerá maiores detal hes aos

interessados. As eleições serão realizadas das 8 (oito) às 20
(vinte) horas.

Imbituba, 18 de Fevereiro de 1974.

Angelino Lúcio de Souza
Administrador designado pela

Delegacia Regional do Trabalho.

COMUrJICADO
De ordem do Senhor Diretor Geral do Departamento

Autônomo de Saúde Pública, acham-se abertas, inscrições
para teste de seleção, destinado à contratação de Oficial
Administrativo para este Dasp, em horário integral.

As inscrições encerram-se dia 20 do corrente, devendo ser

efetuadas na Secção de Pessoal, no horário das 14,00 às 18,00
h •

No ato de inscrição, os candidatos deverão apresentar
certificado de conclusão de curso médio, certificado militar,

. titulo eleitoral e duas fotos 3x4.
O teste versará sobre: Português, MatemátiC'!, História,

Geografia, Conhecimentos Gerais, Teste de Datilografia e

entrevista pessoal .

Florianópolis, 15 de fevereiro de 1.974
Dr. C(CERO J. VALCANAIA
DIRETOR ADMINISTRATIVO

SINDICATO DOS TRABALHADORES
NA INDQSTRIA DE CERÃMICA PARA

.

CONSTRUÇÃO
IMBITUBA - SANTA CATARINA

EOlT-AL DE CONVOCAÇÃO '

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM RETIRO
ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL No. 01/74
LEILÃO DE MATERIAL INSERVfvEL

-

A Prefeitura Municipal de Bom Retiro, Estado de Santa
Catarina, fará realizar através de Comissão designada, leilão
de material considerado inservível ao Município.

Os materiais acham-se guardados em próprio da Prefeitura
localizado no Loteamento Bela Vista, nesta cidade, onde será
realizado o leilão no dia ·29 ( Vinte e Nove) de Março de
1.974, com in ício previsto para as 14 (quatorze) horas.

O Edital" com a descrição dos materiais a serem leiloados
. .encontram-se a disposição dos interessados na Sede da
Prefeitura, sita a Avenida 24 de Outubro no. 145, nesta
cidade, onde serão prestados maiores esclarecimentos.

Os materiais, objetos de leilão, podem ser verificados
pessoalmente no endereço acima indicado, no expediente
normal da repartição, de segunda a sexta-feira.

Bom Retiro, 21 de Janeiro de 1974.
JAIR PHILlPPI
Prefeito Municipal

AGRADECIMENTO E MISSA

DE 7º DIA

A famrtia de

FERNANDO ALMEIDA HERRERA,
ainda eonsternada com o seu desaparecimento,
agradece as manifestações de pesar e a todos quantos
a confortaram neste doloroso transe.

Outrossim, convida parentes e amigos para a missa
de 70. dia, que manda celebrar em intenção à sua

alma, no dia 19, terça-feira, às 19 horas, na Capela
do Colégio Catarinense.

:EM' TUBARÃQ�-

.

_"_ --e .. _ .... " ..._... ...... '

CASAS
Residência próximo Dehon - madeira escama, piso taco, WC
alvenaria
Casa Oficinas - alvenari�, todas dependências e garagem -

120 meses

Casa prox, Angeloni - financ. em 12 meses - todas depen
dências
Casa Vila Moema - estilo médio e preço barato.
Galpão e terreno próprio para Fábrica de Carrocerias - bar
bada
Casa a Rua Coronel Collaço - centro - preço born,
TERRENOS
Em 36 meses sem juros, preço fixo no Loteamento Catedral.
Parque Boa Vista - margem esquerda - sem juros e 36 me

ses
,E mais terrenos: Vila Moe�a, Oficinas Av. Marcoüno Cabral
prox. rodoviária, BR-W1, Rua Recif:, etc, etc, etc,

r

ALUGUÉIS
Apartamento 600,00 mensal, com garagem, entrega em 30
dias.

Predibens Imobiliária Ltda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento da Cidade Azul.
"

IMOBILIÁRIA BERCATON �TOA.
R. Cei. Pedro Demoro, 1791 - fONE, 6674
��i::_�_��.__119· Estreito .: Fpolis. se

VENDEM-SE ..

Araçatuba - Terreno p/ pecuária ou agricultura c/SoO mil
m2. Bom preço.
Barreiros - 2 casas madeira, 3 qtos, sala, coz, banh., em
terreno de 1.440 m2. Preço: Cr$ 45.000,00
Palhoça-Centro - Lanchonete Capri Cr$ 30.000,00 ou
financiado a combinar.
Coqueiros - Rua Pascoal Simone, lotes c/360 m2.
Cr$ 35.000,00 (rua de lajota).
Bafa Norte - Ed. Condessa, aptos c}3 qtos, sala, coz, ban,
Idep. empregada, área de serviço, terraço, 2 garagens (box)
fino acabamento - Financiado.
Saco dos Limões - Rua Julio Costa, 125 casa de alvenaria
c/todas as dependências e qaraqern Cr$ 77.000,00, 50%
financiado.. '

Rua Felipe Neves 590 - Casa mista c/ todas as dependências,
entrada p/carro. Preço: Cr$ 45.000,00 cl parte financiada.
Capoeiras - Rua Tte. Joaquim Machado, lotes murados de
Cr$ 15 e Cr$ 18.000,00.
Estreito - Ruá Tupã, Casa de alvenaria, todas as
dependências e garagem Cr$ 90.000,00 .

Rua Celso Bairna - Casa de madeira, pintada Cr$ 30.000,00 \

c/ parte fi nanciada.
Praia de Sto. Antonio - Excelente lote c/1. 718 m2. e/fundos
p/praia Cr$ 25.000,00

Compramos casas, terrenos e administramos.

VENDE-SE OU, ALUGA-SE
Casa de material com dez peças - quatro dormitórios
- localizada na Praia das Palmeiras - Coqueiros. Tra
.tar à rua Padre Roma, 90�

ALUGA-SE
Casa em Bom Abrigo à rua Antenor de Moraes, 251 com

3 quartos, sala, cozinha, dependeríclas de' ernpreqada,
garagem. Preço Cr$ 850,00 - Tratar pelo fone 3342.

.
PROCO'WA,...SE IMOVEIS

P R O C li R A MOS' P.ii: R Á " AJ E N D E R P E D I DO S
IJRGENTISSIMOS DE CLIENTES, PARA COMPRAR .

CASAS, APARTAMENTOS E TERRENOS TR. RUA JOÃO
PINTO 21 - 30. ANDAR CONJ. 9:- CRECI - 139.

LINDO TERRENO NA F. SCHMIDT
V�ENDEMOS ESPETACULAR TERRENO NA RUA

FELIPE SCHMIDT. BOM PREÇO E FACILlTA-SE PARTE
DE PAGAMENTO. URGENTE. TR. R. JOÃO PINTO 21
30. ANDAR CONJ. 9 - CRECI - 139.

CLUBE DOZE DE AGOSTO

CARNAVAL DE 1974
RESERVAS DE MESAS

1. As inscrições de sócios, para reservas de mesas, serão rece

bidas do dia 4 a SI de fevereiro, no l.orário comercial.
2. Será admitida uma inscrição para cada sócio! proprietário
que deverá apresentar carteira social e comprovante de qui
tação do mês de janeiro. \

3. No dia 11 de fevereiro (segunda-feira) âs 20 horas, na sede
do Clube haverá o sorteio das mesas entre os sócios inscri
tos. No dia seguinte, às 20 horas, os sócios sorteados, cha
mados pela ordem estabelecida no sorteio, escolherão às·
mesas. Se o sócio chamado não se apresentar será desloca-
do pira o último lugar da lista.

.

.

4. Pela reserva, para as seis festas, cada sócio deverá recol her à
Tesouraria a importância de Cr$ 60,00.

CONVITES
5. O convite somente será fornecido, por solicitação escrita

do sócio proprietário para pessoas que, comprovadamente
residam em outra localidade e apresentem documento de
identidade ou carteira de sócio de Clube de igual categoria,
a ju izo da Diretoria e mediante o recolhimento, a título de
taxa de frequência, das importâncias constantes na tabela
que seque:
INDIVIDUAL CASAL
1 - noite - Cr$ 200,00 Cr$ 300,00
2 - noites - c-s 300,00 Cr$ 400,00
3 - noites - Cr$ 400,00

...

Cr$ 500,00
'4 - noites - Cr$ 500,00 Cr$ 600,00
6. As sol icitações de convites serão atendidas até, o dia 22
de fevereiro, no horário comercial. Dos dias 23 a 26, no
horário de 17 às 18 horas, exclusivamente e sem exceção..

SUSPENSÃO DE LICENÇA ,

7. Os sócios,' I icenciados possu idores de títulos patrimoniais
que pretendam suspender a licença, deverão recolher à Te-
souraria três mensalidades.·

.

8. Os sócios licenciados, que não sejam possuidores de títulos

patrimoniais, que pretendam suspender licença, deverão re

coi her à Tesouraria, além das três rnensatidades, três quotas
do titulo patrimonial.

-.

CARTEIRAS SOCIAIS
9. Os sócios são responsáveis pela guarda de suas cartel ras

sociais, cujo empréstimo é punido com pena de exclusão.
pelos Estatutos.

DIA 22 - 6a. FEIRA
BAILE MUNICIPAL - Concurso de Fantasias

Traje: rigor ou fantasia de luxo.
Mesas a partir do dia 11 de fevereiro.
DIA 23 - SÃBADO
10. Grande Baile de Carnaval - Escolha da
Rainha do Carnaval de 1974
DIA 24 - DOMINGO
Baile Juvenil - das 18,00 às 22,00 horas,
idade mínima 11 anos..

DIA 24 - DOMINGO
2 o. Grande Baile de Carnaval - Concurso
"As mais belas Fantasias de 1974,".
DIA 25 - 13. FEIRA
Blile Infantil -' das 16,00 às 20,ÕO horas.
Concurso de Fantasia Infantil.
DIA 25 - 13. FEIRA
30. Grande Baile de Carnaval - Concurso

"Grupo mais Originai".
DIA 26 - 3a. FEIRA
40. Grande Baile de Carnaval - Concurso
"Os Maiores Foliões de 74".
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O PIRATA SANGRENTO' (The
Crimson Pirate) Está de 'volta a

sátira de Robert Siodmak, em torno

dos filmes de piratas. Rodado em

Technicolor, no Mediterrâneo, é um
dos mais movimentados e divertidos
filmes já. produzidos no gênero.
Antes que a aventura tenha início,
Burt Lancaster, o protagonista, con
vida a platéia a acreditar apenas na

metade do que está para acontecer.
Ao lado de Lancaster, est�o: Nick
Cravat, seu fiel companheiro d�.__O
Gavião, e a Flecha, além de Eva
Bartok, seguidos de Torin Tatcher,
James Hayer, Noli! Purce e Margot
Grahams. A trama dá a Lancaster,
também co-produtor dOI 'filme, a

oportunidade de exibir as acroba
cias que o credenciaram como su
cessor de Fairbanks, Errol Flynn ou
Gene Kelly (em Os 3 Mosquetei
ros). Todos os elementos foram
bem utilizados por Robert Siod
mak, embora o grande diretor re

centemente falecido, tenha atuado
fora do seu habitat, que é filme
policial ou de suspense, área onde
realizou uma série de obras real
mente notáveis, como Assassinos,
Silêncio nas Trevas, Uma Vida Mar
cada, A Dama Fantasma e Dúvida.
O Pirata Sangrento goza o gênero
até à linha da farsa; produzido em

alto estilo e com bastante verve, ao
que tudo indica, foi o último (ilme
de real importância em sua esfera,
muito embora feito exclusivamente,'
com a intenção de diversão e entre
tenimento. Sua reapresentação é
plenamente válida e deverá se cons

tituir em atração especial, nesta

Elis Regina antes

do show, comentava
com amigos e fãs a

maravilha do Laguna
Tourist Hotel

'Horóscopo
.Omar Canl9So

(

ÁRIES - Dia em que terá enormes possibili
dades de se projetar profissionalmente. Há
perspectivas de que deverá receber apoio de
nativos de Leão e Sagitário. Aproveite bem
este dia.. A partir de amanhã, entrará no

Inferno Zodiacal que se estenderá até a

véspera de seu natalício.
TOURO - Hoje, suas opiniões poderão ser

demonstradas com auto confiança no plano
experimental e de trabalho. Informações
valiosas poderão ser recebidas especialmente
através de...nativos de Capricórnio, Aquário e

Peixes.
GÊMEOS - Ao terminar hoje, um dos seus

melhores períodos do ano, tome decisões
práticas, visando conseguir o máximo de
resultados na vida social, principalmente
pelas atividades que desenvolver. A colabora
ção de pessoas de Libra e Aquário será
importante.
,CÁNCER - Tudo quanto a sua imaginação
conceder de bom, visando impor sua perso
-nalidade, demonstrar' seu talento, conquistar
a simpatia do sexo oposto, será viável e

proveitoso. A partir de amanhã passa a viver
urna das melhores influências do ano em

curso.

LEÃO Mesmo que muita coisa fique em

promessa, é provável que receba convites e

propostas de gente importante para o seu

convívio. Ótimas associações, pode fazer
ainda hoje. Esteja previnido para não perder

-

boas oportunidades. Êxito sentimental.
Amor â primeira vista. Amanhã começa o

seu período anual em que servirá aos outros.
Não descuide da saúde.
VIRGEM - Bom dia para se dedicar mais às
coisas práticas, sensatas, visando incrementar
a sua estabilidade social, financeira e profis
sional. Conte com a colaboração de amigos
leais. Todos podem ajudá-lo.
LIBRA - Dia em que, nem todas as suás
possibilidades de sucesso serão compreendi
das. Preste mais atenção ao que ouvir, ou

'

presenciar. Êxito no contato com pessoas do
sexo oposto. Pode vir a conhecer a sua cara

metade, Notícias importantes ainda hoje. A
partir de amanhã, entrará no Paraíso Zodia
cal, pois passará a atravessar a melhor fase do
ano.

ESCORPIÃO - Tenha fé em si mesmo .

Tudo deverá sair conforme os seus desejos e

os seus méritos. Novas amizades podem vir,
especialmente com nativos de Câncer, Escor-

,

pião e Peixes.
.

'SAGITÁRIO .:.. O dia lhe promete sucesso,

especià1ínente se aniversaria por volta de ·19
de Dezembro: 0X' boa condição mental com
que enfrentar reações e às novidades, far-lhe-,
-á bem. Notícias do seu interesse em perspec
tiva.
CAPRICÓRNIO - Boa fase para dar novo

impulso aos seus projetos importantes. Con
te com a colaboração de amigos e terá bons
resultados. A boa disposição mental será
necessária para tudo quanto pretenda reali
zar. Com uma pessoa de Aquário pode
ganhar muito dinheiro, ainda neste' dia.

AQUÁRIO - Não revele as s�as intenções e

segredos a outras pessoas. Não desperte o

excessivo interesse e a inveja. A discreção
lhe .se rá valiosa. Espere boas notícias e

acontecimentos agradáveis..
PEIXES - O sucesso, geralmente, acompa
nha aqueles que mais acreditam nas próprias
possibilidades e mais lutam por seus objeti
vos. Pense nisto hoje e não perca tempo: lute
mentalmente pela concretização da sua me

lhoria material e financeira. Não vai ser fácil
conseguir hoje, excelente resultado.
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Com um jantar de' aproximadamente 20 casais,
homenageado hoje às 20,30 horas no refrigerado
Manolo'S o Tenente Coronel e sra. Saulo Ramos de
Souza.

ALMOÇO
Sexta-feira às 12,30 horas no restaurante do

Palácio Barriga Verde, o Presidente da Assembléia
Legislativa, Deputado Zany Gonzaga, com um almoço
homenageá os senhores Desembargadores do Tribunal
de Justiça de Santa Catarina.

SÉRGIO
Foi comentado num grupo de lindas garotas de

nossa sociedade, que o tão 'discutido Sérgio Lobato,
vai deixar a capital para residir alguns tempo nos
Estados Unidos.:

CAPELINHA
A boate capelinha que sábado estava um verdadeiro

girau, entre os que lá estavam vimos muito bem
acompanhados os médicos João Batista Bonassis'Filho'
e João Francisco do Vale Pereira.

MODA
Na Feira da Moda que se realizará no próximo mês

no Hotel Nacional no Rio, terá um stand com uma

belíssima coleção apresentada por modelos profissio
nais, Alice-modas.

FESTA DO CHOPP
Sábado, a Diretoria do Clube Recreativo 10. de

Junho em São JoseSpromoveu a 2a. festa do chopp.
Foi além da expectativa a festa que movimentou a

sociedade de São José, sendo que a animação fez com

que os associados deixassem o clube as 6 da manhã.
EUS NO TOURlST

Embora o mau tempo sábado na praia do Gi, o

chamado gaiola de Ouro Laguna Tourist Hotel, estava
completamente lotado por turistas e gente importante -

da sociedade catarinense e da capital gaúcha, para o

show de Elis Regina. Falar de suasmúsicas e interpre
tação, é desnecessário pois quem não os conheceseus
sucessos. Seu show de 60 minutos terminou com

muitos aplausos, quando Elis com muita bossa, dava
uma de Carmem Miranda. -,

Presentes ao show, o industrial e sra, Santos
'

Guglielrni, o casal Joaquim Macedo da nobreza gaúcha
Moaldir Volpatto e sra; industrial e sra. Realdo
Guglielmi, Dr. José Carlos Correa ésra., Dr. Rogério
de Queirós e sra., Vice-Reitor da Universidade Federal
de Santa Catarina é sra; Hamilton Schaefer, Clovis
Couto e Silva e' sra., Carlos Solon Terustin e sua linda
esposa, Zalmir Piazza e sra., Carlos Habb e sra.,
Euclides' Silveira e sra., o bom partido catarínensé'
Jorge Daux FÍlho, o conceituado jornalista da' capital
gaúcha Paulo Gasparoto, o diretor de ,"O Globo" do
Rio e Sra. Eucy Nunes, a .símpática e charmosa
jornalista gaúcha da Folha da -Tarde Sandra Garcia, a

linda Lúcia Cansiani e o industrial Reginaldo Gugliel
mi, Elias da Rosa do Jornal da Semana de Porto
Alegre, Rosalba Guglíelmí uma beleza que foi assunto
na elegante noite no Tourist, Fernando Fabrin, um:
cavalheiro discreto da sociedade gaúcha, Maria Delfina
Hülse do Departamento de Turismo da Prefeitura de
Laguna Eduardo e Silvio Pinho Moreira, médico e
engenheiro que estão veranenado em Laguna.

EUS VIAJA
Embarcando hoje para os Estados Unidos onde vai

gravar um LP, com Tom Jobin e Frank Sinatra, Elis
Regina.

NO QUERÊNCIA
Após a transmissão do cargo de chefe do Estado

Maior do 50. Distrito Naval, o capitão Mar e Guerra

- ,
HOMENAGEM Roberto Osborne Maneio da Costa, que deixava o

cargo e seu substituto, capitão de Fragata Carlos
Alberto M. Maia, no bar do Querência Palace foram

'homenageados pelos Srs. Desembargador Eugênio
Trompowiski Taulois, Ministro Nilton José Cherern,

,Comandar.te Joaquim José de Souza, Ministro Arman
do Calíl Bulas e Deputado Elgydio Lunardi.

.. JANTAR
Promovido pelas classes produtoras de Slanta Cata

rina' realizou-se' sexta-feira no salão de festa do Clube
Doze de Agosto, o jantar em hornernagern ao Governa
dor do Estado e senhora Colombo Machado Salles, em
comemoração ao 30. aniversário de governo. Aproxi
madamente setecentas pess oas estiveram presentes ao

acontecimento e de pé, aplaudiram quando o senhor
.Governador recebeu a Medalha do Mérito Industrial.

Elis Regina cantando no Laguna Tourist Hotel.

SEMANA DO CARNAVAL
Finalmente chegou a semana do carnaval que traz

turistas para movimentar nossa cidade e ,ver um bom
carnavaL Enquanto o clube Doze de Agosto dá sua

primeira festa para os foliões de 74, que é o baile
municipal sexta-feira, o Lira Tênis Clube, também
sexta-feira-abre seus salões para o baile do Turista.

coNVÊNIO
Ontem deu-se a assinatura do convênio entre a

Fundação Hospitalar de Santa Catarina e a Associação
dos Servidores Civis do Brasil. O ato foi presidido pelo
Superintendente da Fundação, Dr. Alfredo Daura
Jorge.

TERRAÇO
A jovem senhora Janini Mira Jones Beltran, proprie

tária da Boutíque Terraço está chegando do Rio com .á
moda jovem para o nosso Carnaval. No Terraço, tem a
moda masculina e feminina para os seus exigentes
clientes.

Manchete da colunete
Estão roubando santos das Igrejas.
Deixam esmolas .. �.

•

-, O CC, mes�o de férias, nãodá folga
,

* o Colégio Catarinense enviou uma * A sugestão para esses casos, dada
cartinha a determinados pais de determi- pelas autoridades do Colégio Catarinen
nados 'alunos. A carta, curta e lacônica, se, é de que os pais deveriam procurar
dizia que Fulaninho de Tal podia se inscrever seus filhos "transferidos por

, considerar excluído do Colégio (a pala- falta de adaptação ao ambiente do
,

vra usada é transferência -devido a "falta Colégio" em cursos noturnos das Acade-
de adaptaçãa com o ambiente". mias e Escolas Técnicas de Comércio. I

Além de absurda, a· sugestão parece* E muito difícil imaginar que um fazer pouco dos ditos cursos já que,educandário use tais expressões. Na ver- numa evidente falta de modéstia e íncor
dade, presume-se que se um aluno apre- rendo gravemente no pecado capital dasenta problemas de adaptação ou outros soberba, considera que alunos "desambi
quaisquer, o Educandário, sequiser ser entados" no seu Colégio, possam ser
digno desta palavra, deve procurar resol- aceitos por outras escolas, como. se estasvê-los com o auxílio dos pais. A exclu- fossem refúgios para alunos desajustadossão pura e simples, além de denotar falta expulsos do "exemplar" Colégio da Rua
de conhecimento dos modernos tratados Esteves Junior.
de pedagogia e psicologia, demonstra'
um perigoso esquecimento de velhos e . * Resta saber, enfim, quais foram os
inolvídáveis princípios cristãos, princi- princípios educacionais que nortearam
palmente em se tratando de um Colégio, esta decisão. Quem sabe, são novos
administrado por pessoas ligadas à Igreja métodos recém-chegados e ainda desco
Católica. Colocar um aluno na rua sem -nhecidos pelo grande público. Novas
explicação claras e precisas é uma atitu- teorias, segundo as quais, quando um
.de que deixaria ruborizado de vergonha aluno, por qualquer motivo incomodar a
e, talvez, de cólera, o fundador de nossa direção de um Colégio, deve-se colocá-lo
religião. para fora alegando vagas desambienta
* Mas não é só isso. A famigerada ções, sem maiores considerações. No
cartinha foi enviada depois que ditos mais, parece que as velhas considerações
alunos já estavam devidamente matricu- cristãs a respeito de justiça, caridade e
lados e, o que é pior, depois que os compreensão, devem ter ficado demo-
outros colégios da cidade já haviam dés, mergulhadas em outros interesses
encerrado suas própriasmatrículas. nem tão cristãos assim.

Pensamento
\

do momento

Porque eu sou tí�ido
e teve o negócio de você

perguntar o meu signo
quando não lÍ�via

. signo nenhum

TV
TV.CULTURA-CANAL6

13:00 - TV. Educativa; 13:40 - Seriado
de' Aventuras; 14:00 - Sessão da Tarde;
15:30 --: Os Três Patetas; 15:50 - Sessão
Patota; 17:10 - Daniel Boone; 18:10 -

Divinas e Maravilhosas; 19:00 - O Machão;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - A Pantera e

Seus Amigos; 19:45 - Mulheres de Areia;
20:35 - Rede Tupi de Notícias; ·21:00 -

Cine Martini; 23:00 - Barnaby Jones; 24:00
-'- Centro Médico.
TV. COLIGADAS-CANAL 3
,,13:30 - Tele Jornal Hoje; 14:30.
Seriado de Aventuras; 14:30 - Cine Dese
nhos; 15 :00 - O Zorro; 15 :30 - Charlie
Chan; 16:00 - Mundo Animal; 17:00 -

Ligeirinho; 17 :30 - Hospitaloco; 18 :00 -

,
Shazam, Xerife & Cia; 18:45 - Superrnanue-,
la; 19:40 � Jornal .Nacíonal; 20:15 - O

Semideus; 21 :00'- Moacir Franco; 22:00 -

Destaques na TV; 22:05 - Os Ossos do

Barão; 22:45 - Globo Repórter; 23 :45
Sessão Coruja.

o importante é ..
manter-se' em
forma ...
LIMPAR os

RIf)lS
ESITIMULAR o
fígbdo ...

'íÕÕÕNAI�jQD1!2&�SUe viva MAIS con,.:

Governador Colombo
Machado Salles,

recebendo a medalha
da Mérito Industrial,.
pelo vice-presidente

da Federação das

Indústrias Dante
Pires de Lima Rebello.

Darci Costa

lor T 18 anos. Cine Coral: 3-8-10
horas.

NOITES ARDENTES; de Max
Pecas c/ Dona Michels

AVANTI...AMANTES À IT4-
LIANA, de Billy Wilder c/ Jaék
Lemmon e Juliet Mills. Technícolor
- 18 anos. Cine Roxy: 2 e 8 horas.

COMPLEXO DE PORTNOY
(Portnoy's Cornplaint) de Ernst
Lehman, com Richard, Benjamin e

Karen Black, Technicolor - 18
anos. Cine Jalisco: 8 horas.

UM VIRGEM NA PRAÇA, de
Roberto Machado c/Flávio Migliac
cio. Eastrnancolor - 18 anos Cine
Glória: 8 horas.

3 SUPERHOMENS EM TO
QUIO, de A. Albert, cf George
Martin. Technicolor 5 anos. Cine
Rajá: 8 horas.

(.
,

lJm diiio
umo vez lá em Cubo

eu da.nçoDdo
uma rrrumbll

diisseram que eu era

escoDdolóóóóuuuuso

Cinenw'-

temporada cinematográfica, que
não é das mais expressivas. Techni
colar. Censura 5 anos. Cine Ritz:
5-7,45-9,45 horas.

ADEUS, CEGONHA, ADEUS -

Produção espanhola ou mexicana,
narrando a aventura de um grupo
de adolescentes, que se unem em

forma de ação clandestina, para que
a ingênua noiva de um deles, traga
ao mundo um filho, à margem da
sociedade incompreensiva que os

rodeia. Os protagonistas: Maria Isa
bel Alvarez, Francisco Villa, Merce
des Borque, Alfredo Santa Cruz,
todos sob a direção de Manuel
Summers. Eastmancolor, Censura
14 anos. tine São José:
3-7,45-9,45 horas.

SONINHA TODA PURA, nacio
nal com Adriana Prieto. Eastmanco-

Adeus, Cegonha Adeus - de Manuel Summers

'De como o Avaí entrou no Nacional
Agora que a disputa já acabou e que noites, madrugadas adentro e afora, na

o Avaí (ou seria Avaíssimo? ) definítíva-. praia do Santinho, fazendo.obrigações
mente inscrito no Campeonato Nacío- para rigorosamente todos todos os San
nal, se prepara para representar nossa tos. Nãoesqueceu nenhum. A escuridão
Santa Catarina, a piedosa, coitadinha, das noites naquela desolada praia do
perante as platéias futebolísticas pelo norte da ilha foi quebrada pelos luzeiros
Brasil adentro, pelo Abrasil afora, per- acesos em homenagem às entidades espi-
mitindo-nos fazer alguns comentários: rituais para que elas tornassem o Avaí
sobre o jogo da decisão. Campeão. A mesa preparada por ele

Como viram todos os que se manda.. para entregar as comidas aos Santos
ram pros lados da' Coloninha, quem

fazia nossos banquetes parecerem meros

escutou pelo ráidjio, quem viu pela cozinhados de criança. Ninguém foi'
f esquecido, nem um só Exú.Cultura pela Coligadas, oi muito mais

que um jogo. Foi uma batalha, uma
E viu-se o resultado. O Figueirense

guerra travada não só entre jogadores. também contava com suas proteções e

Na verdade, outras forças, menos visí-, sobre o estádio Orlando Scarpellí houve,
veis e talvez mais poderosas andaram na verdade, uma verdadeira batalha cam

interferindo na decisão. pal, além da visível, travada entre os

jogadores. Desceu todo mundo. Teve
E nesta disputa ao nível do Astral, as gente, mais chegado às mediunidades,

forças de Dona Malvina, tradicional pro- que saiu (do estádio com todos os

tetora do Figueirense, hão se mostraram cabelos, ouriçados tal a quantidade de
suficientes para derrotar o aparato ergui- 'vibrações naquele futebolítíco arnbien
do por Dico, também conhecido como te. No final, como todo mundo sabe, o
Osvaldo Gonçalves, eterno vencedor de Avaí venceu e, com ele, Dico, que
nossas carnavalescas passarelas. mostrou direitinho prá quem quisesse

Segundo consta, Dico passou muitas ver, como é que se trabalha.

Mais uma casa assassinada
Esta casa maravilhosa que Fossari

'

,

desenhou fica na rua Bocaiuva, dé-,
fronte à . TV. Cultura. Fica, não.

.

Ficava. Acaba de sei- derrubada para,
com toda a certeza, dar lugar a mais
um dos "imaginosos edifícios" que
tanto tem "enfeitado" nossa cidade
nos últimos tempos.
É bom .frisar que eu não tenho

nada contra os outrora chamados
"arranha-céus". Cada um mora como

quer, mesmo que seja empoleirado
num quarto e sala a muitos metros,
do chão. Mas eu continuo achando
que não existe a mínima necessidade
dessa devastação que tem atingido as existe em alguns lugares: o passado
velhas casas e sobradões de Florianô- preservado.
polis. Esta cidadeJá foi uma das bonitas

Será que ninguém se toca? do Brasil Esta-se tranformando, ago-
Por que é que a Bahia é a grande ra, no antro pavoroso'da mediocrida

meca do turismo nacional? Praia tem .de arquitetônica. O mau-gosto no
em qualquer canto. Mas uma coisa só' ,primeiro lugar da parada. De leve.

,',

�----------..------------------------------�
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CONVITE-INGRESSO PA.RA, 'OS
GRANDES BAILES NOTURNOS I

Com a continuação da pavimentação. asfáltica da .rua consequência, nenhuma infra-estrutura. .

João Meirelles, que ligará Coqueiros a Avenida Ivo Silveira' Para a maioria de seus moradores, esta infra-estrutura,
_ prometida para os próximos dias pela Prefeitura necessária a qualquer comunidade vem chegando junto com

Municipal - os moradores do Abrão, bairro que é cortado o asfalto, que obrigará a instalação de luminárias, de esgotos
por esta rua, ficarão livres de,um dos maiores problemas e a pavimentação de suas ruas,
que vêin enfrentando ultimamente:' a poeira. Outra reivindicação dos moradores do Abrão é de
Entretanto, embora as fachadas das casas voltem as suas cores. pequena .expressão econômica, porém-de importante caráter
originais e os vidros fiquem limpos; os moradores daquele utilitário: um telefone público, É que o bairro não tem

bairro continuarão a sentir afalta de esgotos, de iluminação posto d� saúde, e serviço de t�i, �atores fundamentais para
nas ruas, de coleta de lixo e de telefones públicos. o atendiment� em cas?S de urgencia.

,

Continuarão também a ser acordados pela detonação das C?m relaçao ao sistema, �e esg?to, ele, e esper�do em

cargas de dinamite de �ma grande pedreira que-lá funciona funçao �o asfaltamento da Joao Me.lreles, que devera prever
e I que, além do susto, quebra vidraças e derruba objetos necessanamente �m� estrutura �alS complexa. Da �esma
dentro das residências, ( forma que a cnaçao de serviços de coleta de lixo e

BAIRRO DE LIGAÇÃO distribuição regular de água.
Espremido entre- a nobreza de Bom Abrigo e a Porém uma das consequências essenciais da

funcionabilidade de Capoeiras, o bairro do Abrão sempre modernízaçâo daquela via pública será inevitavelmente a

foi um ponto de passagem, e de acesso ao Sul do Estado, valorização, dos lotes dispostos ao longo de suas margens.
através da Avenida Ivo Silveira e da BR-I01. ' Neste sentido, alguns líderes do Abrão prevêm a mudança

Com isso. nunca chegou a' possuir vida própria e, em de grande número de famílias para bairros rnais baratos.

.: MODI FICAÇÕES'
Como ponto base das transformações que deverá sofrer á

rodoviária da Capital, o projeto prevê que todos os serviços

liga de Sociedades
CARNAVAL DE 1974

1 - As inscrições para participar das festividades
carnavalescas, exclusivamente para os associados,
'estarão à disposição a partir do dia 18 até o

d.a 20 da seguinte forma:
'

POR NOITE COM MESA NO SALÃO -

individual - Cr$ 5,00,
PARA AS 4 NOITES COM MESA NO SALÃO -

individual .'-,- Cr$ 10,00 I

OBS.: - A esposa ou noiva, acompanhada por
sócio, terá ingresso livre. Não serão
numeradas as' mesas no Salão,

NA GALERIA, serão COlocadas mesas que pode
'rão ser previamente reservadas, ao preço de:
POR NOITE , , Cr$ 5,00
PARA AS 4 NOITES .. , CI'S lO.On

2 - CONVITES ESPECIAIS PARA VISITANTE;:S -; ,

Somente serão fornecídos por solicitação escrita
de sócio proprietário ou honorário, para pessoas
que, comprovadamente residem em outra locali
dade e apresentem documento de identidade soo

éial de igual categoria, a juízo da Diretoria e

mediante o� recolhimento, a título' de taxa de
freqüência, das importâncias:
POR NOITE .",,:, ..... , individual Cr$ 20,00

, CASAL Cr$ 30,00
PAHA AS 4 NOITES .... individual' CrS 60,00

CASAL Cr$ 90,00
Os pedidos para fornecimento de CONVITES
ESPECIAIS; poderão ser efetuados a partir do
dia 18 e retirados a partir do dia 21.

3 - CONVITES - Os associados dos Clubes filiados
à Câmara Social e Clubes de cidades vizinhas,
devidamente comprovado, poderão solicitar
CONVITE, através inscrição, a partir do dia 21,
ao' preço de:
POR NOITE .'",'...... individual Cr$ 50,00

,

CASAL Cr$ 70,00
PARA AS 4 NOITES.,., individual Cr$ 150.00

CASAL crs 200;00
RESERVA DE MESA NA GALERIA
- CR$ 10,00 POR NOITE
RESERVA DE :MESA NA GALERIA

4 -

.

LOTAÇ,AO - Para maior segurança e' conforto
do associado, será observada a lotação do salào
de festas do' CI'Ube, que é de 1,000 pessoas sen
tadas. Não serão vendidos ingressos além' do '

acima previsto por noite.
'

5 - TARDES INFANTIS - Nãô será cobrado in
gresso dos filhos de- associados e do responsá
vel pelo menor, que o estiver acompanhando.

, CONVITES ESPECIAIS PARA VISITANTES -:
Desde' que previamente solicitado, por escrito
como especificado l10 ítem 2 acima, será igual
mente gratuito e poderá ser encaminhado' o pe
dido a partir do dia 18 e retirado após o dia 21. '

ASSOCIADO DA CAMARA SOCIAL e de Clubes "

de cidades' vizinhas, poderão retirar convítes
'

no dia da promoção, ao preço individual de
Cr$ 5,00, O acompanhante responsável pelo me
nor está isento de taxa.

li - OS SóCIOS LICENCIADOS E AUSENTES _.:
Deverão recolher a taxa correspondente às men
salidades devidas, junto à Seeretarta, com a de
vida antecedência.

7 - CARTEIRA SOCIAL - Os sócios são responsá
veis pela guarda de sua identidade social, cujo
empréstimo é punido pOI' estatutos e será cum
prido à risca. A imposição de 1 ingressos para
pessoas não associadas, _ igualmente poderá ser

punida. PROCURE A' SECRETARIA EM CASOS
DE DúVIDAS. -:

8 - S15RAU UI:5SERVADAS A RISCA, as determina,
ções do M.D. JUIZ DE :MENORES e as porta- .

rias por este baixadas. Igualmente serão eum-.

pridas quaisquer determinações impostas pelas
Autoridades.
JOINVILLE, 13 de Fevereiro de 1974.

OSNI A. K()HNTOPP
Presidente

.

'-

Prefeitura facilita

Promovida' pela Prefeitura, Tv-Cultura e

OE, o II FMC apresentará
amanhã e quarta-feira mais 34 melodias

Festival inicia
com 17músicas

Repetindo o êxito alcançado no ano passado, o II FMC '.,' _

levou ao Teatro Álvaro de Carvalho centenas de foliões

Festival no' "AC

Patrocinado pela Dire
toria de Turismo da Prefei
tura Municipal de 'Floria
nópolis, teve início na noi
te de ontem o II Festival
de Músicas de Carnaval.
Di s c retamente decorado
com balões, o Teatro Álva
ro de Carvalho recebeu um '

bom público, que entusias
ticamente lotou suas de

pendências.
A Comissão Julgadora

esteve composta por jor- .

nalistas de várias emissoras
de rádio de Florianópolis,
da televisão, e 'de entidades

'privadas e pelo concorrido

especial Pablo Sebastian.
A apresentação das de

zessete músicas sofreu Um

atraso de vinte minutos e

não começou às vinte €'
,

uma hora, como havia sido
anteriormente marcada.

As músicas classificadas
do II Festival de Músicas
de Carnaval foram: "Cho
rar Chorei" (samba), de
Rui Neves e Deto; "A Co
bra" (marcha) de Denísío
Ribeiro da' Silva; "Carnaval
é Sambar" (samba) de Ro
berto dos Anjos e "Vou
Viver em paz" (samba) de

Manuel dos Anjos. O Festi
val foi aberto com a músi
ca Catinga de CC, marcha
interpretada por João M.

Nunes, que ao som da Or

questra Stagium receberam
grandes aplausos e o públi
co estranhou a desclassifi

cação. Aliado ao bom gos-,
to de algumas músicas co

mo "Florianópolis" de
Odail B. Menine e "Eu
queria ser Avaí' de Neri
Nascimento, outras não
apresentavam "qualquer
destaque, tanto musical
mente como em conteúdo
e comunicação. Assim, en
quanto o público saltitava,
outros vaiavam a monoto
nia causada por uma se

gunda ou terceira interpre
tação de um mesmo can

tor. Mas. o público achou
relativamente bom o nível
de grande parte das músi
cas colocadas em julga
mento.

O II Festival de Músicas
de Carnavalterá prossegui
mento hoje à noite com a

apresentação de mais quin
ze composições, oportuni
dade em que o público
será bem maior.

Lufa- Lufa des'ti la
com,200 integrantes

Duzentos componentes,
8 destaques especiaís, 16
alas e 50 figuras ná bateria,
aliados 'a um grande espíri
to de equipe, assim a Esco
la de Samba Lufa-Lufa irá
concorrer neste carnaval.

Segundo o diretor da
, I

Escola, Walmor Francisco
Cardoso, o Lufa-Lufa irá
somente concorrer os des
files deste ano, os pontos
quem dará são os juízes da
comissão julgadora. "Não
temos urna pretensão ante

cipada de ganhar o carna

val, mas vamos concorrer
com muita vontade e dedi

cação. Para tanto estamos

ultimando todos os deta
lhes finais, através de mui
tas horas de trabalho e

abnegação", explica Wal
mor.

Cerca de 30 pessoas tra
balham com afinco dia e

noite para aprontár os tra
jes-fantasias .dos compo
nentes da escola. "Ainda
temos muita coisa para fa-
.zer, mas apesar de tudo,
no dia do desfile a escola

,estará pronta", comenta
Maria Adélia Cardoso, pre
sidente do grêmio femini
no do Lufa-Lufa.

O pequeno atraso foi

proveniente, como diz

Walmor, da inexperiência
da diretoria e componen
tes em desfilar como esco

la de Samba. "Porque antes
nós desfilamos como blo-·

\

co, só a partir deste ano

vamos sair como escola, e
por isso os _ erros deverão
ser compreendidos. Mas
para o próximo carnaval
(1975) já teremos maior

experiência e poderemos
almejar uma classificação
maior QO concur.so carna-

valesco".
FANTASIAS E, SAMBA
ENREDO

Para as componentes
que estavam confeccionaií-'
do os modelos, as fantasias
deste ano estão muito bo
nitas, porque foram elabo
radas com bons materiais e

"

todos os detalhes foram
estudados após horas de

reunião.

Eles afumam, que ainda
têm muito serviço pela
frente e que para tanto
irão 'trabalhar à noite e

durante o dia "para não

perder tempo". Contudo,
o forte do Lufa:"'" Lufa resi
de nos destaques especiais,
onde foram elaboradas

grandes fantasias que irão
concorrer desde o Baile
Municipal até o.desfile de

segunda-feira de carnaval.
Ontem, a diretoria, di-

'vulgou o samba enredo da
escola para este ano. Trata
se de "Preposição de D. Pe
dro I", com letra e música
de Dirceu F. de Paula. Para
o compositor, o enredo é
um "samba contagiante ,e ,

. de fácil assimilação por
parte dos ouvintes, e que
fará sucesso no desfile".

Tanto' o samba enredo
como os destaques espe
ciais, D. Pedro I, Espanho-
la;' Dama Antiga; Soldado
Imperial e Homenagens r'

aos Turistas, uma série de
fantasias típicas dos Esta
dos brasileiros que mais
nos visitam: Rio Grande
do Sul, Guanabara, Paraná,
São Paulo e Minas' Gerais,
juntamente com a bateria
são os pontos forte do
Lufa-Lufa para esta festa
de Momo.

Com o fim da poeira, Abrão
espera a chegada do esgoto,

Rodoviária terá novas, instalações
o prefeito Nilton Severo da Costa manteve reuniõçs deverão ser' 'feitos por dentro do prédio. Os "boxes" daI

isoladas com as bancadas da Arena e MDB, com o objetivo Avenida Hercílio Luz, deverão ser fechados e reabertos -

de conseguir a adesão da Câmara Municipal para a alguns - no lado da rua Emilio Blum, mas por dentro da
implantação do projeto de transformação da rodoviária rodoviária. Segundo o projeto nesta parte deverão funcionar
atual, em uma "rodov iária de emergência".' Segurrdo ,;OÜo ,lbQxes":J jornaleiro, farmácia, souvenir, gabine
informações, a Câmara deu seu integral apoio ao Chefe do telefônica" oito "bo�es": jornaleiro, farmácia, souvenir,
Executivo e concordou que a área da rodoyiária seja (cabine telefônica, jornaleiro.'

.

declarada de utilidade pública. Para a implantação do A Empresa Nossa Senhora da Penha -que atualmente
projeto, será necessário que os atuais locatários dos "boxes" atende na esquina das Avenidas Mauro Ramos e Hercílio
da rodoviária sejam encaminhados para outros locais e em Luz, deverá passar a atender no interior do prédio, no

alguns casos, serão índenízados; extremo dá A�ecidá Hercílio Luz. Serão construídas duas
toaletes e existem quatro opções de lanchonetes e mais doisSegundo informações do Secretário Ney Viegas, os

"Iocatãrios da rodoviária têm o direito de explorar os lugares para as já existentes., O embarque dos passageiros
"boxes" por 30 anos, dos quais já decorreram '18 e em passará a ser feito por um portão na Avenida Hercílio Luz e

alguns casos os locais já foram sub-locados. maior parte dos
o desembarque pela Avenida Mauro Ramos. O ponto de
táxi deverá ser situado na rua Emilio Blum. No centro daproprietários de "boxes" da rodoviária será encaminhado
rodoviária deverão ser construídos um total de 32 bancos -

para o Mercado Municipal e o 'depósito.que ocupa a parte '

semelhantes aos' existentes no Eeroporto Hercílio Luz -central do prédio, deverá ser transferido para um depósito
da prefeitura, no bairro de Capoeiras. Primeiramente a

dàndo condições para acomodar 192 pessoas sentadas.

prefeitura deverá manter contatos com os locatâríoapara Segundo esclareceu o Secretário Ney Viegas, por
enquanto ainda não foi possível a prefeitura determinar o

, posteriormente dar início à execução doprojeto.· �

custo da obra, pois tudo depende dos contatos com os

atuais locatários do local Contudo, sabe-se que alguns
proprietários deverão ser indenizados. A prefeitura pretende
executar o projeto em cem dias após sua implantação.

construção de casas
A Prefeitura Municipal, através do setor de Assistência

Social da Secretaria de Educação, Saúde e Assistência
'Social, comunica que' está relacionando os interessados em

obter financiamento para construção da casa própria e que
são proprietários de terrenos.

A Prefeitura assinou convênio com a Companhia de
Habitação do Estado de Santa Catarina - CohabjSC - com
o objetivo de conceder financiamento para casa própria,
segundo as normas do Plano Nacional de Habitação.Popular
- Planhap. Os interessados, possuidores de terrenos,
deverão, comparecer à Secretaria da Educação, Saúde e

Assistência Social da Prefeitura Municipal de Florianópolis,
à Praça Pio XII, das 14 às 18 horas, onde receberão as

informações necessárias.
,

A segunda etapa do Festival de Músicas de Camaval
iniciado ontem, terá prosseguimento hoje às 21 horas no
TAC com a apresentação de mais 17 melodias, que são as
seguintes:

.

"Voltei pra Ficar", de João Batista França; "Tome
Jeito Rapaz, Não me Cotuque mais", de Suzete
Agostinho; "O Carnaval da Ilha", de Nery Luiz
Nascimento; "No Gingado da Figueira", de Luiz) de
Souza e Edson-Farias; "Falso Tesoureiro", de Juraci
Costa; "Juiz Ladrão", de C. Marques; "A Turma da
Pesada", de Vilmar Adernar Marques; "Árco-Ír is", de
Edson Farias e Luiz de Souza; "Edif'ícío Balança", de
Walter Santos; "A Voz do Samba", de Samuel Costa e
Nila Costa; "A Colombina", de Zuvaldo e Zenon
Ribeiro; "Lufa-Lufa não Deixa de Desfilar o Carnaval';
de José Mário da Luz; "Vai no Cordão'>; de Rui Neves;
Deto; "Rapaz Vamos Viver", de Renato Trindade
Moreira e "O Rei da Seleção", de Júlio Cantídio Silva.

..

'\

,
.

A previsão do tempo, se

gundo o meteorologista A, Sei
xas Netto, é o seguinte para o

período de 22 à 26:
Dia 22 - céu claro a enco

berto com nevoeiros noturnos;
instabilidades passageiras du
rante o período (da tarde e à
noite; temperatura média 29.6
graus.

Dia 23 - céu de meio 'a
encoberto; nevoeiros notur
nos; rápidas formações de tro
voadas à tarde e à noite em

partes do litoral, podendo al
cançar a área de Plorianôpo
lis;; chuviscos passageiros; tem
peratura de 30 graus, em mé
dia.

Dia 24 - céu de meio a

encoberto; chuvas esparsas no

litoral; temperatura em de
clínio à noite.

Dia 25 - massa polar fria
passando em Santa Catarina;
ventos rondando de Leste a

Sul; temperatura em baixa;
tempo com instabilidades;
chuvas passageiras em partes
do litoral e na Ilha, podendo
"aumentar de intensidade 'no
período noturno.

Dia 26 - massa de ar frio
provocando queda de tempera
tura; tempo instável com pe
ríodos de melhoria.

CURSO INTEGRADO DE
Carnaval

/
com chuvas /

ADMINISTRAÇÃO· GERÊNCIAL
Acham-se abertas, de 18 a 27 de fevereiro, as inscrições para o Curso

Integrado' de Administração Gerencial, destinado a gerentes,
administradores e acadêmicos recém-formados em qualquer uma das
seguintes áreas: Economia, Contabilidade, Administração,' Engenharia;
Ciências Sociais e Humanas. l'O desenvolvimento do programa seguirá duas etapas: Ia primeira, sob
forma, de seminários, será de fundamentação conceitual de Marketing,
Gerência -de Produção, Finanças, Relações Industriais, História
Econômicá de Santa Catarina; a segunda, compreenderá Prática da
Análise Empresarial.

'

.

'
,

INSCRiÇÕES - As 'inscrições deverão ser feitas na sede do IBAGESC,
sita à rua Esteves Júnior, 130, em Florianópolis.
No ato da Inscrição o candidato deverá apresentar seu

"Curricufurn Vitae", 2 (duas) 'fotos 3x4, e pagar a taxa de,
Cr$ 20,00 .

.

·As inscri�ões poderão :a-feitas por correspondência.
ARY CANGUÇU D� MESQUITA

.

Presidente.

I,

\

'REPRESENTANTE A,UTÔNOMO
Empresa internacional que opera em todo Brasil, necessita de ele

mento dlnâmlco para representar sua linha de produtos no 'Estado de,

1

S�nta Catarina, junto a papelarias e lojas de artigos de presentes.
.

Os interessados de;Jem estar em situação econôm ica estável e residir
, ,

em florianópolis ou qualquer cidade do Vale do Itajaí.
Enviar foto e curriculum para a Av. Paulista, 688 - 140. andar, São, I

,

Paultr - Capital, aos cuidados do Sr. 'Luciano de Almeida.
!

I
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MATRíCULAS ABERTAS - Estão abertas
as matrículas aos diversos cursos da Aliança
Francesa, nos níveis de aprendizagem para
crianças, 10. ciclo secundário, 20. ciclo se

cundário e preparação aos 3 graus do diplo
ma da Faculdade de Letras da Uriiversidade
de Nancy (França). As matrículas poderão
ser feitas no horário comercial, na Aliança
Francesa, à rua João Pinto, 35.

o TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1004.5 milibares. Tempe
ratura mé d ia do dia: 27.4 graus centígrados.
Umidade relativa média: 78.7 por cento. Es
tado' médio do céu: de meio encoberto a en

coberto, cumulus, stratus, nevoeiros notur
nos. Estado médio do tempo: com chuvas
esparsas no Planalto e instabilidades em par
tes do Litoral. Tempo médio: Estável. Previ
são: A. Seixas Netto.

F lorianópolis, Quarta-feira, 20 de Fevereiro de 1974 - Ano 58 - Edição de hoje 12 páginas - No. 17.494 - Cr$ 1,00

20 INDUSTRIAS A CAMINHO DE S. JOSÉ
,

A previsão de que vinte empresas serão instaladas, no Centro Industrialde São José, foi divulgada ontem pelo vereador Constância Maciel, Presidente da Câmara do Municfpio. Entre as pioneiras se encontram o Hoepcke, o Grupo Fett, e empresas têxteis de Blumenau. (P. 9),

TAC lotado
na 2a. noite
de músicas
de carnaval

Aumento para os

professores em

estudo no DASP
Serão concluídos em reunião a se realizar na quinta-feira após o Carnaval
os estudos que o Dasp promove no sentido de reformular o sistema de

pessoal do Grupo do Magistério e o consequente reajustamento dos vencimentos
, 'dos professores federais de 10. e 2G. graus e do ensino superior. A tabela
se baseia em disposição aprovada pelo Conselho dos Reitores, e apresenta
como limitação mínima o salário de Cr$ 3.900,00. A intensificação desses

estudos foi determinada pelo Presidente Médici ao Ministro Jarbas
Passarinho há 15 dias, que considerou o assunto de alta prioridade. (página 5)

-

I
-

I

Mais de duas centenas de

pessoas, na maioria jovens,
compareceram ontem à noite
no Teatro Ãlvaro de Carvalho
oportunidade em que foram

apresentadas as músicas
que deverão ser cantadas neste

carnaval. Porém, apesar de
lotado, pouca gente dançou
e poucos estribilhos foram

cantados pelo público.
A marcha "Carnaval na ilha"

foi declassificada porém
seu apresentador, que foi

anunciado como torcedor do
,Avai, foi recebido com

aplausos. Por outro lado,
o samba "Juiz Ladrão" que
toma o futebol por tema,

recebeu pouca atenção da platéia.
O calor foi o grande

incoveniente, pois o Tac
não tem aparelho de ar

condicionado, e em alguns
momentos, centenas de pessoas
foram vistas abanando-se com

o folheto onde estavam

inscritas as músicas que
concorrem ao 10. prêmio:

Cr$ 3.000,00 Agrande estrela feminina ontem, à noite no Tac foi Susete, morena que cantou o primeiro lugar: "Falso Toureiro".

-

I

o Figueirense está disposto a ceder Jailson e Luis Everton ao A vai;
/

para disputarem o campednato nacional. A oferta foi feita na

manhã de ontem pelo vice-presidente de futebol do Figueirense, S(. Fernando
Viegas, ao presidente do Avai, Deputado Fernando Bastos, num

encontro casual entre ambos.D dirigente evsieno afirmou estar satisfeito
com o oferecimento, mas que só poderia se pronunciar a respeito

após consultar o técnico Jorge Ferreira, que é quem
. poderia aval ;;Jr com malar propriedade as necessidades da sua equipe (P.8)

ii

Palmeiras-campeão
se empatar hoje
com o São Paulo

Ao Palmeiras basta apenas o empate, na partida que disputa hoje à noite
contra o São Paulo, para se tomar Campeão Nacional de 1973. Mesmo

perdendo, o Palmeiras poderá ser campeão caso o Cruzeiro vença o Inter, em
Porto Alegre e os três clubes terminem empatados: é que o alviverde
paulista possui maior número de pontos ganhos ao longo do certame.
A novidade da equipe poderá ser o avante Cesar, ausente há dois jogos

por contusão. No São Paulo, há alguns jogadores decepcionados com a não

convocação para a seleção, como Chicão, Arlindo, Gilberto e Waldir. (Pag.8)

-

I

-

I

-

I
,.

I i
A constatação de fraude numa transação de entorpecentes foi a causa do

assassinato de Carlos Curtipassi, vulgo "Carlinhos Bandido",
que foi deixado na noite de sábado, ainda com vida, diante de um dos

hospitais de Blumenau, por um Volkswagen conduzindo elementos
não identificados. A polícia, após uma série de diligências, conseguiu
a pista dos assassinos e descobriu o móvel do crime: a vítima havia

vendido aos criminosos uma certa quantidade de maconha por Cr$ 800,00, mas
em vez de erva o volume transacionado continha apenas cascas de laranja (P.7) No Rio Vermelho, dentro em breve, a Capital terá um centro turisticode dimensões internacionais.

Chanceleres
esperam por
Kissiruer

Denner dá
dentadas e

bolsadas

A presença do Secretário de Ao verificar que um amigo
Estado norte-americano envolvido numa bri'ga
Henry Kissinger na no interior de uma boate na ,

reunião dos chanceleres do capital paulista, o costureiro
hemisfério deverá dar forma Denner intercedeu. em seu

ao encontro e vencer as favor e depois agrediu a

dificuldades iniciais que dentadas e bolsadas um
demonstraram a falta de união I sargento da PM que chegou ao

do bloco' latino-americano. local para separar o .

Segundo a maioria dos conflito. Todos os envolvidos
participantes da conferência, na briga foram levados à
a falta de união do delegacia próxima onde Denner,
bloco "é uma evidência de bastante excitado (apesar da
que a Organização dos Estados promessa do delegado em
Americanos é um não abrir inquéritoi-iurou
�rgão ultrapassado" [Pag.Z}. Denner: "Vingança, vingança!" vingança (Página 7)

----�--------------------------�I
Kissinger: esperança no hemisfério Nas escolas, a grande disputa.

Camping
dá novas
opções ao

turismo
O "camping" do Rio
Vermelho deverá
se tornar dentro dos

próximos anos um

grande centro internacional de
turismo, segundo
informou ontem

o Secretário da Agricultura,
Sr. Glauco Olinger,

.

num almoço oferecido à

imprensa. O Secretário
adiantou que o
local terá um grande hotel
e vários motéis, dentro
do. que prevê para a

política estadual de turismo
o Projeto Catarinense
de Desenvolvimento. Um intenso
movimento continua se

registrando no "camping"
nos últimos dias, com
a chegada contínua de
turistas. Os resultados deste

primeiro ano de atividades
do local, com seu

arrendament� ao "Camping Qube
do Brasil", satisfez
plenamente os responsáveis pela
sua administração {Pag. 12)

Instituto
faz bloco
no carnaval

Um "bloco de sujos" formado,

por alunos e professores
do Instituto de Educação
será uma das novas

atrações que o carnaval de

Florianópolis terá este

ano. O bloco é organizado
pelo centro cívico daquele
educandário. Nas escolas, os
ensaios prosseguem a todo

vapor. A Copa Lord, que tenta

o tri-campeonato, tem nos

Protegidos sua maior rival,
cujos dirigentes garantem
será seu o título do
carnaval de 1974 (Página 12)
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No Chile o MIR ainda

comanda a guerri I'ha
Após prender dois jovens acusados de assalto à mãe

armada, 'a polícia chilena anunciou ter descoberto uma

"cédula é Iremista", controlada pelo Movimento de

Esquerda Revolucionária - MIR.
Os dois jovens foram detidos' na sexta-feira, quando

fugiam com outros companheiros após ter assaltado uma
loja dos subúrbios de Santiago. Um deles portava
metralhadora de miro e o ou tro um revólver e, segundo a

polícia, ambos pertenciam a uma "cédula extremista" do
MIR, que ganhou fama no Chile 'por seus audazes
assaltos, há cinco anos, quando atuava como grupo
clandestino, tendo por objetivo desenvolver a guerrilha
em todo o país.

Quando Salvador Allende assumiu o poder, em 1970,
.a organização foi legalizada, atuando livremente até sua

deposição. Criticou muitas vezes Allende por consderâ-lo
muito "moderado" e constantemente exigia "acelerar a

revolução" .

O chefe do MIR, Miguel Henriquez, de 29 anos,

desapareceu no levante de militar de 11 de setembro.
Fontes extra-oficiais dizem que cerca de 80 por cento

dos dirigentes guerrilheiros foram presos desde a posse
do governo militar" entre eles o lugar-tenente de

Henriquez, Bautista Van Showen, de 30 anos. '

Na residência dos detidos foram encontrados folhetos
"subversivos e difamatórios", de acordo com

informaçõe-s da polícia, que acrescentou ainda estar o

grupo assessorado por "um químico estrangeiro" não

identificado, que dirigia a fabricação de explosivos.

liga de Sociedades
CARNAVAL DE 1974

CONVITE�INGRESSO PARA OS
GRANDES BAILES NOTURNOS

1 -'- As inscrições para participar das festividades
carnavalescas, exclusivamente para os associada,

,

estarão à disposição a partir do dia 18 até o

dia 20 da seguinte forma:
POR NOITE COM MESA NO SALÃO
individual - Cr$ 5,00
PARA AS 4'NOITES COM MESA NO SALÃO -

individual - Cr$ 10,00
OBS,: -- A esposa ou noiva, acompanhada por

sócio, terá ingresso livre, Não serão
numeradas as- mesas no Salão.

NA GALERIA, serão colocadas mesas que pode-
,

rão ser previamente reservadas, ao preço de:
POR NOITE .. """"",. Cr$ 5,00
PARA AS 4 NOITES ,",',' ces 10,00

2 - CONVITES ESPECIAIS PARA VISITANTES -

Somente serão fornecidos por solicitação escrita
de sócio proprietário ou- honorário, para pessoas
que, comprovadamente residem ,em outra locali
dade e apresentem documento de identidade so

cial de igual categoria, a juízo da Dlretoriá e
'

mediante o recolhimento, a' título de taxa de
freqüência, das importâncias: /

POR NOITE" " , , ", .. " individual Cr$ 20,00
CASAL o-s 30,00

PAHA AS 4 NOITES " .. individual' CrS 60,00
CASAL c.s 90,00

'Os pedidos para fornecimento de" CONVITES
ESPECIAIS; poderão ser efetuados a partir do
dia 18 e retirados a partir do dia 21,

;] ,_ CONVITES - Us associados dos Clubes fÍliacos
à Câmara Social e Clubes de cidades vizinhes,
devidamente comprovado, poderão solicitar,
CONVITE, através inscrição, a partir do dia 21,
ao preço de:
POR NOITE """., .. " individual Cr$ 50,00

CASAL Cr$. 70,00
PARA AS 4 NOITES"." individual c-s 150,00

CASAL ces 200,00
RESERVA DE MESA NA' GALERIA
-- CR$ 10,00 POR NOITE

.

RESERVA DE lYIESA NA GALERIA
4 - LOTAÇÃO - Para maior segurança c conforto

do associado, será observada a lotação do salào
de festas do Clube, que é de 1. 000 pessoas cen
tadas , Não serão vendidos ingressos além. do
acima previsto por noite,

5 - TARDES INfANTIS - Não será cobrado in
gresso dos filhos de associados e do responsá
vel pelo menor, que o estiver acompanhando.
COf"VITES ESPECIAIS PARA VISITANTES -
Desde que previamente solicitado por escrito
como especificado no ítem 2 acima, será igual
mente gratuito e poderá ser encaminhado o pe
dido a partir do dia 18 e retirado apôs o dia 21 .

ASSOCIADO DA CÃMARA SOCIAL e de Cluhes
de cidades vizinhas, poderão retirar' convites
no dia da promoção, ao preço individual de
Cr$ 5,00. O acompanhante responsável pelo me
nor está isento de taxa.

ti - OS SõCIOS LICE-NCIADOS E AUSENTES -

Deverão recolher a taxa correspondente às 111en
salidades devidas, junto à Secretaria, com a de
vida antecedência,

7 - CARTEIRA SOCIAL - 01; sócios sao responsá
veis pela guarda de sua identidade social, cujo
empréstimo é punido por estatutos e será cum

prido à risca" A imposição de ingressos para
pessoas não associadas, igualmente poderá ser

punida. PROCURE A SECRETARIA EM CASOS
DE DÚVIDAS.

8 - SERÃO OB,SERVADAS J.. RISCA, as determina
ções do l\LD. JUIZ DE ]I,IENORES e as porta-.
rias por este baixadas. Igualmente serão eum

pridas quaisquer determinações impostas' pelas
Autoridades.
JOINVILLE, 13 de Fevereiro de 1974.

OSNI A. KOHNTOPP
Presidente

Internacional

Reunioo de chanceleres: s6
falta a chegada de Kissinger

A reunião dos chancele
res do hemisfério começa
rá a tomar forma quando o

secretário de Estado Henry
Kissinger dela participar,
Todavia, já é possível ob
servar alguns aspectos que
influenciam o novo diálo
go continental.

A dificuldade inicial na
reunião do bloco latino
americano, que demons
trou certa desunião, tor

nou evidente que a Organí-
I zação dos Estados Ameri
canos está ultrapassada, Os
especialistas, que não são
os membros do conselho
permanente da organização,
prepararam um temário

que não foi aceito em prin
cípio pelos próprios chan_
celeres,

Como isso é possível.jã

que os embaixadores da
OEA não são senão uma

continuação da política
dos chanceleres? A respos
ta é simples: os especialis
tas foram ao México com

o mesmo espírito de bran
dura que caracterizou seus

debates em Washington,
\ fastados da realidade da
vida política da América
La tina. Os chanceleres
, que são mais sensíveis a

isso, viram-se forçados a

rever o que fizeram seus

delegados.
E por que os embaixa-·

dores ante a OEA agem de
uma forma inaceitável para .

seus próprios chanceleres?
A pergunta oferece várias

possibilidades de interpre
tação. Em primeiro lugar,
existe o fato de que uma

parte substancial dos mem
bros do conselho da OEA
formaram uma fraternida
de tácita de l!iuda, cuj o
objetivo é fazer com que,
no caso de serem dispensa
dos por seus governos, se
jam designados para postos
no secretariado do, órgão,

A segunda razão é que
alguns países enviam à
OEA representantes sem

formação política, quando
a organização é fundamen
talmente um foro político.
A timidez desses embaixa
dores de abordar os assun

tos em seus méritos políti
cos, fez com que adotas
sem para o processo mais
cômodo, embora ineficaz,
as discussões jurídicas do
procedimento. A própria
conferência de Tlatelolco é

uma prova disso.
A atual consulta foi

posta em andamento quan
do o sagaz chanceler co

lombiano Alfredo Vasquez
Carrizosa, expressou que é
inútil reformar as relações
hemisféricas trocando as

vírgulas da carta da OEA
- que era o que estava
sendo feito na comissão
reformadora. A primeira li
ção que a reunião de Tlate
lolco oferece é a urgente
necessidade de modificar
os mecanismos de diálogo
hemísférico, ou seja, a es

trutura da OEA, pois en

quanto forem mantidos
seus esquemas obsoletos,
haverá obstáculos à preste
za fundamental para a con

secução ordenada de uma

nova relação continental.

Lixo ocidental pode
servir de alimento,

Um estudioso dos níveis de
vida no mundo informou on

tem que o lixo lançado fora a

cada dia, pelo habitante de
uma grande cidade 'Ocidental,
contém calorias suficientes pa
ra suprir as necessidades ali
mentícias diárias de um asiáti
co ou de um africano,

O iraniano Manouchehr
- Ganji disse, num discurso pe
rante a reunião anual da Co
missão dos Direitos do Ho
mem, da ONU, que a conclu
são foi obtida por peritos da
FAO, através de uma análise
dos resíduos das grandes cida
des do Ocidente.

Segundo Ganji, "hâ um

grande despertar na Ásia, Áfri
ca e América Latina para 'O

problema da pobreza". Ele es

tudou a situação social, econô
mica e. cultural no mundo,
para a comissão, durante mui
tos anos, E chegouà conclusão
de que um bilhão s três bilhões
e 700 milhões de habitantes da
Terra vivem numa espantosa
pobreza, pedindo à comissão
uma campanha para eliminar
esse flagelo, e dizendo que se

faz necessário um amplo e

radical movimento de reforma,
para garantirs direitos nos paí
ses subdesenvolvidos da Ásia e

África.
De acordo com Ganji, nem

as nações industrializadas co

munistas nem as ocidentais as

seguraram esses direi tos, mas fi
zeram progressos substanciais
para atingi-los, As subdesen
volvidas ver-se-ão livres da fo
me somente depois que seja
reformado o procedimento in
ternacional dos países indus
trializados, 'OS quais : permiti
ram que, nos últimos anos, o

preço do trigo subisse de 65
dólares para 240 a tonelada, e

o milho de 1,30 a três dólares
por bushel, nos últimos dois
anos.

,

Ganji defendeu também
a reforma dos sistemas educa
cionais dos países em desen
volvimento, para produzir
mais especialistas nos campos
produtivos e não em adminis
tração e serviços. Pediu, por
fim, medidas imediatas para
aliviar uma cr ítica escassez de
médicos nessas nações.

Nixon enviará

Kiss;nger outra
vez ao Oriente

O presidente Richard
Nixon anunciou ontem

que o secretário de Estado

Henry Kissinger viajará ao

Oriente Médio para iniciar
-

\

conversaçoes com os go-
vernantes sírios e israelen
ses sobre separação de tro

pas militares nas cqlinas de
Golan.

Esta nova etapa de di

plomacia norte-americana
foi decidida durante uma

reunião ria Casa Branca en

tre Nixon, Kissinger e os

ministros das Relações Ex
teriores, Ismail Fahmy do

Egito e Omar Sakkaf, da

Arábia Saudita.
A separação de tropas

sírias e israelenses nas coli
nas de Golan é aparen
temente o principal obstá
culo para a suspensão do
boicote de petróleo aos Es

tados Unidos.
Nenhuma menção ao

boicote de petróleo foi fei
ta por Nixon, Kissinger ou .

pelos chanceleres árabes,
quando compareceram no

jardim da Casa Branca para
informar os· resultados de
sua reunião de 90 minutos.

O ministro das Relações

Exteriores da Arábia Sau
dit ii disse contudo que
"acredita ITDS que algo
acontecerá brevemente

em benefício dos Estados
Unidos e do mundo"

Nixon solicitou a Kis

singer que após regressar
da reunião de ministros la
tino-americanos do exte

rior no México, "vai nova
mente ao Oriente Médio"

para se avistar com sírios e

israelenses "com o objeti
vo de iniciar conver

sações".
.

O presidente dá assim
ao secretário de Estado ou

tro delicado encargo diplo
mático, similar ao que re

sultou em sucesso na sepa
ração de forças israelenses
e egípcias na frente de
Suez.

Os quatro voltaram de

pois ao gabinete de Nixon
e o presidente nada res

pondeu aos jornalistas so

bre uma pergunta referen
te ao embargo petrolífero.
Reuniram-se com o general
Brent Scowcroft, assessor

do presidente em questões
de segurança nacional.

------------�·spe�ia�------� l

Em Paris, o rito
I

. -' .

exorcista e rotina

NOTIC,IARIO FORNECIDO PELA A.P.

O consultório atapetado do exorcista oficial de Paris,
Henri Gesland, a dois pavimentos do gabinete do cardeal
François Marty, arcebispo da capital francesa,
transforma-se, uma Vf2 por semana, em mundo sabático de
enfeitiçados e endemoninhados.

.

- Atendi a mais de três mil consultas desde que fui
nomeado em 1968 - disse o .sacerdote católico. - Houve
quatro casos de possessão demoníaca.

Numa sexta-feíra qualquer de exorcismos, o reverendo
Gesland recebe aproximadamente 23 visitantes, alguns
angustiados e outros suficientemente tranquilos para
folhear o jornal do dia. "Deixo que falem "

- diz o
sacerdote. "Eu ouço. Muitos dos que me procuram
acreditam que alguém a; enfeitiçou. Vem gente das
Antilhas e de Portugal, onde a bruxaria faz parte da vida.
Há outros a quem a vida trata tão mal, têm tão pouca sorte
que encontram nisso uma explicação .muito especial. Em
quase todos os casos, dou conselhos práticos. Você come

bastante?, pergunto, às vezes. Posso até sugerir que
procurem um clínico geral ou um psiquiatra".
A LUTA COM O DEMONIO

A lu ta mais convincente mantida pelo padre Gesland
contra os demônios foi em torno de duas meninas de 13
anos.

"As meninas estavam na fase difícil da puberdade.
Tire-se disso a conclusão que se quiser" - disse Gesland.
Falando primeiramente acerca de uma delas, disse que,

'proced i a de maneira muito, estranha para uma

adolescente, mesmo considerando-se os problemas próprios
da idade. Passava bruscamente de menina normal à pessoa
que insultava a todos: professores, parentes, amigos, com
palavras incrivelmente grosseiras. Passava frente às lâmpadas
e estas se apagavam. Entrava numa casa e caíam coisas de
uma mesa ou estante".
_. Considerado necessário o exorcismo. Realizei três

sessões que duraram de duas à três horas cada uma. Fiz
uma oração em latim mais longa e oficíal, na qual se
solicita ao espírito maligno que dê seu nome e diga por
que habita na pessoa. Ordenei indicar, através de um sinal,
de que se iria e não voltaria. A medida que fazia as orações,
a menina, que estava rolando no piso da igreja, parecia
acalmar-se. Mas, depois de .um momento, ocorreu uma
terrível batalha. Quando exibiminha cruz, lançou-se contra
meu peito e golpeou-me. Mas, finalmente, o diabo fugiu.
Mais tarde, quando seus pais saíam da igreja, a mocinha \

abriu a boca e dela caiu uma medalha milagrosa. Tínhamos
estado com ela durante todo o tempo. Não devo tê-la
colocado em sua boca. Passou-se um ano e a adolescente
está mui t o melhor".
A outra menina; de 13 anos, quando possessa falava

it alíano e alemão, sem conhecer nenhum desses idiomas.
Também foi libertada pelo padre Gesland. "Há casos/muito

•

especiais, íncrfveís" - diz ele. "Normalmente, procuro
conversar com as pessoas que me procuram a fím de
acalmá-las. Estas insistem na necessidade de um exorcismo
solene, apesar de eu dizer que não é possível. Sei que
nãosestão possuídas por demônios, mas elas estão certas de
que sim e este é o motivo de sua vida ir mal.
Recomendo-lhes que comam melhor, que vivam melhor
com suas famílias. O diabo não está oculto em todas as

esquinas" .
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Se os trabalhistas de Harold wüson vencerem as

eleições de 28 de-fevereiro, é provável que um de
seus primeiros passos seja reconsiderar a política
britânica para com a junta militar chilena que
derrubou o governo da Unidade Popular, presidido
pelo extiniopresidente Salvador Allende..

Essa medida poderia possivelmente provocar
dificuldades entre Londres e Washington, pois o

governo do presidente Richard Nixon demonstrou
que apoia o regime de Santiago. Ao contrário do
gove!no do primeiro-ministro Edward Heath, é de
se esperar que os trabalhista; dentro dos limites da
titubeante economia do país, trabalhem mais de
perto com os governos da latino-americanos que
sustentam uma política socialista, inclusive ,Cuba.
No entanto, os trabalhistas, sem comprometer

excessivamente os princípios da democracia social
que defendem, terão que continuar a campanha de
Heath no sentido de incrementar os acordos
comerciais com toda a região e continuarão garan
tindo a segurança da colônia de Belice, ex-Hondu
ras britânica, contra as reclamações territoriais de
seus vizinhos, principalmente a Guatemala.

"INDECENTE·URGÊNCIA"

A chefia trabalhista afirmou publicamente que
desaprova "a indecente urgência" com que a

Grã-Bretanha reconheceu os novos líderes militares
chilenos. Uma declaração especial do executivo
nacional do Partido, aprovada em outubro pela
convenção anual trabalhista; qualificou o rápido
reconhecimento britânico de "motivo de vergo
nliã" para um país tradicionalmente ligado à
democracia chilena.

Os trabalhistas solicitaram a retirada do embai
xador britânico e a manutenção de simples laços
consulares com a junta, bem como a suspensão de
toda a ajuda e comércio que pudesse colaborar
para manter o regime no poder. Ao mesmo tempo,
o Partido começou a contribuir para um fundo de
solidariedade, iniciado pela internacional socialista
para ajudar os seguidores de Allende a continua
rem sua luta contra aqueles que os expulsaram do
poder. /

- Fazemos isto porque acreditamos que a

tentativa chilena de mudar pacificamente a estru
tura social do país exige o apoio dos social-demo
cratas do mundo inteiro - explicou o Partido.
"Acreditamos que é possível que os governos
eleitos consigam uma redistribuição radical e fun
damental da riqueza e o poder e por silo vez,

. preservem as liberdades e os direitos básicos".

"SABOTAGEM INDUSTRIAL"

Ao mesmo tempo, em declarações públicas
subsequentes, os trabalhistas responsabilizaram di
retamente os interesses e instituições norte-ameri
canas de atos de "sabotagem industrial e econômi
ca" contra o goremo ,de Allende.

. "Os planos bem documentados de sabotagem
das companhias multinacionais norte-americanas
como a I'I'T e a manipulação de instituições
financeiras internacionais como o BancoMundial e
o BID, tiveram o objetivo específico de negar ao
governo de unidade popular os meios para levar
adiante seus programas com êxito e em paz" �

afirmou o Partido Trabalhista.
A Grã-Bretanha tem tradicionais vínculos polí

ticos, econômicos e até militares com o oa«
Alguns navios de guerra chilenos foram fornecidos
pelos 'britânicos. Muitas de suas unidades de Força
Aérea e do Exército contam também com equipa
mentos ingleses. O governo de Heath não quis
alterar esses laços e continuou o comércio com o

Chüe. O governo militar foi reconhecido após
consultas com Washington.

Tanto conservadores como trabalhistas desejam
promover a cooperação política e comercial britâ

. nica com os países' latino-americanos, inclusive
Cuba. Um governo conservador vendeu há quase
uma década ao primeiro-ministro Fidel Castro
unidades de transportes urgentemente necessárias,
contra os conselhos do governo de Washington.

.

LffiERAIS?
Quando se trata de comércio exterior, os COI:1SE1"

vaâores são menos exigentes do que os trabalhistas
e estes tentam refutar todas as negociações com

regimes direitistas extremistas, mas os conservado
res não se importam de assinarem contratos com

os comunistas.
'

Nenhum Partido mencionou nesta campanha as

relações britânicas com os países latino-america
nos. Os trabalhistas tem uma visão internacional
mais ampla e prometem dar nova vida ao sistema
da comunidade britânica, mais energia ao papel da
Inglaterra nas Nações Unidas e-procurar na medida
do possível a liberalização do comércio e a política
de ajuda do desenvolvimento.

Os trabalhistas deram ênfase em seu manifesto
ao aumento das constribuições britânicas à ajuda
aos países sub-desenvolvidos para cumprir medidas
fixadas pela ONU.

.

vem ai

I
OS INOCENTES

no mesmo horário de mulheres de areia dia 11 de março pela tv cultura -canal6
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o Deputado Jaison Barreto expressou sua confiança na implantação de nova política

re proteínas, é dos mais bai
xos do mundo. Essa assombro
sa contradição sócio-econômi
ca só pode ser entendida se

admitirmos que a política de

produção e abastecimento de
carne no Brasil não tem seu

centro de decisões no âmbito
nacional, mas' é orientada de
fora para dentro. Nossa atual

produção petrolífera é a se

gunda da América Latina; no
entanto, somos os maiores im

portadores de petróleo do con

tinente, se considerarmos a

correlação entre produtividade
e população.

Um descompasso impera
no binômio comunicação e

transportes: estamos ligados
aos mais remotos pontos do

globo por uma sofisticada rede
de comunicação eletrônica,
mas não conseguimos o conta

to físico entre todos os brasi
leiros. A indústria de base, sal
vo exceções como as da produ
ção de energia elétrica e aço,
c:pe seria capaz de garantir
nossa emancipação econômica
é relegada a segundo plano, em
favor do desenvolvimento da

indústria dos artigos de luxo,
"

índustríalização substitutiva de
i mpostações, num suposto de
senvolvimento que é, igual
mente, induzido pelos interes
"ses, alienígenas.

. --, A industria automobilística
volta-se. para a produção de àu-'
tomóveis cada vez mais sofisti
cados, enquanto se dt"'lreza a

f abricação de tratores, cami

nhões e ônibus, comportamen-
.

to que, se mantido, jamais per
mitirá nossa auto-suficiência
na produção de petróleo.

Nossa rede ferroviária é in

significante e absoleta para
nossas necessidades de trans

porte e, enquanto produzimos
esses, automóveis e televisores
coloridos que esvaziam nossas

divisas, num comportamento
cultural que já se definiu como

de "uma civilização de desper
dício", trocamos nossa carne,
nosso café, nosso cacau e tan

tos outros produtos primários
essenciais numa febre incon
tida de exportações do setor

em troca de vagões de substi

tuição de uma estrutura ferro
viária que não se amplia para
aproveitar nosso potencial
agrícola e emancipar nosso

compesinato, alimentando ao

mesmo tempo, de melhor for

ma, nossa população.

Este é problema central:
entre desenvolvimento autôno
mo e modernização, reflexa,
temos optado pela segunda
forma de desenvolvimento.

P. Os recursos postos à dis

posição do Ministério da Saú:_
de são satisfatórios para as ta

refas que lhe cabem, especial-'
mente no combate' às �nde
mias?

R - Acredito que a respos- ,

ta anterior englobou essas pre
ocupações. Pelos motivos ale

gados - e tantos outros - o

setor saúde é um dos maiores
e spoliados no processo. Na
verdade, a participação do Mi
nistério da Saúde no Orça
mento da União, cada vez mais

depreciado, não pode ser mais
suficiente que para a manuten

ção do pagamento de ordena
dos de seu, próprio corpo de

funcionários, o que 'faz com

que essas irrisórias dotações só
sejam para a própria sobrevi
vência institucional ; e sim
bólica desse órgão da adminis

tração direta.

Daí o partir-se para planos
setoriais com verbas suplemen
tares e tentativas de, através
convênios, integrar-se a hetero

gênea e paralela rede de orga
nismos que se debatem na so

lução dos mesmos problemas.
Sem autonomia de vôo,

continuaremos a ter uma me

dicina curativa dissociada da
medicina preventiva, (os cursos

de formação de profissionais
médicos dissociados das neces
sidades do País e o pessoal pa
ramédico entregue a orienta
.ções as mais diversas já que
não existe uma filosofia de
saúde capaz de ditar normas a

,

uma verdadeira Política Nacio
nal de Saúde.

Conclusão - o problema
do Ministério da Saúde não se

restringe apenas a insuficiência
de verbas mas a total incapaci
dade estrutural e normativa de

gerir, de maneira global, as coi
sas de saúde no País.

P - Vossa Excelência é fa
v orável à centi:alização no Mi
nistério da Saúde dos serviços
médicos da Previdência So
cial?

R - Éramos inicialmente
a guerridos 'defensores dessã. te
se. No entanto, as con�l�sões
extraídas pelos trabalhadores
da indústria paulista - van

guarda do operariado brasilei
ro pelos médicos autônomos,.
professores universitários, es

tudantes de medicina, sindica
tos e cooperativas médicas, no
recente Simpósio Nacional de
Assistência Médico-Previden
ciária, promovido pela Cornis
sao de Saúde da Câmara dos

Deputados, que ouviu todas as

parcelas de opinião pública in
teressada diretamente na solu

ção do problema, em debate
amplo e livre, certamente pela
primeira vez desde a institucio

nalização do movimento de

1964, levaram-nos a algumas
reformulações.

Quero crer que a implanta
ção do seguro 'saúde estatal,
universal.e compulsório impor
taria na criação de um órgão
'específico centralizado da ar

recadação e gestão desses re

cursos. Ao Ministério da Saúde
caberia ordenar e orientar, de
maneira efetiva 'e lúcida, as ati
vidades médicas. Entendo essa

divisão váli da por todas as ra

zoes.

O posícíonamento da classe
trabalhadora contrária à entre
ga da Assistência Médica ao

Ministério da Saúde é fruto
das distorções que o sistema
atual gerou, incornpatibilizan
doprofíssíonaís médicos e be

neficiários, agrava'da pelo com

portamento de grupos mercan

tilistas que, no entender dos

trabalhadores, talvez se forta- '

lecessem com a medida.
Acredito que uma nova,sis-,

temática permitiria um encon

tro de opiniões.
P - Como vê Vossa Exce

lência os problemas relaciona
dos com o seguro-saúde e ou

tros sis temas que estão sen do

implantados no Brasil com o

objetivo de prestar serviços
médicos?

R - O recente Simpósio
Nacional de Assistência Médi
co-Previdenciária foi claro a

'esse respeito e, nesta resposta,
transmito, em minha condição
de simposiarca, ao inteligente
entrevistador e, por seu, inter

médio, a todo o povo, brasi
leiro, a conclusão do conclave:
os delegados 'presentes opta
ram pelo "seguro estatal uni
versal e compulsório, com regi
me de livre escolha do médi-
co".

Por outro lado, os simpo
siastas foram unânimes em

condenar, veementemente, os

grupos particulares que espe
culam na bolsa com a saúde do

povo, intervindo na relação
médico-paciente como inter
me diários financeiros, avil
tando a profissão médica e

procurando exaurir os recursos
da Previdência Social, que per
tencem à classe trabalhadora.

No Brasil, esses grupos se apre
sentam sob o título unificador
de "Medicina de Grupo", que
é a transposição reflexa do
c o ndenado seguro soe ial pri
vado dos Estados Unidos,

,

Na verdade, as deficiências
da nossa estrutura previdenciá
ria permitiram o florescimento
dessas instituições que, inclu-

.' síve, bprlam 'li Lei de Seguro
.

Saúde ainda não regulamenta
da. Embora jogando com da
dos aparentemente favoráveis,
qualquer análise em termos de

interesse social maior condena
sua participação na exploração

dos recursos da Previdência,
pela desagregação ética da clas
se médica e pela deturpação
das altas finalidades sociais

que qualquer órgão previden
ciário deve ter.

P - A fiscalização da quali
dade e eficácia dos produtos
farmacêuticos, bem como das
condições de funcionamento
dos estabelecimentos hospita
lares é satisfatória?

R - Em nossa resposta à
sua primeira pergunta omiti
mos esse aspecto por julgá-lo
de uma profundidade que difi
cilmente poderia ser enfocado
em período' tão curto de tem
po. A indústria farmacêutica
do Brasil e, talvez, o maior sor
vedouro de- divisas na área do
setor terciário, ou seja, na área
de prestações de serviços, se

considerarmos a tecnologia e a

cessão de fórmulas um serviço
e deixarmos de lado o aspecto
industrial.

Basta dizer, entretanto,
que a gravidade dos problemas
gerados pela Indústria Farma
cêutica foi objeto de um in

quérito no Senado Norte-Ame
ricano. O Senador Estes
kefauver, que presidiu a Co
missão Parla�entar de Inqué
ritÓ editou um livro sob o títu
lo "Em poucas mãos o poder
do monopólio nos Estados
Unidos".

O efeito pernicioso da in
d ústria farmacêutica nos Esta
dos Unidos, revelado no aludi
do inquérito, é muito mais gra
ve no Brasil, onde esses grupos
agem livremente, sem que te

nham sido alvos de quaisquer
inquéritos. Há que se adjudicar
o momentoso problema do
víéio em alucinogênico no seio
de nossa sociedade - produtos
químicos sem qualquer signifi
cação terapêutica - introdu
zidos no Brasil e demais na

ções subdesenvolvidas - e re

giamente sustentado - por es
ses mesmos grupos.

Nesse matagal, não há co

mo fugir ao aplauso à Central
de Medicamentos. Em verda
de, é a única estrutura vincula
da à saúde funcionando à altu-

,
ra das necessidades, do País.

Estimulando a pesquisa, crian
do as bases de uma verdadeira
indústria farmacêutica nacio
nal, a Central de Medica
mentos é um marco de liberta
ção na vida do País,

FUNDAÇÃO DE ENSINO DO POlO GEO
EDUCACIONAL DO VALE DO ITAJAf

SECRETARIA GERAL

EDITAL ,Nº 010/74
2a. LISTA DE CANDIDATOS

REMANESCENTES DO
CONCURSO VESTIBULAR

De ordem do Sr. Diretor Geral da FUNDA
çÃO DE ENSINO.oO POLO GEO-EDUCA
CIONAL DO VALE QO ITAJA f e de acordo
com o Calendário Acadêmico, Oficial, ficam
convocados, pelo presente Edital, os candida
tos abaixo relacionados, para o preenchimen
to de 12 vagas no Curso de Geografia da
Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras do
Vale do ltaja i, remanescentes do Concurso
Vestibular Unificado de 1974:
No. DE ORDEM NOME
01. CLEZIO SILVEIRA GOULART
02. ANTONIO JOÃO TAVARES
03. IDNEI DE SOUZA
04. EDSON GARTNER
05. SAMIR JACOB GALM
06. ARLETE TEREZINHA BONA
07. ALCIDES MICHELlN
08. ARMIA TEREZINHA KRACIK
OS: IVETE LAUS CAMPOS
10. CELSO 'JOSÉ WERNKE
11. JOFRE MANSUR
12. ADILSON MARTINS.

Nos termos do Calendário Acadêmico Ofi
ciai, o prazo para matr icula estender-se-á até o
dia 28 de fevereiro, às 18h e' 30m in, ímpror-:
rogavelmente.

, Itaja i, 16 de fevereiro de 1974
Moysés Stromer

SECRETÁRIO GERAL

JA ESTA ,Df POSSE DE/UM CHEQUE

JUBILEU DE OURO?
Vá buscar o seu cheque "jubileu de ouro" na, Modelar de confecções ou de roA...",'

t

ou, ainda na de Eletro doméstico e porque esquecer a Grutinha?

O cheque vale como dinheiro 'somente nestes estabelecimentos.

'tes

.,

OMS quer melhorar os
reg istros hospitalares

Segundo fonte da Organização Mundial da
Saúde, o funcionamento dos registros hospitala
res possibilita a elevação da qualidade e quantida
de dos serviços médicos nos hospitais. "Permite -

afumou - um melhor tratamento aos pacientes, '

garantindo-lhes um atendimento de boa qualida
de, com, o aperfeiçoamento dos' prontuários
médicos", Informou que os registros hospitalares
"trazem a contenção dos custos, pois não se

repetem análises' clínicas, radiografias, medica
�tos, etc., o que também dá mais conforto e'
tran quilidade aos pacientes".

Ufsc programa curso
de iniciação musical

Numa entrevista concedida
a imprensa em Brasília, na'
qualidade de Presidente da Co
missão, de Saúde da Câmara
Federal, o Deputado Jayson
Barreto mencionou o setor de
saúde pública como "um dos
maiores espoliados no proces
so de desenvolvimento brasilei
ro", explicando que "o Minis
tério da Saúde não dispõe de
recursos' compatíveis nem ca

pacidade estrutural e normati
va degerir, de maneira global,
as cousas de saúde no País". A
medicina curativa dissociada
da preventiva, cursos de for
mação de profissionais médi
cos dissociados das necessida
des do País e I pessoal para-
'médico sem uma filosofia de
saúde uniforme, entre outras,
são - em seu ponto de vista -

as. manifestações dessa falta de
uma verdadeira Política Nacio
nal de Saúde, que o parlamen- I

tar espera venha a ser traçada
no Governo do General Ernes-
to Geisel, não com a simples
recuperação -do setor à nível
de Ministério, mas com a defi
nição de estratégias e de com

petências médicas globais de
sorte a responder ao desafio
representado pelos problemas
de saúde no Brasil, como em

todo o mundo. A entrevista,
na íntegra, é a seguinte:

P � Deputado Jayson Bar
reto, como se apresenta o pro
blema saúde no Brasil?

R - Da maneira que nós e

nossos companheiros de ban
cada do MDB na Comissão de
Saúde temos analisado, adver
tido' e até apelado para as de
mais autoridades que detém,
conosco, a \ responsabilidade
dos elevados interesses da p0-
pulação brasileira.

Como compete à Oposição,
essas análises, advertências e

apelos tomam, via de regra, a
forma de denúncia, que lamen
tavelmente é a forma de comu

nicação mais responsiva, por
ser mais contundente e exigir
satisfação imediata para' uma
a comodaçao dos criticados
diante da opinião pública.

Temos insistido, numa pre
gação didática, constante, que

.

os problemas de saúde - não

apenas no Brasil, mas em. todo
o mundo, como de resto os de
mais problemas sociais e eco

nômicos, em todas as suas for
mas - são interrelacionados e

necessitam ser vistos sob uma

única lente, já que nenhum

problema existe de "per si",
isolado metafisicamente como

entidade abstrata no espaço e

no tempo.
O Dr: Martins Pawell, em

excelente trabalho, 'observa,
por exemplo, que a relação en

tre -renda nacional e gastos
com médico (geralmente até
1% da renda nacional) e leitos

hospitalares (até mais ou me

nos 2% da renda nacional) que
podem ser mantidos por um

país, demonstram que a renda
nacional é fator limitante do
número de médicos e leitos.
acedidos os limites numéri
cos "permitidos pelas contin

gências econômicas o médico é

protelarizado ou desviado de
sua profissão e o leito hospita
lar se torna insuficiente por
deficiência de recursos básicos
deixando de cumprir, em pro
porção - crescente, sua fun

ção social de instrumento da

assistência-médica, com au

mento da duração média de in

ternação para se transformar
em "depósito' de doente".

Vemos no setor saúde do
Brasil uma verdadeira constela

ção de problemas profiláticos,
onde as endemias e pandemias
se nos apresentam abertasem

leque de cores macabras, as

doenças
í

nfecto-contagiosas
formando um arquipélago sem

'pontes, a subnutrição subja
cente fornecendo aos organis
mos-assistenciais mêdicos sua

problemática insolvente.
'

O problema da interioriza
ção do profissional médico,'
qre se ameaça fazer pela com

pulsão, ao invés de pela ado

ção de medidas infra-estrutu
rais no campo; a queda vertigi
n osa dos recursos do; Ministé
rio da Saúde; o consequente
aumento das estarrecedoras es-

tatísticas de morbidade e mor

talidade; A invasão dos setores

assistenciais médicos por gru
pos de especulação financeira;
a deficiência estrutural dos
cursos de medicina; a deficiên
cia de' formação de pessoal pa
ramédico e tantos outros pro
blemas assemelhados formam
nossa paisagem de infortúnios,
num caleidoscópio de incon-

gruências.
E aqui me permita o ilustre

entrevistador uma digressão de
natureza metodológica; o Bra
sil possui o segundo rebanho
bovino do mundo; no entanto,
o consumo de carne de seu po-
vo, necessário ao suprimento ....

_

Promovido pela Organização Mundial da Saú
de, será realizado .ern Florianópolis um curso
'sobre registros hospitalares e serviços de arquivo
médico estatístico, cuja abertura está marcada
para o dia 10. de abril.

O curso vai ter a duração de seis meses, sendo
desenvolvido em regime de tempo integral. Tem
por objetivo atender a uma das recomendações.
do Plano Decenal de Saúde para as Américas, que
preconiza a formação de quatro mil oficiais de

registros hospitalares, nos próximos 10 anos na

América do Sul.

o Departamento de Extensão Cultural e a.
Sub-Reitoria de Ensino e Pesquisa da Ufsc
promoverão a partir do dia 11 de março curso

sobre "Iniciação Musical". As' inscrições poderão
ser feitas no pr6prio departamento, situado no

prédio da antiga Reitoria, próxima ao Hospital
Celso Ramos, no horário das 9 às 12 horas e das
14 às IS horas até o dia 10 de março.
o CURSO
Neste ano, três etapas serão consideradas no

curso de Iniciação Musical. A primeira, ministra
da pela professora SuzanilJa Lopes Flores, Iícen
ciada em Música pela Universidade Federal, de
Santa Maria, constará de primeiros ensinamentos
de teoria. e prática em música. Para "Iniciação
Musical", os candidatos serão divididos em três
turnos, com 10 alunos cada' turma-

A segunda etapa constará de um curso de
flauta, ministrado pelo professor Gilberto Bitten
court, também. mestre de Música do Colégio
Menino Jesus. O curso constará de quatro turmas
de 5 alunos cada uma. Aprenderão a emitir sJns e

tocar músicas em flauta doce.
A terceira fase constará de um curso de piano,

ministrado pelá professora Leda de Medeiros
Savi, do Instituto Estadual de Educação. Esses
ensinamentos serão ministrados a jovens, ao

contrário dos outros dois que são destinados a

crianças maiores de cinco anos.

"Realizado nos anos de 1972 e 1973 com 40 e

30 alunos respectivamente, os cursos de iniciação
musical conseguiu seu objetivo, principalmente
em divulgar a boa música entre as crianças e

jovens. Há inclusive a possibilidade de transfor
mar o nosso' departamento musical em uma

Escola de Música. Mas essa concretização só
depende da vontade da Ufsc", anunciou o Diretor
de Divulgação do Departamento de Extensão
Cultural, João Paulo Silveira de Souza.

As taxas que serão cobradas são as seguintes:
Cr$ 70,00, mensais, durante quatro meses para
Iniciação Musical e Cr$ 50,00 mensais" também
durante quatro meses para o curso de piano. Os
alunos terão três aulas semanais.

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇAo

AVISO
:CONCORRENCIA PUBLICA NO 01/74

PARA AQUISIÇAO DE DOIS TRATORES'
.

. . . . \

E,UM ESCAVO-CARREGADOR
A PREf'EITURA MUNICIPAL-DE JOINVILLE. torna público que fará realizar no dia 20

(vinte) de março do corrente ano, uma concorrência pública, para aquisição do:
2 (dois) Tratores de Esteira preferencialmente de fabricação nacional, desenvolvendo

potência continua no volante de 70 a 90 CV�, com peso de embarque de 7 a 10kg, com lâmina,
protetor de cárter, sistema de iluminação protetor de descarga, ferramentas de manutenção e
demais acessórios. .

�m, Escav?,Çarregador, com �teira.&, .tendo u!f1a sap' acidade na c.�çê!�ba de,l ,2 a �,3m, com
potencia aproximada de 130 HP e peso, de, operação. entre 12 a 1 5 Kg�

a) - das propostas
As propostas, datilografadas com duas vias, deverão ser apresentadas em invólucros separados,

ou seja:
- lnvólucro no. 1 - propostas para os Trator�s de Esteiras.
- Invólucro no. 2 - propostas para o Escavo-Carregador.
Os envelopes lacrados serão recebidos pelo DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO desta

Prefeitura, até as 11 horas do dia 20 de março do corrente ano.
Devem ser propostos: preços a vista ou para pagamento em 3 parcelas a 90 180 e 270 dias. O

prazo de validade das propostas não poderá ser lnfer íor a 30 dias, contadosa partir da data de
abertura da concorrência pública. Igualmente terão que ficar expressos os respectivos prazos de
entrega em nossa oficina.

b) - diversos
O julgamento das propostas desta concorrência pública, será feito por comissão designada e

presidida pelo Diretor do Departamento de Administração e a abertura ocorrerá no dia 20 de
março, às 15 horas. Não serão consideradas as propostas que contiverem emendas, rasuras ou
entrelinhas, bem como as que tenham sido encaminhadas por firm<'S que não estejamdevidamente inscritas no registro cadastral de fornecedores desta prefeitura. A comissão
reserva-se o direito de rejeitar as propostas que julgar contrárias aos interesses desta prefeitura, e
ainda, anular- total ou parcialmente a presente concorrência pública, sem que desta decisão caiba
qualquer reclamação ou indenização.

O DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO. coloca-se a disposiçâo dos interessados para
quaisquer esclarecimentos.

Joinville, 19 de fevereiro de 1974
Roberto Wetzel

'

Diretor do Departamento de Administração.

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â CASAN· ,

� cia catarinense de águas esaneamento.

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 010/74.

10\ - '" COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E
SA�EAMENTO - CASAN -, sociedade de economia mista estadual,registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. doM.F. no. 82.508.433/001, com sede éj Rua Tiradentes no. 17 em
Florianópolis - S.C., torna público que fará realizar no di� 19
(dezenove) de março de 1.974, às 16:00 (dezesseis) horas em sua sede
social, no endereço acima mencionado a TOMADA DE PREÇOS No.
010/74, entre firmas previamente, cadastradas, para contratai'. a
execução das Obras de Assentamento de R'ede de Distribuição e
Sub-Adutoras do Sistema de Abastecimento de Água da cidade de
FLORIANÚPOLlS - ILHA - SC..

'

'20. - O prazo para depósito da caução em garantia da proposta, novalor de Cr$ 30.000,00 (trinta mil cruzeiros), e para o cadastramento e
.

sua atualização, te...minarão 72 (setenta e duas] horas antes da data
fixada para realização da Licitação.

'

30. - Um Conjunto �e especificações, detalhes e demais elementos
sobre. � Licitação, denominada PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser
adquirido na sede da CASAN, mediante o reembolso das despesas de
reprodução no valor de Gr$ 100,00 (cem cruzeiros).

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974
ADIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Diretor: José Matusalém Comelli Editor-Chefe:Marcílio Medeiros Filho

Secr�t"ri"
de Indústria
e Comércio

o 'foliiio
Uma fantasia. Preciso de uma fantasia. Você tem

que me arranjar uma fantasia. Qualquer fantasia.
Qualquer uma. Eu tenho que sair fantasiado.
Irreconhecível. Tenho uns amigos aí que vão me dedar se

me virem na rua pulando o, Camval: Mas com uma

fantasia ninguém 'vai me conhecer. Me arranja uma

fantasia?
- Arranjo, tira a roupa. Vou lá dentro buscar.

O tal que precisava sair irreconhecível à rua foi se

desabotoando. Como era bom ter um amigo alfaiate,
nê? 'Pois é, daí o amigo volta com muito pano.

- Taí, veste.
- Quequié isso?
- Fantasia de Nei Matogrosso. Depois é só pintar a

cara e ninguém vai te conhecer.
E assim foi feito. Esvoaçante, meio nu, fresquinho,

ele sentou prá se pintar. Estava se sen tindo o último dos,

homens, mas era preciso fazer o sacrifício. Pinta daqui,
pinta dali, acabou todo pintado. Era o próprio. Só

faltava a "vox castratis" e os requebros. No restante tava

tal e qual-Linda.
- Pô, mas assim eu não arrumo mulher.
- Arruma sim. Lembra daquele ano que tu saiu

vestido demulher? Pois é; tu não arranjou?
- Bom, mas dava prâ ver que era homem vestido de

mulher só pró carnaval, mas essa fantasia deixa em'
dúvida. Será que não pegar mal?

'

- Vai por mim rapaz, ninguém vai te conhecer e tu

vai fazer o maior sucesso com as meninas.
Ii lá se foi o "NeiMatogrosso" encher a cara antes de

entrar no expediente carnavalesco. Aquele de sábado a

quarta de manhãzinha. No bar já teve que aguentar coisa
que nunca suportou. Mas tava ali, numa boa. Afinal
carnaval é que nem mãe. Não sabia exatamente por que,
mas um dia alguém dissera isso e ele gostou da frase.
"Carnaval é que nem mãe " Ora vejam só.
E terça de noite ele já era o próprio NeiMatogrosso.

Rebolava com muita classe, mostrava a língua, virava a

cabecinha em cima do ombro, uma graça. Afinal, quatro
dias interpretando um mesmo personagem já dava prâ
decorar o, papel. Ou não? Bem, mas depois da primeira
noite ele já tava certo que ninguém o tinha reconhecido
e na última não havia nenhuma inibição.
Ainda sem dormir, quarta de tarde, ele - novamente

como "pacato servidor PÚblico" - voltou às lides de
todo o ano.

No elevador ele jurava que tinha visto o ascensorista

abafar o riso. Mas ficou por conta da dor de cabeça e

efeitos dos destilados e fermentados. Sentou' na sua

mesa. Os colegas de sempre, os cumprimentos de sempre,
nada de novo.
Abriu a gaveta. Ficou branco depois vermelho, com a

cara pegando fogo. Dentro da gaveta um bilhete em

letras grandes: "o seu João (o nome dele) entende de
tudo "! Fechou a gaveta com força. Olhou ao redor.
Nada. Talvez não tivesse nada a ver com nada. Talvez

fosse uma brincadeira apenas, sem ligação com nada.
Tanto pensou que relaxou.

Já quase descansado quando tocou o telefone.
- Alô, setor de compras da x�xxx, João falando.
- Ah, ah, ah, ah, então o senhor era entendido e não

contava nada prá gente, hem?
E desligou. Ao fundo, enquanto o=cara falava no

telefone, algum imbecil cantava "vira vira vira homem,
vira viraa". Começou a suar frio. Mas controlou-se. -Foi
ao banheiro. Claro, há certas coisas que a gente não
controla, né?

Entrou e parou. Na parede do banheiro um poster
enorme dele enquanto "Nei Matogrosso ", na maior

desmunhecada, com a tinta da cara bem rala por causa
do suor. Já que estava ali ali ficou até que a tremura

passasse; Rasgou o poster. .E conseguiu sair; como se'

nada tivesse acontecido. Foi à mesa do chefe epretextou
qualquer coisa para sair cedo.

Correu prá rosa. A mulher não estava. Nem as

crianças. Melhor. Escreveu uma carta apressado, pegou
uma lata de veneno prá rato e se arrancou. Foi longe,
onde não morava ninguém, num mato' que tinha um

riozinho. Bebeu na" lata mesmo. Antes de começar a

sentir dores achou bonito aquilo de se suicidar com a

ág!-la de um riozinho tão simpático. Morreu logo.
Nà carta ele dizia: "ninguém é culpado do que eu fiz.

Só eu. Antes de ficar desonrado por calunias e

difamações, prefiro desaparecer: Minha mulher e méus

filhos não ficam na miséria, eles tem o que eu estava
.

preparando prá quando eu faltasse ". Estranha maneira
de ver a honra. Estranho modo de solucionar problemas.
Estranhas brincadeiras. Alegria estranha esta do carnaval
de algumas pessoas. Como outras se divertem com coisas
tão valiosas para uns. Quando foi que o mundo acabou?

Cesar Va'eDte
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Crescimen,to Econôm-ico
o extraordinário desempenho

da economia catarinense no últi
mo ano, mantendo o índice de
crescimento econômico que o

Estado alcançou no início da
atual década, vem referendar a

) solidez e a segurança com que se

processam em Santa Catarina os

objetivos da sua expansão como

unidade federativa e _da sua afir
mação como povo voltado à or

dem e ao trabalho.
Tudo isto, porém,· não foi

obra do acaso ou dádiva concedi
da. Reflete, sobretudo, o resulta
do de um gigantesco esforço na

cional pelo desenvolvimento glo
bal da Nação, que felizmente
encontrou em Santa Catarina res

posta pronta e imediata, graças à
ordenação de um empenho do
qual participam, ineludivelmente,
o Poder Público e

:

a iniciativa
privada.

Pode-se hoje, ,seguramente,
afirmar que Santa Catarina en

controu o verdadeiro caminho do
seu desenvolvimento econômico
e social, contribuindo de forma
eloquente para robustecer as sig-

nificativas conquistas que o País
tem obtido neste mesmo terreno.
Definido o caminho e traçados os

rumos - condições atualmente já
perfeitamente preenchidas - res

ta agora manter e estimular ainda
mais a

.

performance que tem ca

racterizado o desenvolvimento
do Estado nos últimos anos.

Não se poderia desde já consi
derar superados todos os. obstá
culos e resolvidos todos os pro
blemas. Resta-nos ainda um lon
go' e dif ícil cam inho a percorrer.
No entanto, a consciência da
gente catarinense e a responsabi
lidade inculcada nas diretrizes
que norteiam nossos homens pú
blicos e o meio empresarial, re

presentam a mais alvissareira ga
rantia de que estamos definitiva
mente engajados num processo
irreversível de desenvolvimento,
cabendo daqui por diante aper
feiçoar os sistemas e ampliar as

'disponibilidades de infra-estrutu
ra. Tudo se envolve num contex
to em permanente ebulição e

Santa Catarina soube ingressar na
complexa trama que vai tecendo

o desenvolvimento nacional, tor
nando-se uma das mais legítimas
expressões dos tempos novos que
o Brasil atravessa nesse setor.
Deixou de ser, há muitos anos,
um acidente geográfico assim
considerado politicamente; pos
tado entre duas grandes expres
sões da economia do País, que
são os Estados do Rio Grande do
Sul e do Paraná. Somos hoje um

Estado que possui, no concerto
da Federação, a iniciativa do
trabalho e da criatividade produ
tora, ao lado dos demais. Contri
buimos, como fator, para as gran
des soluções desenvolvímentlstas,
deixando de ser o que delas
éramos no passado, apenas seu

produto.
O Governo do Estado atendeu

aos anseios do setor privado ef
estimulou-lhe a vocação de de
selwolvimento que é a sua maior
ca racterfstiea, Da conjugação
desse empenho os primeiros fru
tos já começam a ser colhidos e

da manutenção. do esforço co

mum depende o êxito das pró
ximas safras. \

se e oICM
À delegação de Santa Catarina no

10. Congresso Nacional de Adminis

tração do ICM, realizado na semana

que passou, em São Paulo, coube a

presidência da importante Comissão
de Fiscalização de .[tríbutos, que foi'
exercida pelo economista Antonio

Carlos Vieira, diretor da divisão de

Fiscalização da Secretaria da Fazen
da. Por sinal. que a Comissão, pela
unanimidade dos seus membros, deci
diu recomendar a divulgação do tra

bailio apresentado pelos representan
tes de _�ta Catarina, versando sobre
o Processo de Fiscalização do 'ICM,
sugerindo também que os Estados
adotem práticas fiscais uniformes.

Lisa Minelli
Se durante o carnaval aparecer por

aí uma jovem com a fantasia usada

por Lisa Minelli n� filme "Cabaret",
enfeitando os salões da' cidade e

frequentando as amenas praias da
Ilha, não deve haver motivo para
surpresa: é a própria Lisa Minelli.

Luis Henrique atendeu aos apelos da
cantora e resolveu viajar até o Rio de
Janeiro ao seu encontro, com o

propósito de convidá-la a passar uns
dias em Florianópolis. De leve...

Mais um Vice
O sr. Nilson Bender, candidato

declarado e até aqui solitário ao

cargo de Vice-Governador do Esta

do, passou a ter um concorrente. na

'Informação Geral
semana passada. Trata-se exatamente

da pessou que ocupa a posição que o

indigitado vice-governador da chapa
do sr. Colombo Salles ocupava - e

pelo exercício da qual acabou sofren
do um acidente de serviço, que cul
minou com a denegação do registrq,
de sua candidatura pelo STE, dando
campo à sua substituição Pelo sr.

Atílio Fontana. E quem não matou,
nem merece novos esclarecimentos.

Homenagem
o Governador Colombo Sall es e

os Comandantes das unidades milita
res sediadas em Florianópolis ofere
ceram ontem à noite um jantar ao
coronel Zaldir de Lima, despedindo
se do ex-comandante,do 63 BI, que
hoje segue para Brasília. O coronel
Zaldir foi removido para o Estado
Maior das Forças Armadas.

MDBjovem
Dando cumprimento à meta de

convocar jovens às fileiras do MDB,
com.vistas ao fortalecimento do par
tido, o deputado Dejandir Dalpas
qu alle vai promover hoje uma reu

nião com integrantes da ala jovem da

oposição. O encontro será realizado
em Blumenau e na ocasião deverá ser

apresentado o programa a ser desen
volvido durante o 10. Encontro Esta
dual da Juventude do ,MDB, marcado
para os dias 9 e IOde março.

'Reunião. do México
Para o senador Antonio Carlos

Konder Reis, a conferên c ia de Chan
celeres americanos que se inicia no

México na quinta-feira é uma exce

lente oportunidade para um levanta
mento da situação do atual

.

estado
das relações diplomáticas e econômi
cas entre os países do hemisfério.

Elogiando a atuação do Itamarati no
continente, o vice-presidente do Se

nado disse que a política de Níxon
para a' América Latina tem sido de

retraimento. "Não se confunda, toda
via, ·retraimento com desinteresse",
adverte o senador, qUe é de opinião
que o relegamento, pelos EUA, dos

programas assistenciais ao continente
deverá sofrer uma revisão dentro de

um futuro breve.

A nova Pasta
Os meios políticos e empresariais

de Blumenau estão se movimentando

para que a Secretaria da. Indústria e

Comércio, a ser criada dentro em

breve, venha a ser ocupada por úm

representante do Vale do Itajaí.

Aliás, essa é a impressão que se tem

nos círculos oficiais: dificilmente a

I now P.Na dei?aná de ser confiada a \UDt

blumenauense. A propósito do Se

cretariado, dentro dos prôximos me-.
ses deverão se abrir duas novas vagas
na equipe de assessores do primeiro
escalão do Governador Colombo Sal

leso Os Deputados Epitácio Bitten- I

court e Evaldo Amaral vão se exone

rar dos cargos a fim de se desincom

patibilizarem para poderem concor

rer às eleições de 15 de novembro.
,

Lixo tem proteínas

',,------------------�------------------------�

A cnaçao da Secretaria de Indústria e Comércio, ato
anunciado pelo Governador Colombo Machado Salles durante o

grande jantar que lhe foi oferecido há dias, pelas classes
produtoras do Estado, corresponde=a reiterada aspiração dos
setores econômicos catarinenses. o estágio de crescimento
estadual revelado em tndices auspiciosos não apenas comporta
essa providência governamental, mas reclama assisténcia mais
direta e atenta à evolução das frentes produtoras, definindo uma

política de estreita relação com o objetivo do desenvolvimento
econômico' do Estado.

Sem dúvida, preconizando a convergência de ação entre
Governo e Empresa, o Chefe do Executivo estadual não se evade
ao imperativo das novas vinculações de interesses da polftica
administrativa, integrada no provimento do bem estar econômico
e social da coletividade. Com a criação da Secretaria de Indústria
e Comércio o Governo Colo�bo Salles responde
convenientemente à cooperação que as classes empresariais lhe'
vêm oferecendo, na execução do Projeto Catarinense de
Desenvolvimento.

Nem seria ainda lógica a ação administrativa que se

dispensasse de uma efetiva e alta contribuição de esforço
empresarial, colimando a intensificação do processo de
crescimento catarinense.

_

Sabe-se como o Governo do Estado tem ido ao encontro das
,

necessidades das frentes produtoras, por meio de incentivos

fiscais e facilidades de acesso ao financiamento. Evidentemente
não se trata de uma deferência preferencial, mas obediente, isto
sim, a criterioso sentido de assistência racionalmente oficializada,
visando à segurança de iniciativas e empreendimentos industriais,
mediante o exame das condições de sua viabilidade.

Como é de desejar, a implantação da nova Secretaria de

Estado, quando não mais se haverá de recear venha ela a

.converter-se em instrumento' demagógico ou de influência
tendenciosamente polttica - o que, aliás, é incompatível com as

diretrizes superiormente tomadas pelo Governo Colombo Salles
no trato objetivo de sua atuação desenvolvimentista - trará à

ação administrativa do Estado novos fatores de êxito pa ra a

consistência da unidade de energias e vontades, em que se vem

apoiando o programa do Governo, integrado de soluções aos

problemas comuns a todas as forças do progresso de Santa
Catarina. O apelo dos industriais catarinenses repetidamente
'levado ao Governo, em favor da criação da nova Secretaria, não
foi somente oportuno, senão também harmônico e m relação à
clarividente visão governamental, havendo achado ressonância no
entendimento e na acuidade administrativa do Governador.

I
I

i nem: só por havê-lo I acolhido, dando-lhe o provimento
-�atisfatório, mas pelo muito que, para fundamentar-lhe a

exequibilidade, já havia realizado em prol-das classes produtoras;
o Engenheiro Colombo Salles fizera jus ao galardão de

benemérito que os homens da indústria e do comércio,
representados nas respectivas associações classistas, lhe

significaram na Meda I ha do Mérito Industrial que lhe

'corzferiram
Finalme nte, não se deve esquecer, que, dessas manifestações

de cordialidade e congraçamento, empresários e Governo saem

fortalecidos perante a consciência pública e prestigiados para a

propulsão resoluta do desenvolvimento geral. A Medalha do
Mérito Industrial que o Governador recebeu em solenidade
consagradora lhe valerá sempre como o prémio de sua polftica de

integração das forças atuantes no grande avanço que Santa
Catarina está concretizando,

Gustavo Neves

IMPOSTO

Quero felicitá-lo pelo excelente editorial publicado na

edição de hoje (17) desse jornal, sobre o Imposto de
Renda. Com efeito, desde que a Delegacia local desse
serviço passou a ser subsidiária do Paraná; apesar do vo

lumosos contingente monetário que o nosso Estado for
nece à Nação, que as demoras, as imperfeições, as con

turbações passaram a ser a regra geral, sem que possam
ser atribuídas aos dedicados funcionários da Repartição
da Rendas Federais em Santa Catarina.

Foi uma das muitas coisas que nos tem sido retiradas,
furtadas, extraídas pelo nosso vizinho mais poderoso,

.

-expolidos que vimos sendo, desde os mais remotos tem
pos, sem que a política estadual se sensibilize ou sem que
tenha a necessária força para impedir a retirada.do nosso

Estado de benefícios dantes gozados e que eram necessá-:
rios à nossa vida, ao nosso desenvolvimento ..

Santa Catarina como o Piauí, continua a ser o verda
deiro enteado da Nação e as 'migalhas que de vez em

, ql_:la�do lhe destinam, são infinitesimais, à vista dos bene
fícios desfrutados pelo resto da Nação.

No caso específico do-Imposto de Renda, para o qual
contribuimos ponderavelmente, basta dizer que contri
buintes que ainda não receberam formulário para fazer a
sua

.

declaração; que há gente que ainda não recebeu a

notificação para pagamento do imposto declarado no

ano passado; que há gente, ainda, que, tendo feito a '

declaração e pago o imposto devido de uma só vez, não
receber o talão para poder aplicar os 12% nos incentivos
fiscais, conforme a lei; que há contribuintes que já reque
:r�ram em junho e julho e até hoje nem resposta obtive
ram - pois os funcionários do Paraná não se dão ao

trabalho de ler oa requerimentos de Santa Catarina e

para tudo tem .a desculpa de que o 'computador está
estragado, que falhou e não sei o que mais.

É preciso que o Diretor Geral das Rendas Públicas
Nacionais tenha conhecimentoos destas irregularidades,
que lhe sejam presentes as nossas justas queixas e nqs dê
o remédio de nos libertar desta simbiose injustificável,
pois Paraná-Santa Catarina é uma coisa semelhante ao

Reino Unido da Grã-Bretanha e Irlanda, isto é, não exis
te. Nada justifica essa ligação, pois entre nós o que existe
'e apenas vizinhança. Manoel Garcindo Pereira, Florianó-

,

polis.
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Professor federal

rece,berá aumento
o DASP convocará os

representantes do Ministério
da Educação e Cultura para
uma reunião na quínta-feíra
após o carnaval, a fim de
concluir os estudos de refor

mulação do sistema de pessoal
do grupo do magistério e o

consequente reajustamento
dos vencimentos dos profes

. sores federais de 10. e 20.
graus e do ensino superior.

Os estudos para. reajusta
mento estão sendo baseados
na. tabela aprovada pelo con

selho dos reitores que apresen
ta como piso o salário de

Cr$ 3.900, 00. Dos primeiros
encontros entre DASP e MEC
ficou acertada a extinção gra
dual do regime de CLT para os

professores federais.
O próprio diretor-geral do

DASP, Glauco Lessa, reconhe
ceu ontem, informalmente,
que o grupo do magistério é
um dos mais complexos dos
instituídos pelo novo plano de

classificação de cargos, já apro- '

vado pelo Presidente M6dici.
As dificuldades apresenta

das são de tal ordem que o

grupo do magistério é o único
do "novo plano que ainda não
foi' institucionalizado. Na se

mana passada.r o .Ministro Jar
bas Passarinho, titular do

MEC, e Glauco' Lessa, do

DASP, mantiveram uma reu

nião de quase duas horas para
análise do problema, mas ain
da não há nenhuma conclusão.

Há mais de cinco meses, que
o DASP e o Ministério vêm
estudando a reformulação des
te grupo, Como o Presidente
Emílío Médici, em despacho
com' o Ministrá da Educação,
considerou como prioritária a

reformulação do magistério, os
estudos foram intensificados
nos Últimos 15 dias. Acredita

.

o diretor-geral do DASP que
na quinta-feira após o carnaval'
poderá ser feita uma reunião
decisiva principalmente para
fixação dos novos níveis de

reajustamento.

Na Uguerra da carne"

quem
�

perde é a Na�ão
O membro da comissão da

pecuária do corte da Federa

ção da Agricultura, Rubens
Franco de Mello, disse ontem

que o "pecuarista está comple
tamente desamparado, já que
o preço do boi magro caiu de
Cr$ 1.500,00 para
Cr$ 1.000,00, e o bezerro de
ano de Cr$ 750,00 para
Cr$ 450,00".

- Como o custo do bezer- .

ro é de Cr$ 620,00, o criador

passará ao processo de descapi
talização e de venda de suas

matrizes para o corte, como

medida, supletiva de numerá-
rio".

"Explica Rubens Franco de
Mello' que "o invernista está
satisfeito porque os

.
Cr$ 500,00 de diferença do

, boi magro estão cobertos pela
diferença de arroba do boi gor-
do, ou seja, a redução de

Cr$120,00 para Cr$ 90,00 é

igual a Cr $ 480,00, ou pratica
mente Cr$ 500,00. O criador
é' que sai' prejudicado nesta

"guerra da carne", na qual a

nação é a maior prejudicada.
O presidente da Associação

dos Criadores de Nelore, José
Maria \ Junqueira de Azevedo
disse que "a importação de
carne congelada do exterior
não resolverá de forma alguma
a crise" por' causa de sua pe

quena quantidade, e a médio e

longo prazos só tende a deses
timular mais ainda os produto-
res."

..,. O grande mal da política
da carne são as intervenções
estatais, que vêm prejudicando
consumidores e produtores,
em benefício das grandes em

presas de abate. A não inter

venção significa o aumento

da produtividade da pecuária,
permitindo que a médio prazo
o país se transforme no maior

produtor de carne do mundo,

graças às suas condições ecolô
gicas favoráveis e vasta exten

são territorial".

-.A nossa constituição ad

mite a propriedade privada dos

meios de produção e a livre

iniciativa como regra. A inter

venção estatal no domínio
econômico "é, por assim dizer,
umo exceção.

A intervenção de 1964,
trouxe como consequência o

desestímulo do produtor, a fu
ga de capitais, a matançaindis-
criminada de fêmeas, e a falta

de carne nos anos posteriores,
como o consequente aumento

de preços".

Lembrou José Mário Jun

queira de Azevedo, "que a ex

ploração do abate pelos gran
des frigoríficos também foi

muito prejudicial à economia

nacional, já que os contratos'

de arrendamento acabaram

.onerando os cofres públicos."

Médici entrega treehe
da BR-126 ao tráfeg�
Em SOlenidade que teve a duração de apenas 10 minutos e-corno

único orador o ministro dos Transportes Mário Andreazza, o

Presidente 'Médici inaugurou na manhã de ontem ·trecho de 133

quílõmetros da BR-162, ligando Campo Grande a Aquidauana, e

abriu ao tráfego a ligação Campo Grande-Cuiabá, no Mato Grosso,
com 692 quilômetros, ainda em fase de pavimentação.

Por volta das l6h30min o Presidente da República deu início às
audiências. O primeiro a ser recebido foi o governador José Fragelli,
que disse não. ter' feito qualquer reivindicação, limitando-se somente

a agradecer o que o atual gpverno fez por seu Estado. Segundo
Fragelli, "Mato Grosso deu pelo menos um salto de 15 anos, graças
às estradas e os recursos oriundos do Prodoeste, que trouxeram a

este Estado um ritmo de progresso jamais registrado em sua

história".
ENCONTRO SENTlMENTAL

Em seguida, foi a vez do prefeito de Campo Grande, Levy Dias,
que também agradeceu a realização de grandes obras que
beneficiaram não 'só a cidade, mas toda a região sul do Estado. Levy
considerou seu encontro com o Presidente como "sentimental", .

recordando que serviu como sargento na Divisão de Cavalaria, em

62, sob o comando do então general-de-brigada Emílio Gmastazu
Médici.

Sequenciando '0 roteiro de audiências; foram recebidos ainda

líderes da Associação Comercial, da Associação dos Criadores da

Região-Sul, que fizeram exposição sobre a atual situação da

pecuária regional, dirigentes da loja maçônica local e por 'fÍI1) uma
comissão de prefeitos' dos municípios do Sul.

.

O vereador -Ednardo Conder Filho, presidente em exercício da

Câmara de Vereadores, fez a entrega ao presidente do título de

cidadão campograndense, "pelo muito que ele fez em benefício da

cidade".

PESQUEIRA PIONEIRA DA COSTA

ASSEMBLEIA GERAL .ORDINARIA

CONVOCAÇAO
Convidamos os senhores acionistas da Pesqueira Pio

neíra da Costa S/A. a se reunirem em AssemttJéia Ge
rai Ordinária, no dia 2"3 de Fevereiro do corrente, às
15 (quinze) horas, .em sua sede social a rua Francisco
Tolentino 15, para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA:
1) Exame dlscusslo e aprovação do Relat6rio da Dire.

toria, Balanço. Geral, Demonstrativo de Lucros e Per
das, e, Parecer do Conselho Fiscal relativos ao exercí
cio de 1973.
2) Eleiçlo do Conselho Fiscal e suplentes para o exer·

.

cicio de 1974. .

.

3) Elevação do Capital. Social com u�ilização de rasar·

�efu��
.,.. .

.

4),Àssuntos de interesse social.
Florian6polis, 1" de FeVereiro de .1974

Arlindo Isaac da to:sta
Diretor Presidente

Concurso Públ ico para Auxiliar de Escritório
(ambos os sexos)

Estarão abertas nos dias 04 e 05 de março, as inscrições ao Concurso
Público para o cargo de Auxiliar de Escritório do quadro pessoal da
Companhia Catarinense de Telecomunicações - COTESC .

.I-DAS INSCRIÇOES
Serão feitas nas dependências da COTESC, à Praça Getúlio Vargas

no. 15, em Florianópolis, no horário comercial.
.

Exige·se:
a - boa apresentação
b - 18 anos completos
c - ginásio completo
d - dati lografia

.

Os candidatos poderão obter informações à partir de hoje à 'respeito
da documentação necessária, no endereço e horário referidos acima

-

A DIRETORIA
.

PAPEL
TEMOS PARA ENTREGA IMEDIATA QUALQUER

TIPO DE PAPEL SULFITE E SUPER BOND.

GRAFO'S . INDÚSTRIA GRÂFICA LTDA.

RUa Felipe Schmidt, 115 - Fone 4774

FLORIANÓPOLIS - SC

FRICASA
FRIGORrFICO CANOINHAS SIA.

Comunica aos Marchantes, Supermercados,
Açougues e Distribuidores da Grande Flo-ria
nópolis, que tem condições de abastecer o

mercado de carne bovina e su ina.

A FRICASA tem condições de atender a

quantidade necessária para o abastecimento
da Grande Florianópolis, com produto fiscali
zado pelo DIPOA.,

Os interessados devem telefonar para 390
ou se dirigir a Canoinhas - Santa Catarina
para fazer suas encomendas.

a poluição e economizar petróleo
Dentro de dois anos o governo

através do Ministério da Indústria e

Comércio e do Centro Técnico Aeroes
pacial, terá consolidado medidas espe
cíficas para a economia de combustí
veis, bem como em relação aos aspec
tos de poluição e desempenho relacio
nados ao binômio combustível-motor,
O primeiro passo nesse sentido será
dado até junho, com a formação de
um programa de desenvolvimento da
tecnologia de motores conjunto com a

Secretaria de Tecnologia Industrial e o
CTA. .

A informação foi dada pelo secretã
rio da STI, Luiz Correa da Silva, que
ainda disse que para o alcance da
economia de combustíveis à gasolina;
substituição' da gasolina por outros

combustíveis; adaptação do motor e

seus sistemas para os combustíveis
acima e ensaios de sistemas e equipa
mentos para a redução do consumo
específico, o estudo é considerado
prioritário, tendo em vista o crescente
aumento no preço de petróleo e seus

derivados.
No biênio 1974/75 será dada aten

ção especial ao rearranjo e ampliação

progressivos dos recursos humanos, de à abordagem de seluções a curto prazo
modo a permitir a condução dos pro- para problemas existentes na realidade
gramas estabelecidos no projeto, que brasileira, principalmente os de econo
serão paulatinamente mais complexos. mia de combustível e os reflexos do
"Ao fim «de dois anos; espera-se haver relacionamento motor-combustível
estabelecido uma equipe de alto nível com os problemas de poluição, veícu
técnico, e com excelente conhecímen- lo, e da indústria nacíonal de motores.
to dos problemas nacionais no setor, - Quanto à economia de combustí
realmente capaz de prosseguir no pe- vel será dada especial ênfase à mistura
ríodo subsequente as tarefas determi- de outros combustíveis à gasolina;
nadas". b

..

d línsu stituíção a gasolí a por outros
ESTUDOS PROGRAMADOS combustíveis; adaptação do motor a

Explicou Luiz Correa da Silva qlÍi!!' seus sistemas para tais combustíveis
serão desenvolvidos estudos programa- (anteriormente mencionados) e ensaios
dos e metódicos de motores, sistemas, de sistemas e equipamentos para a

conjuntos e subconjuntos de motores .redução do consumo específico.
nacionais e estrangeiros, "de modo a Ao final da primeira etapa - de
levar a equip�, progressiv�mente, ao zembro de)975 -, estará completo o

ple�? conh�cunento do est�do da preparo técnico da equipe e plenamen
arte . Para ISSO, será desenvolvido um te conhecido o problema dos motores.
trabalho de levantamento de informa- Nessa ocasião ter-se-ão as primeiras
ções, mediante estudos apropriad,:s, indicações práticas e realísticas para os

além de um programa de observaçao problemas de consumo e da poluição
de componentes em oficina e b�co de dentro de um quadro de plena compre:
enS310, com motores de uso ou nao, no ensão do grupo motor-combustível.
Brasil". Assim, ficarão atendidas as solicitações
. Se�ndo o secretário de tecnologia do governo quanto a problemas, análi
industrial do MIC, os trabalhos do ses, estudos e pareceres relativos a

programa serão conduzidos com vistas motores.
.

Um amigo fiel e discreto ...
Fiel como um cão pastor e

discreto como um mordomo inglês.
Ele deixa saudades mas' não

guarda lembranças. Você pode ir

para onde quiser; a negócios ou a'

(p�s�eio. Um� amizade q�e jamais
.

�" (\( ��
o trairá: um amigo que voce encontrará 11 �

'"\
sempre a sua disposição, 24 horas �

por dia. O carro é a segunda companhia er-

A 0'" �

�\ID �. :v�,
�� f1'

�

-,

L

:3
.S; LOCADORA COELHO

Rua Felipe Schinidt, 83 - Fones: 2777 - 2765
e AEROPORTO Florianópolis -:- Sta. Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 20 de Fevereiro de 1974 - Página 6

,�ipoa fiscaliza higiene
dos açougues da Capital
Ao mesmo tempo em que fiscais do

Dipoa - Dívísão de Inspeção de Origem
Animal - vistoriam os matadouros da
Grande Florianópolis, buscando controlar
a higiene e as condições de limpeza,
começará hoje idêntico trabalho com

relação aos açougues, que na mesma

região somam a 156 estabelecimentos.
Da mesma formaque durante a campa

nha anterior, os fiscais do Dipoa esperam
encontrar carne exposta sobre os balcões,
quando a, 'lei determina que deve ser

guardada dentro de geladeiras, e instru
mentos (como ganchos e facões) deixados
às moscas. Por outro lado, o Dipoa exigirá
também dos açougues um funcionário
exclusivo para o manuseio do dinheiro, o
que não acontece nos estabelecimentos
dos bairros.

AVENTAL E GELADEIRA
Hábito antigo, os açougueiros costu

mam deixar a carne exposta sobre os

balcões, oportunidade em que os fregue
ses chegam a tocar o produto com os

dedos para verificar sua maciez. O segun
do problema é que permanecendo ao ar

livre, durante militas horas, o produto
também fica em contato com as moscas.

Mas, como-declaram os açougueiros, um
balcão frigorífico custa até 40 mil cruzei- '

ros, o que torna o equipamento inaces
sível, mesmo sob as condições de crédito,
para a maioria dos pequenos comercian
tes. No mercado municipal, durante cam

panha idêntica realizada em outubro,
quando registrou-se que apenas 20% ti
nham, frigoríficos especiais par o armaze

namento da carne, os açougueiros tam
bém queixaram-se da dificuldade para
modernizar suas instalações durante curto

espaço de tempo.

Outro aspecto a ser observado pelos
fiscais do Dipoa é a vestimenta dos
comerciantes - gorro e avental brancos -

e um funcionário contratado especialmen
te para receber, trocar e entregar dinhei
ro. É que, como observou-se em oportuní
dades anteriores, muitos, comerciantes
cortavam a carne com as mãos e em

seguida, sem lavá-ias, tomavam o dinheiro
e registravam a despesa.

ANÚNCIOS' PARA LISTAS
TELEFÔNICAS

A CIA. CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇÕES - COTESC, tomou

eonheclmento de que Editoras de Listas Telefônicas 1;em procurado nossos
assinantes com o objetivo de angariar anúncios para suas publiçações, Em defesa dos
interesses de seus assinantes, a COTESC esclarece que, de acordo com o decreto lei
no. 68.417 de 24/03/71, a edição e distribuição de catãlogo� telefônicos é da
cempetência exclusiva desta Empresa na sua área de concessão incluindo-se nesta
exclusividade a comercialização de anúncios.

"

Na presente data, nenhuma empresa ou pessoa físiéa está autorizado a editar
qualquer gênero de Lista Telefônica ou agenciar publicidade para tais guias na área
de concessão da COTESC.

Na oportunidade do preparo de nova edição, será divulgado o nome da editora
contratada e seus representantes serão expressamente credenciados junto aos nossos
assinantes.

Sunab divulga preços
máximos para o café
A portaria, assinada no dia 14, tem o seguinte teor:
O Delegado da Superintendência Nacional do Abasteci

mento (SUNAB), no Estado de Santa Catarina, no uso das

atribuições que lhe confere o art. 40. da Portaria SUPER
no. 21 de 12:2.74;

Considerando que o café torrado e moído é'mercadoria
essencial ao consumo da população e que, presentemente,
torna-se necessário assegurar sua livre distribuição por preço
que, além de garantir remuneração justa ao torrefador, seja
acessível ao consumidor;

Considerando que a fixação de preços de mercadorias
essenciais é medida prevista no art.Zo., inciso Il, da Lei

Delegada no. 4, de 26 de Setembro de 1962, combinado
com seu art. 60., inciso IV, RESOLVE:
) Art. 10. - Fixar, para o Estado de Santa Catarina, os
seguintes preços ináximos permissíveis para- venda, ao

consumidor das marcas de café torrado e moído abaixo
discriminadas: Café Ouro Exportação, Cr$ 10,20 por quilo,
Café Amélia, Café Mánacá, Café Bauer, Café Beduschí, Café
Bella .Alíança, Café Bertoncini, Café Blumenau, Café'
Borges, Café Bronze, Café Cometa, Café Continente, Café
Coringa, Café Dakele, Café Doméstico, Café Érico, Café
Exato, Café Ferrinho, Café Florianópolis, Café Furlan, Café
Gioppo, Café Guídalle, Café Imaruí, Café Indiano, Café
Joaçaba, Café Joinvílle, Café Jutte, Café Leão, Café Leíla,
Café Luna, Café Marly, Café Martins, Café Moka, Café Ned,
Café Nelson, Café'Nolla, Café Okay, Café Otto, Café Ouro,
Càfé Pelegrin, Café Pinheirinho, Café Quetal, Café Roisul,
Café Ristow, Café Salete; Café Santini, Café Santo Estevão,
Café São Dirnas, Café Sasse, Café Scremin, Café Sevezani,
Café Selima,' Café Sombreado, Café Tanaro, Café Valéria,
Café Vanda, Café Zoavia e Café Uru, todos a Cr$ 9,00 o

quilo.
Parágrafo único - O preço de venda, para a fração de kg

será, obrigatoriamente, proporcional ao preço fixado neste

artigo.
Art. 20. - O lançamento de qualquer outra marca de

café só poderá ser feito após afixação, pela SUNAB do seu

preço de venda ao consumidor, que dependerá de autoriza

ção expressa do Senhor Superintendente.
Art. 30. - As torrefações que possuam marca de café

torrado e moído não relacionadas, nesta Portaria ficam
obrigadas, a, no prazo de 72 horas, comunicar a esta

Delegacia suas denominações para efeito de fixação de seus

preços.
Art. 40. - Os estabelecimentos comerciais sujeitos às'

normas desta Portaria ficam obrigados a afixar, em lugar
visível e de fácil leitura, em algarismos de, no mínimo, 3
(três) centímetros de altura, a tabela de preços relativa às
marcas de café, torrado e moído, por eles comercializadas.

Art. 50. - O descumprimento do disposto nesta Porta
ria, sujeitará os infratores às sanções previstas na Lei
Delegada no. 4, de 26 de setembro de 1962 e no

Decreto-Lei 422, independentemente das demais combina
ções legais a que estejam sujeitos.
Art. 60. - A presente Portaria entrará em vigor a partir

do dia 15 de fevereiro do ano em curso, revogadas as

disposições em contrário.

o presidente da Associação dos Empreiteiros
de Obras Públicas, José J.P.A. Fonseca, consi

derou grave a situação da construção civil pela
escassez de mão-de-obra, no setor de obras públi
cas, mas acredita que isso seja ocasionado não

pela falta de trabalhadores braçais, mas "pela au

sência de uma política salarial mais realista, pelos
órgãos públicos contratantes."

Deputado analisa falta
de mão-de-obra ,no País

O grande volume de obras do Governo em

vários Estados, segundo o deputado Monteiro de
Segundo técnicos ligados ao Sindicato dos Barros, está, fixando grande número de trabalha

Trabalhadores na Construção Civil de São Paulo, dores braçais em suas regiões o que ocasiona uma
atua }�ente está have�do uma grande disputa de ,c'o ncorrência entre as firm�s de construção que
operanos, com, �s diversas empreiteiras ofere- chegam acima da média do custo-hora para arregí-.
cendo bons salanos e contratando gente inex- mentar o número de operários que necessita.
periente, mas "a falta de gente é algo notória, o
que está servindo para estrangular o setor".

Somente cerca de 15 milhões de pessoas tra

balham no país e cada homem sustenta 5,75 de

pessoas. O ideal seria sustentar apenas três. Preci
samos contar com maior participação de jovens
estudantes e mulheres. O Poder Público precisa
acabar com o limite de idade do homem brasilei
ro e aproveitar os que tiverem mais de 35 anos.

A afirmação é do deputado federal Sebastião
Monteiro de Barros (Arena-SP) que, como ou

tros especialistas, considerou necessária a imp or

tação de mão-de-obra especializada, principal
mente para atuar nas funções de mestres e capata
zes. Entretanto, afumou, "o problema de carên
cia de mão-de-obra não especializada poderá ser

resolvido internamente, caso sejam melhoradas as

condições de trabalho, com mais segurança e mai
ores salários' .

- A utilização da mulher em vários setores da
atividade, atualmente exercida pelos homens, a

elevação realista dos salários e do nível de aloja
mento dos' trabalhadores braçais e o aproveita
mento das escolas de Engenharia para formação
de operários especializados, são algumas sugestões
que podemos dar ao Governo Federal".

, O secretário geral do Sindicato dos Trabalha
dores na Construção Civil, Sr. Antônio Nascimen-
to, pergunta: "Como importar operários braçais

se as empresas não podem lhes oferecer melhores
, condições do que as existentes em seus países de

origem? "

- A oferta de emprego para esses trabalha
dores é muito grande, mas é necessário oferecer
-lhes maiores benefícios e salários condizentes",

O deputado Sebastião Monteiro de Barros -

Arena/SP - membro da Comissão de Obras Públí
'cas da Câmara Federal, ao afirmar ontem que

. "somente no setor de comunicações o Br�sil vai
precisar de mais de 40 mil técnicos nos próxi
mos quatro anos, considerou urgente a necessi
dade de São Paulo contar com�ua infra-estrutura
bastante preparada para receber a mão-de-obra de
outros estados e confirmou também a possibilida
de de o país importar do exterior técnicos em

construção civil.
- Não 'possuímos mestres e operários mais

qualificados em número suficiente para atender a
demanda do desenvolvimento. A importação de

operários especializados vai colaborar na forma

ção de profissionais, no país, principalmente nas

'funções de mestres em ferragens, carpintaria,
eletricidade, acabamento, estruturas, fundações e

orçamento.

Vendas"pelo facilitadíssimo
CRED-IPfISC

- Poderíamos, contudo, evitar esta mobiliza

ção, se fossem aproveitados os recursos de todas

as escolas de Engenharia do Brasil. Estas faculda
des podem ministrar cursos de técnicos nas mais

variadas funções profissionais da construção civil.

As empresas, por outro lado, subscreveriam estas

escolas com um percentual de seu orçamento que
deveria ser fixado pelo Governo".

Segundo o deputado, que já foi diretor de
obras públicas em várias administraçõe s no Esta

do, os estudantes que terminaram o curso colegial
e: que não conseguiram vagas nas faculdades, oue .

se constitui num total aproximado de 1 milhão;
no país, poderiam ser aproveitados nestes cursos

especiais realizados nas faculdades.

- Quando todos os estados se equipararem ao

ritmo de obras e forem estabelecidas as mesmas
condições salariais, temos certeza de que o Gover
no iiá programar suas obras em função de nossa

capacidade humana disponível. Neste instante até
as mulheres serão convo cadas para serviços hoje \

feitos por homem.
- Somente' cerca de 15 milhões de pessoas

trabalham no país e cada homem sustenta 5,75
de pessoas. Ó ideal seria UIPa sustentar apenas
três. Então precisamos contar COITh maior partici
pação de jovens, estudantes e mulheres. O poder
Público deveria acabar com o limite de idade do
homem brasileiro e aproveitar os que tiverem
mais de' 35 anos pois assim liberaria uma grande
parte de' potencial humano de faixa de idade in
ferior ao limite quy seria aproveitada pela iniciati
va particular.

- O problema não é a falta de operários, que
existe em grande número, e sim a falta de preço
competitivo com a realidade. O governo quer pa
gar preços de dois ano s atrás e com isso as em

presas empreiteiras se arcam com um ônus violen
to e não podem oferecer salários equivalentes aos

das empresas atuantes no setor da construção par
ticular . A situ a ção se agrava com o passar do

tempo, já que os grandes investimentos estão nas

obras públicas.

••
\,
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Fogo destrói Prisão de Maas dará Pegou carona,

e é ferido

pista de traficantes

Traficante
mata e é

Procurado
Blumenau e Ituporanga

- (Sucursal) - Foi Carlos
Curtipassi, conhecido co

mo "Carlinhos Bandido",
traficante de tóxicos, o au

tor do tiro que matou Car
los Henrique Rios, residen
te em Ituporanga, e deixa
do sábado à noite, num

dos hospitais de Blume
nau, com um projétil rio

estômago. A Polícia de
Blumenau desenvolveu di

ligências, terminando por
localizar, os três ocupantes
do Volkswagen, de Itupo
ranga, que entregaram Car
los Henrique Rios no hos

pital, onde veio a falecer.
, São eles, Jair Pedro Wiese,
Salesio Goulart, ambos já
processados por tráfico de

entorpecentes, além de Al
tamiro Back, todos resi-
dentes emItuporanga, Os

quatro vieram até Blume
rau no sábado à noite,
quando se dirigiram até a

rua Araranguá, onde com

praram certa quantidade
de maconha, pagando no

ato 800 cruzeiros. Quem
,

vendeu foi Carlos Curtipas
si. Deixando o local, eles

,

abriram o pacote e nota

ram que nele não havia
maconha mas, somente,
cascas de frutas. Retorna
ram ao local, quando inter

pelaram "Carlinhos Bandi
do" que, fazendo uso de
uma arma, atingiu Carlos

.Iênríque Rios no estôma

go. De posse do nome do
homicida a Polícia diligen
cia, agora, para localizá-lo,
pois está foragido.

Desordeiro
bebe muito e

quebra bar
Joinville (Sucursal) -

Foi detido por uma guarni
ção da RP o indíviduo Ro
naldo Almeida Pacheco,
36 anos, solteiro, natural
de São Paulo, quando se

encontrava no interior do
"ki Bar", na Rua Anita
Garibaldi promovendo

grande' baderna. Somente
foi acalmado quando <!he
garam os policíais que o

conduziram para a Delega
c ia. Ontem, Ronaldo Al
meida Pacheco, após inge
rir umas e outras, passou a

discutir com o proprietário
do Bar, Sr. Eloi Budal, par
tindo para a agressão físi
ca. Só não conseguiu seu

intento, devido a presença
dl fregueses no estabeleci-)
me nto, que telefonaram
para a Rádio Patrulha. Mas
mesmo assim, o baderneiro
conseguiu quebrar copos,
garrafas, e destruir uma ja
nela, quebrando totalmen
t e sua vidraça. Os patru
lheiros ao efetuarem a pri
são do "malandro", confir
maram que os estragos se

rao pagos integralmente, e

que o proprietário do bar
não irá perder nada.

Denner briga e

morde policial
o costureiro Denner Pamplona de Abreu agrediu a

dentadas e bolsadas o sargento da PM José Gomes de

Araujo, chamado para separar um conflito numa boite da

Capital, no qual o costureiro se envolveu ao ver o marido da
mulher com quem dançava, Otto Willy Jordan, em

inferioridade física, numa briga com Miguel Muis Medo,
que pouco antes dirigira gracejo à Vera Helena de Carvalho

Jordan, seu par.
O proprietário da boite, Eduardo Antonelli, chamou a

Rádio Patrulha 1801 estacionada lá perto. 'O sargento
Gomes, quando tentava separar a briga foi agredido. Todos
,foram parar na delegacia, submetidos a exame de corpo de
delito. Nem a promessa do delegado Leonidas Pereira de
Almeida de não abrir inquérito conseguiu diminuir o furor
de Denner: ele xingou a todos, atirou coisas para o ar e

jurou "vingança".

Técnico recomenda
normas contra fog�

o uso de um alarme, acompanhado de um sistema de '

sinalização, capaz de orientar as pessoas que sê encontrem
num edifício que esteja pegando fogo, é uma das
recomendações da National Fire Protection que mandou ao

Brasil um dos seus 28 técnicos em prevenção de incêndios,
para analisar todas as causas do incêndio do .edífícío
Joelma, em São Paulo.

O sr. John Sharry, que passou 10 dias realizando
pesquisas em São Paulo, não quis fazer qualquer declaração
sobre o seu trabalho, mas afirmou ser contra a utilização de

helicópteros para salvamentos em incêndios, pois o perigo é
maior do que a chance de conseguir pousar no teto dos
prédios e novamente levantar vôo. Segundo ele, os edifícios
para se precaverem contra incêndios, devem ter o alarme,
usar apenas materiais não inflamáveis com facilidade e ter

condições excepcionais de segurança, que impliquem até em
áreas onde o fogo não possa penetrar num período de

quatro horas, devido as paredes e portas contra fogo.

Casal briga 3 dias
e é prê�o por RP

JOINVILLE (Sucursal) - Uma guarnição da Rádio
Patrulha deteve na Rua Piratuba, Antonio Cardoso Torres,
45 anos, e Maria Odete Correia de Negreiros, 25 anos. O
casal que vive junto há muito tempo, desde o último fim de
semana iniciou uma tremenda briga que somente terminou

ontem, com a detenção de ambos. As frequentes discussões
'e os altos palavrões proferidos pelo casal incomodavam os

vizinhos, a tal: ponto do Sr. Genésio Tonolli telefonar para
a Rádio Patrulha. Agora, para a alegria dos moradores da
Rua Piratuba, parece que a paz voltou a reinar novamente
no local. Depois de receber um conselho do Delegado de I

Polícia, o casal briguento foi liberado, mas com a promessa
de que, daqui para diante, irá viver sossegado, sem trazer
incomôdo aos vizinhos.

indústria em

São Paulo
Um incêndio, seguido de

explosões destruiu
completamente as instalações
da distribuidora Mateus, situa
da na cidade de Lins, distante
450 quilômetros da capital
paulista, causando prejuízos
superiores a' 3 milhões de cru

zeiros. Uma casa particular,
situada nas proximidades, tam
bém foi destruída. O Corpo de
Bombeiros de Bauru atendeu a

ocorrência, mas quando che

gou ao local nada mais restava

afazer. A empresa, que comer
cializava produtos de aerosol,
foi totalmente destru ída, e se

gundo o diretor, até <;I momen

to, nada foi constatado para
indicar as causas que provoca
ram o, incêndio. Porém, curto '

circuito foi completamente
afastado, já que a chave geral
de energia elétrica fora desliga-
da à noite, no encerramento

dos trabalhos. Com este incên
dio, a cidade de Lins, a exem

plo de outras existentes em

todo o país, inclusive Santa

Catarina, viu como está com- -.

pletamente desprotegida para
dar combate ao fogo, pois não

possui instalações de bombei
ros, tanto militares como par
ticulares.

Emplacados
poucos carros

com final2
Poucos proprietários de veícu
los cujas placas são terminadas

pelo riúmero 2, têm compare
cido ao Departamento Esta
dual de Trânsito" para provi
'denciar o licenciamento do
corrente ano, que termina im

preterivelmente no próximo
dia 28. Até o momento, pouco
mais de 40% dos veículos com
final 2 compareceram ao ór-

gão licenciador. Saliente-se
que todos os que deixarem de

emplacar no tempo hábil, esta
rão incursos na multa de,
Cr$ 312,00, isto é, o valor do
maior salário mínimo atual
mente em vigência no país. No
interior do Estado o número
de proprietários que têm pro
curado o licenciamento tam
bém é pequeno, o que certa

mente vai aumentar o trabalho
nos dias 27 e 28 próximos.

INDÚSTRIA CARBOQUIMICA CATARINENSE SoA.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convocados os Senhores Acionistas da Indústria Carboqu(mica Catarinense S.A. -

ICC, para se reunirem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se às 17,30 horas do dia 06 de

março de 1.974, em sua Sede Social, à Avenida Rio Branco, 158. em Florianópolis, Estado de
Santa Catarina, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

ORDEM DO DIA .

1. Apreciar o Relatório da Diretoria e Balanço Geral, com demonstração da conta

"Resultado "Pré-Operacional". com parecer do Auditor e do Conselho Fiscal, referentes ao

exercfcio encerrado em 31 de dezembro de 1.973.
2. F ixação dos horários da Di reto ria para o corrente exercfcio de 1.974. '

3. Eleição dos membros do Conselho Fiscal, para o corrente exercício e fixação de seus

honorários.
4_ Outros assuntos de interesse da Empresa.
Florianópolis, 05 de fevereiro de 1.974.

General Danilo Augusto Ferreira Móntenegro
Presidente

em colisão
Iridaial e Timb6 - A pnsao de Henry

Maas, principal suspeito da morte de Marcelí
no Nazatto, cujo corpo foi encontrado semi

despido no interior de um ribeirão na divisa
de ambos os municípios, poderá levar a

Polícia catarinense a desvendar uma perfeita
quadrilha de traficantes _de tóxicos e entor

pecentes, cujo centro de atuação é, principal
mente, a tal de "boate Zedan", situada em

Tirnbó, e onde Henry vivia constantemente

e, segundo depoimentos dos seus amigos,
passara a residir depois da morte de sua mãe,
e cujo proprietário praticamente lhe deixou
na miséria. Além desta morte, Henry deverá

obrigatoriamente esclarecer os fatos de estar

quase sempre dopado por substâncias tóxicas
e poderá, inclusive, indicar os demais merrr-

bros de sua "boca de fumo" que funcionava
a todo vapor, diariamente, nos constantes
contatos que Henry mantinha com amigos e

estranhos. Henry, apesar de ter frequentado
o curso de medicina, tendo certo nível
cultural, vivia ultimamente completamente
embriagado, e com a obsessão de vingança,
provocando seguidos atritos nos locais que

frequentava. Diligências estão sendo, realiza
das para localizá-lo, enquanto' que a Polícia,
no inquérito já instaurado, colhe os depoi
mentos das pessoas que com ele conviviam, e
mantiveram os últimos contatos. O corpo da
vítima Marcelino Nazatto, depois de exami
nado no Instituto Médico Legal, foi devolvi
do aos familiares que providenciaram o

sepultamento.

Joinville (Sucursal) - I

Una pessoa ferida foi o re- I

sultado de violenta colisão
ocorrida ontem, na rua I
Dona Francisca, proximi
dades da Igreja Matriz de
Santo Antonio. O Gordini,
placa JP-3396, dirigido
por Antonio Carlos de Mo-
rais, que trazia em sua

'companhia, de carona,
Gerson Pedro de Lima, tra
fegava pela citada rua, I
quando, por um descuido
de seu condutor, o veículo
foi de encontro à camione
ta Ford placa BO-0694,
de propriedade de João
Miranda Filho, que se en

contrava estacionada. De
vido ao choque, ambos os

veículos sofreram danos de
grande monta, sendo que o

acompanhante do motoris
ta do Gordini, Gerson Pe
d-ro de Lima, sofreu feri
mentos sendo internado
no Hospital Municipal São
José. Contudo, seu estado
de saúde não é grave, de
vendo receber alta nas pró-
xirnas horas.

' ,

.

No carnaval, SR-fOI com
patrulhamento intenso

Florianópolis, Joinville e Criciúma - A José, atropelou a Angela Maria Alves, 16
rodovia BR-IOl, ao longo de todo o litoral anos, que recebeu ferimentos na cabeça. O
catarinense, vai começar a receber, a partir próprio motorista prestou socorro à menor

de sexta-feira à noite, intenso tráfego de veí- levando-a para o Hospital de Caridade, onde
culos, tendo em vista as festas de carnaval após medicada foi liberada.
que começam sábado, quando milhares de

,
COUSÃO, "

pessoas se dirigirão às praias para permanecer Na rua Gaspar Dutra, o automóvel Volks-
até terça-feira. Assim sendo, a PRF - Patru- wagen, placas AB-3498 chocou-se contra a mor to em seu
lha Rodoviária Federal vai colocar em práti- trazeira do automóvel Corcel placas AA

ca, como das vezes anteriores, um plano de -4037, que estava estacionado, nas proximi-
policiamento intensivo, visando evitar, prín- dades da igreja Nossa Senhora de Fátima.

,

cipalmente, que ocorram acidentes devido a Em consequência da colisão, a esposa do mo- 0Sa At dvRogadha° Rp:nhe dos
.

dA';I 'A P lha
.

f
. -

f t
n os oc e mr o, queimpru encia 1U0S motoristas, atru re- tonsta so reu esconaçoes na ace, enquan o estava envolvido na morte

, comenda desde já, que todos os motoristas, que os demais saíram ilesos. de três policiais em Terezi-
notadamente, quando trafegarem nas proxi- AMEAÇAS na, capital do Piauí, duran-
midades dos trevos de acessos às cidades e Por um sargento da PM foram apresen- te u� c�c�a regi�trada
balneários, o façam com o máximo de cuida- tados na DSP - Delegacia de Segurança Pes-

' no sabado último, fOI m�r-
A , t o, ontem, quando no m-

do, e evitem trafegar a mais de 80 quilõme- soal, Ines Borges, que trabalha como garço- terior do seu escritório,
tros horários, pois em,muitos trechos a nete na rua João Pinto e Vilmar Pereira, Para numa das ruas mais movi
BR-IOl se encontra bastante avariada, com os policiais a mulher contou que quando es- mentadas da Capital. O as-

buracos que podem provocar acidentes. Es- tava na praça Getúlio Vargas, foi ameaçada sassino que disparou várias

tando a pista molhada, maior _cuidado tam- Vil li itdr" -vezes contra o advogado,
, por I mar, so ICI an o socorro aos po reiais sumiu do local, usando osbém deve ser torriado, para evitar derrapa- do Quartel General da PM. mesmos meios que tinha

gens. AGRESSÃO utilizado para alcançar seu
ATROPELAMENTO Paulo Cezar Mattos, com 18 anos,' apre- escritório. A polícia foi

Quando transitava pela estrada geral da sentou-se na DSP - comunicando que foi mobilizada, cercando todo
G d '1 o quarteirão do edifíciolocalidade de Córrego ran e, o veicu o mar- agredido por Edvaldo Dias, que na ocasião

de escritórios, porém, as
. ca Ford-350, placas AW-0651, de propríeda- portava um pedaço de mangueira. Devido a diligências para encontrar
de de Norberto Kuhnen, e dirigido por Nar- queixa, o agressor foi convidado a compare- o criminoso, foram in-
ciso José Kuhnen, 30 anos, residente em São cer na Delegacia para explicar os motivos, frutíferas.

Advogado é

escritório

o PARQUE INDUSTRIAL CATARINENSE
É' UM DOS

MAIS IMPORTANTES
DESTE PAís.

I

NÓS VAMOS
:\

MOSTRÁ-LO A VOCÊ.

O ESTADO lançará urna série de Cadernos

Especiais para você ficar sabendo tudo
sobre o Parque Industrial Catarinense. �o

primeiro número, apresentaremos
uma análise completa sobre a participação
do governo no desenvolvimento
industrial de Santa Catarina, além de
farto material sobre distritos industriais.
Ao final destes lançamentos, você
ficará sabendo porque o parque
industrial de Santa Catarina é um dos

mais importantes deste país.

I'"
f

CADERNO ESPECIAL / INDUSTRIA

oESTADO
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Figueirense ofereceu Luis Everton
e .Iailson ao Avaí para o nacional

I

o assunto surgiu de um rápido encontro
ontem de manhã, entre Fernando Bastos'

e Fernando Viegas, O presidente do Avaí
ficou de conversarcom o treinador

° encontro foi casual, rápido e

objetivo. Dele, poderaresolver em

parte, o problema de Jorge Ferreira

para o nacional deste ano, Com a

dispensa de seis jogadores em testes
e com a intenção de Fernando
Bastos de formar uma seleção cata

rinense para representar bem o Es
tado, sem a necessidade de contra

tar atletas de fora (exceção apenas a

Ademir, ponteiro direito do' FIa-
I

mengo), ficou claro de que o Avaí

espera reforçar sua equipe com ele-·
mentos do Figueirense. E o primei
ro contato neste sentido aconteceu

na manhã de ontem.
Fernando Viegas e Fernando

Bastos, se encontraram por acaso

nas escadas do edifício Cornasa. A
conversa foi rápida, e não durou
cinco minutos. Viegas foi logo per
guntando.

- Vocês querem dois jogadores
nossos?

.

° presidente do Avaí ficou sur

preso e perguntou: "Ouem são? -

Viegas não fez mistério. Ofereceu o

zagueiro Central Jáílson e o ponta
de lança Luiz Everton, que segundo
Lauro Búrigo, treinador do Figuei
rense .não terão chances na equipe'
titular.

, Fernando Bastos respondeu que
os dois jogadores interessam ao

Avaí mas, que só poderia responder
oficialmente depois de conversar
com o treinador Jorge Ferreira, e

saber das pretensões do Figueirense.

COLETIVO
Lauro Búrigo já havia afirmado

anteriormente dê quem não
tinha tempo a perder e que começa
ria a trabalhar com time base, visan-:
do a reconquista do título estadual
e o ingresso do Figueirense· no
nacional de 75.

Ontem, pela primeira vez, o treí- ,

nador colocou em campo o time
com o qual irá trabalhar este ano.

Luiz. Everton, Jailson, Adailton e

Caco entre os reservas, não chegou
-

a constituir-se em surpresas. Para a

ponta de lança, além de Jaci, o

Figueirense tem T)ião Marino que
está atravessando boa forma física e

técnica. Para a zaga central, Rober
to Silva deverá ser o titular e sobre
Adailton e Caco, suspensos pelo
TJD e mesmo com a possibilidade

'

de uma reduçãp da pena, dificil
mente a terão cumprido até agosto,
início do estadual.

Com Da Costa; Elton, Roberto
Silva, Nelson e Izalto; Jorge Luiz,
Fred e Moacir; Marcos. Jaci e Tião
Marino os titulares treinaram ontem

"a tarde contra os reservas de Oneí

de; Pinga, Jailson, Noroel e Casa-
o grande; Adailton, Quincas e .Carlos
Roberto; Feijão, Caco e Luíz Ever-
tono

'

° coletivo foi bastante corrido,
com os titulares apresentando mui
tos erros táticos com o treinador
tentando corrigi-los. Marços quase
sempre, deixava a ponta direita e se

Avai: por enquanto nada
definido. para o nacional

Mesmo preocupado em apresen
tar o seu plano de trabalho para o

campeonato nacional à diretoria, o
que até agora ainda não foi possível
devido a transferência da reunião de '

cúpula para a noite de ontem, o

treinador Jorge Ferreira continua
mantendo diariamente treinamen
tos puxados aos atletas, nos dois

períodos.
Ontem pela manhã os jogadores

se exercitaram com o preparador
Dacica. Depois de lh20min de trei
namentos físicos, Jorge Ferreira co

mandou um interval-treining.
A tarde, enquanto o zagueiro Ati

Prudente faziamaratona com agasa
lho para perder peso, os demais
jogadores brincavam de roda-de
bobo enquanto aguardavam Dacica.

Mas toda a programação elabora
da para a parte da tarde por Jorge
Ferreira e Dacica teve que ser can

celada por causa da chuva. Os joga
dores voltaram para o vestiário,
fízeram alguns exercícios físicos in
dividuais, trocaram de roupa e fo

ramdispensados pelo treinador.
Hoje pela manhã eles voltam ao

Adolfo Konder, para um treino
físico e técnico, a participação já
dos jogadores reservas, dispensados
ontem em virtude da viagem a São

Miguel do Oeste.

De,FINIÇOES
Se houver um acerto entre as

direções de Avaí e Figueirense, so
bre o empréstimo de Jailson e Luís
Everton para os jogos do campeona
to Nacional, Jorge Ferreira talvez
tenha parte de seus problemas solu- '

clonados.

Mas, como até ontem ele não
tinha tido oportunidade de conver
sar com. os drigentes do clube para

, apresentação do seu plano de traba
lho, é bem provável que até o final
desta semana as soluções ainda fi
quem pendentes.

E daí por diante ficará cada vez

mais difrêíl para o treinador e, para
a própria direção do ,Avaí, conse

guir 'os reforços necessários 'à cam

panha do nacional.

A não ser que a misteriosa via

gem de José Amorim ao Rio de
Janeiro consiga resolver, pelo me

nos em parte, os problemas coloca-
dos por Jorge Ferreira.

'

Por enquanto, esta viagem de
Amorim está apenas significando
mais uma situação difícil para o

'Avaí contornar, pois caso' Souza
acerte com o Flamengo, o plantel
ficará com um desfalque a mais, já
que na lateral direita, além do

titular, só existe o ex-juvenil Jaíco.

Jailson' e Luiz Everton podem mudar de clube na prôxima semana

embolava com Jaci e Tião Marino.
Na lateral esquerda, lzalto ainda um
pouco inibido, talvez devido a res

ponsabilidade, jogou preocupado
em não errar e acabou complicando
em alguns lances.

A ausência de Casagrande no

time titular foí justificada por Lau
ro: "Está com o cabelo muito gran-

de. Vai ter que aplaudir Izalto, que
tenho quatro meses para prepará-
10"

Nãô .participaram do
-

coletivo,
que foi interrompido devido as for
tes chuvas, 0S jogadores Moenda e

Severo, entregues' ao departamento
médico. Hoje haverá treino tático às
15 horas.

Nacional

8ran�ão quer evitar exces'so
de otimismo contra São Paulo
A única dúvida do técnico

Osvaldo Brandão para o jogo
de hoje contra o São Paulo, no
Morumbi, é Cem, ausente já
há dois jogos" devido a uma

contusão na perna. Brandão,
no entanto, tem esperança 'de
contar com o jogador, mas
afirmou que só escalará a equi
pe após a revisão médica de

hoje pela manhã.

Apesar
.

do time precisar
apenas de um empate para

, ficar com o título do nacional,
Osvaldo Brandão disse que
alertará os jogadores contra o

otimismo exagerado que quase
complicou tudo no jogo con

tra o Internacional.
DESCULPAS

No São Paulo a grande
preocupação do treinador Poy
é Pedro Rocha. Segundo ele, o
jogador atuou contra o Cruzei
ro, apenas para dar apoio mo

ral à equipe. Além de Rocha,
Mirandinha e Paranhos tam-

bém estão sob cuidados do

departamento médico, mas de
vem jogar.

Outra desculpa encontrada

pelo treinador do São Paulo,
para umapossfvel derrota hoje
à noite diante do P-almeiras, é
a divulgação da lista dos con

vocados para a seleção brasilei
ra: "isso poderá prejudicar a

atuação de alguns jogadores do
.Sâo Paulo que espetavam ser

lembrados pela Co�issão Téc
nica e não foram chamados".

-

_ A campanha do time
nesta fase do campeonato na

cional deixou vários jogadores
com a certeza de que seriam

convocados, entre eles Chicão,
Arlindo, Gilberto, Valdir Perez
e até o ponta direita Terto.

Sempre alertei a todos que
poderiam ter esperanças de se

rem convocados, mas não -de
viam ficar com idéia fixa, pois
poderiam sofrer uma decepção

. e serem prejudicados com isso.

Inter ainda não

esqueceu derrota'
para o Palmeiras

Até Mirandinha - o único
convocado -, foi bastante ori
entado por mim neste sentido.

Além, de sua característica ,

de decisão de título, ii partida
contará com a participação de
seis jogadores da seleção:
Leão, Alfredo, Luiz Pereira"
Leivinha e Ademir da Guia, do

'

Palmeiras, e Mirandinha, do
São Paulo, uma possibilidade
de quebra de récorde de ar

recadação no Morumbi.
O jogo começará às 21 ho

ras, com arbitragem do carioca
Arnaldo César Coelho - pela
terceira vez consecutiva api
tando jogo do Palmeiras - e os

times sairão jogando assim:
Palmeiras - Leão, Eurico,
Luís Pereira, Alfredo e Zeca;
Dudu e Ademir da Guia; Edu,
Leivinha, César (Edson) e Nei.
São Paulo - Valdir Perez; For
Ian, Paranhos, Arlindo e Gil
berto; ChÍcão e Pedro Rocha;
Terto, Zé Carlos, Mirandinha e

Piau,
.

Havelange
anuncia

alterações no

nacional/75
'

O Cruzeiro jogarafhoie à noite no Beira-Rio, em Porto
Alegre, com a mesma equipe que derrotou o São 'Paulo, A Confederação Brasi
motivado ainda pela possibilidade de ficar em segundo lugar leira de Desportos contra

no campeonato e garantir sra participação na' Taça tau uma fuma de compu-
libertadores da América. tação - a DATAMEC -

A
• .

d té Hi1 Ch para elaborar o plano de
,

umca preocupação o' cníco
.

ton aves é
disputa do campeonato na-

Nelínho, que machucou um dedo do pé, na partida com o cional do próximo ano.
São Paulo, e teve que ser Substituído por Pedro Paulo. João Havelange, presi
Contudo, o treinador está confiante na recuperação do dente da entidade, afumou
lateral direito, que deve sair jogando. ontem que está esperando

No Internacional o clima ainda é de revolta, por parte a conclusão dos estudos,
dos dirigentes e jogadores contra a atuação do árbitro "que indicarão se esse ou

Arnaldo César Coelho, no jogo contra o Palmeiras, que' aquele estado terá, condí
segundo eles, prejudicou a equipe gaúcha. Por essa razão

. ções ou não, de t�� mais de

estão pedindo por ironia para ele apitar a partida de hoje no
um representante .

Beira-Rio, contra o Cruzeiro.
Mesmo sem chances de chegar ao título do nacional, ou

mesmo à vice-liderança, o que garantiria participação na

libertadores, um dos objetivos principais 'dos dirigentes
gaúchos, o Internacional fará tudo para derrotar os mineiros

,

e se recuperar das duas últimas derrotas em São Paulo.
A partida deve começar às 21 horas, com arbitragem de

Armando Marques e as equipes assim formadas:
Internacional - Schneíder; Claudio, Figueroa, Pontes e

Vacaria; Tovar, Falcão e Paulo César; Valdomíro, Escurinho
e Claudiomíro. Cruzeiro -' Hélio; Nelinho., Procópio"
Perfumo e, Vartderlei; Piazza, Dirceu Lopes e Zé Carlos;
Baiano, Palhinha e Eduardo.

Ati Prudente treinou à paite para baixar o peso

AUTO LOCADORA COELHO E INFRAERO

ASSINAM CONTRATO
Construa sua "CASA DE PRAIA" com

madeiras e materiais de

construção de

No últim� sábado, na sede da Auto Locado
ra Coelho, foi assinado o primeiro contrato

"Ieasing", para locação de veículos por tempo
determinado realizado em Santa Catarina, fir
mado entre àquela empresa 'e a I NF RAE RO,
para servir a Administração do Aeroporto Her
-c ílio Luz. Os veículos; inclusive, serão postos'
em serviço com o respectivo motorista.

\
'

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
Fones: 6520 - 6368

"

AVAl FUTEBOL CLUBE

CONVOCAÇÃO

De ordem do Sr, Presidente, convoco os �nhores
Conselheir'os para a sessão extraordinária que se realizará no

dia 21 de fevereiro do corrente às 20 horas na sede do

E,stádio Ad�lfo Konder, com a �guinte ordem do dia:
10. - Prestação de Contas da Diretoria;
20. - Participação do Campeonato Nacional e Orçamento:
30. - Assuntos de, Interesse Geral.
Caso não haja número suficiente a abertura dos trabalhos a

hora determinada a sessão será realizada 30 minutos após
com qualquer número de conselheiros:

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974.
Rodolpho S. Tonolli

Secretário

Auto Laçadora Coelho era representada pelo
seu Diretor Aderbal Coelho.

No ato de assinatura dó contrato, salientou o

coronel Juracv Demócrito Tapado que "firmo
este contrato. convicto que o uso de empresas
de prestação de serviço é um alto negócio,
facilitando muitas coisas e evitando despesas,
além de já conhecer o conceíro da empresa ora

contratada para servir à Administração do
, Aeroporto Herc ílio Luz, que tenho a certeza
será muito bem servida com serviços da Auto
Locadora Coelho".

ABC não gostou de
ficar fora outra
vez do nacional

° ABC deverá, ainda esta semana, ingressar na Justiça
com uma ação de Perdas e Danos contra a Federação
Norte-Riograndense de Desportos (FND), por entender que
o Presidente da entidade, João Machado, prejudicou o clube
e causou prejuízos avaliados em Cr$ 600 mil.

Segundo os dirigentes do ABC, João Machado, depois de

'regressar de uma reunião realizada em Belém, ano passado,
garantiu que, segundo promessa de João Havelange, o

representante do Rio Grande do Norte no Nacional seria o

campeão estadual. O clube contratou novos jodores, como
o centro-avante Jorge Demolidor, que custou Cr$ 160 mil,
comprado ao' São Cristóvão e realmente levantou o

campeonato, ficando o América em segundo lugar.
Surpreendido com a decisão da CBD, de designar apenas

um clube do Rio Grande do Norte, quando se esperava que
fossem dois os representantes do Estado, o' ABC foi
derrotado na prorrogação da melhor de três pelo América

por 1 a O, passando ma,is um ano fora do Nacional.

cer-
Caixa Econômica Federal

,-
COMUNICADO

A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL - CEF - comunica

que face ao carnaval, não fará realizar teste nos dias 23 e 24

de feverei ro corrente.

Na ocasião, a ,INFRAERO foi representaua

pelo Administrador do Aer�porto Hercflio Luz,
coronel Juracy Demócrito. lapado, enquanto a

/

Os volantes já distribu Idos se referem ao teste,173, dos dias 02
, 03/03/74 que j' estão a dlsposiçâo

��'
,m toda
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Outra informação im

portante de Havelange, foi
sobre a indicação de repre
sentantes:

- O primeiro clube de
cada estado a ser convida
do será o campeão regio
nal. Com o passar do tem

po vamos aperfeiçoando a

disputado do campeonato
nacional e é por isso que
não aceito críticas ao cer

tame pois a CBD tem feito
tudo para tornar o cam

peonato nacional, a reden
ção econômica dos clubes.

O presidente da Confe
deração Brasileira de Des

portos admitiu, que "se o

campeonato nacional tem
sido motivo de discórdia
entre as federações só resta
um caminho: que todos os

presidentes de eritidades
estaduais se reunam na

CBD e digam que não de-:
'sejam mais disputar o tor
neio. Não nos restará outra
alternativa a não ser dis
solvê-lo" .

- Pode ser que tenha
havido alguma falha, o que
é natural quando se plane
ja um campeonato tão lon
gó e difícil como o brasi
leiro de clubes.

Em defesa da CBD, Ha
velange lembrou que quan
do esteve recentemente na

União Soviética foi procu
rado pelo ministro dos es

portes daquele país:
7' Ele queria saber qual

a fórmula encontrada para
realizar' um campeonato
tão longo e bem planejado,
porque ele ainda não havia
achado esta fórmula,

Sobre a convocação dos
22 jogadores brasileira;
que irão à Alemanha, João'
Hav'elange disse que "so
mente o fato de a lista
apresentada ter sido do
agrado geral, é uma de
monstração de que ii Co
missão Técnica agiu com
critério e justiça. Sempre
tive confiança nos homens
da Comissão e nem mesmo
eu sabia antecipadamente
quais os jogadores, que se

riam chamados":
- S6 tomei conheci

mento da lista' dos convo

cados no dia em que ela
foi divulgada, Todo o tra
balho pertenceu aos mem

bra; da Comissão Técnica.
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para implantar o parque industria'
empresas de médio porte, e que cada
lote terá 10 mil metros quadrados.

Entre as vinte empresas industriais

que serão instaladas, primeiramente,
em São José, incluem-se o Hoepcke,
Grupo Fett, têxteis de Blumenau e

Joinville, grupo de São Paulo espe
cializado na construção de mini-mo

tores.

O vereador Constâncio Maciel ex

plica que a perspectiva de progresso é

muito grande e otimista por parte
dos mentores públicos, porquanto so

mente a fábrica Hoepcke terá uma

ampliação de capital na ordem de 40

milhões de cruzeiros e emprego dire

to para 1.200 pessoas, Finalizou o Sr.

Constâncio Maciel, acrescentando

que "acredito na explosão industrial

de São José e na região da Grande

Florianópolis, num médio espaço de

tempo.

B'umenau realiza a Timbé do Sul ganha no

'dia sete hospital que
somente em outubro Funrural vai inaugurar,
Blumenau (Sucursal) -

A Feira Nacional de Ciên
cias será realizada em Blu
menau de 21 à 26 de
outubro do corrente ano,
segundo informações pres
tadas ontem por membros
da comissão organizadora'
do evento:

O encontro vai reunir
de 2 a 3 mil participantes,
vindos dos mais diferentes
Estados brasileiros, que

_ apresentarão inúmeros tra
balhos dedicados à Ciência
em Geral. Para a exposição
serão utílízados os pavi
lhões A e B da Proeb.

Hoje à noite a comissão
da Feira, constituída por
Alceu Natal Longo - Pre
sidente -, Amaury Pache
co - representante do Co
légio Normal Pedro II -,
Vitório Felsky e Lauro
Bacca - professores colo
cados à disposição pela Se
cretaria de Educação do
EStado. para a execução
dos trabalhos - além de

Será inaugurado no próximo dia sete, a unidade

hospitalar de Timbé do Sul, que foi construída e equipada
com recursos do Funrural rr: Fundo de Assistência ao

Trabalhador Rural - e doada à Fundação Médico Social

Rural Santo Antonio, daquele município. O hospital foi
dotado de todos os recursos da moderna técnica hospitalar,
contando, também com uma ámbulâncía totalmente

equipada. Através do convênio com o Funrural, a Fundação
Médico Social R iral Santo Antônio de Tímbé do Sul

receberá um subs.dio mensal, que será destinado ao auxílio

das despesas de manutenção.

O município de Timbé do Sul possui uma população
rural de 5.701 habitantes, sendo que o hospital construído
pelo Funrural tem condições de dar assistência a todos os

agricultores da região. No decorrer do próximo mês, o

Funrural deverá fazer a entrega de novas unidades

hospitalares nos municípios de Nova Erechim, São José do

Serrito e Ponte Alta, sendo que estas se encontram em fase

final de acabamento e grande parte dos materiais já se

encontram nos próprios hospitais.

uma secretária executiva
especialmente fornecida
pela Prefeitura de Blume
nau, de um representante
da Secretaria de Educação
do Município - a serem

designados - e por Fran
cisco Canola Teixeira -

Chefe do Serviço de Turis
mo -, vai reunir-se para
discutir sobre a elaboração
do programa.

A secretaria executiva
da FNC estará funcionan
do junto. à ala nova do
Colégio Pedro II, onde po
derão ser obtidas maiores
informações.

Um alerta aos colégios é
o próximo objetivo da co

missão que pretende tor
nar conhecida a iniciativa,
incentivando a participa
ção do maior número pos
sível de all.U1CE dada a varia
.bilídade dos trabalhos.

Na reunião de hoje vai
ser discu tido também o

problema de alojamento
para o pessoal.

Faculdade de Economia

contratará professores
Blumenau (Sucursal) -

A Faculdade de Ciências
Econômicas de Blumenau
determinou o dia 21, quin
ta-feira, para a realização
do concurso para provi- J
mente de funções docen
tes naquela unidade de en

sino da Fundação Universi
dade Regional de Blume
nau. Os exames terão por
local as dependências da
FURB e o calendário di
vulgado é o seguinte:

1. De partamento de
Administração: a. Introdu
ç ão à Administração
(8,OOh.) - Wanda Maria
Brandão da Veiga; Suria
Chedid (lO,OO h.); b. Ad
ministração Financeira e

Orçamento (14 h.) - Rudi
Zappe; c. Relações Huma-

Maspor favor, venha com mulher,
crianças,sogra,malase bagagens.

Ver para crer.

Conheça de perto um carro maior por
dentro do que por fora.

Venha nos visitar, fazer o teste tamanho
tamüía do Dodge 1800.

Entrem todos, o carro é nosso.

vamos sentar, ficar bem a vontade.
Vejam como o motorista �ai poder dirigir

gostosamente acomodado.
Como ninguém precisa viajar de cabeça

abaixada neste carro.

Notem como luxo, bom gosto e conforto
combinam e se integram no Dodce 1800

E reparem, senhoras e senhores,
o tamanha do porta-maias.

Mas, esperem. Ê preciso examinar também
o motor, a mecânica toda.

Vejam que robustez, que peças bem

dimensionadas.
Saibam todos que o Do�e 1800 tem

82 hp de potência e um tcrque de 14,5 mkg
a 3000 rpm.

Que a sua establlldadeté impecável, que a

suspensão é Mac Pherson (�me�hor do

�-Oe',r.;w"

mundo), que os freios, obedlentfssimos,
são a disco.

Que lhe é oferecido em duas
versões: Luxo e Gran Luxo.

•

Saibam, sobretudo, que os nossos planos
de financiamento estão melhores do que
nunca. E que os nossos prazos são como o

próprio DodgE! 1800 - não têm tamanho.

,
,
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,,<t. \
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nas (16 h.) - Edgar Luiz
Berger; 2. Departamento
de Economia: a. Introdu
ção, à Economia (14 h.) -

Aidê Antunes; b. Análise
Micro-Econômica (8,00 h.)

.

-=. Antônio' Mário Volto
lini; (10 h.) - Wanderley
dos Santos; 3. Departa- ,

mento de Contabilidade
(14 h.) - Wanda Maria
Brandão da Veiga e (16 h.)
-João dos Santos e 4. De

partamento de Mateniáti
ca: a. Matemática Finan
ceira (8,00 h.) - Genésio

Vegini e �O h.) Jarbas
Mendes. O sorteio dos

pontos será efetuado hoje,
às 8,00 horas, na sala de

professores da Fundação
Universidade Regional de
Blumenau.

o Sul é r_sponsável por apenas
JS% das lavouras de S.Catarina

Criciúma (Sucursal) +:

O Sul do Estado é-respon
sável por apenas 15% da

produção agrícola de San-

ta Catarina e destina so

mente 172.314 hectares

para a lavoura. A área utili

zada para a cultura da
mandioca no Sul é de

45.000 hectares, enquanto
a do milho não reúne mais

do que 38.500 hectares, O
arroz, que seria a maior

produção este ano, é plan
tado em 34.975 hectares e

o fumo em 8.896 hectares.

A informação está contida

'no Noticiário Estatístico,
da Secretaria do Desenvol
vimento Econômico.

Aglumas culturas, en

tretanto, vêm alcançando
notável desenvolvimento,
como o fumo e o milho

que estão surpreendendo
graças ao 'interesse de

monstrado pelos agrícul
tores.

O município de Nova

Veneza, pioneiro no Esta

do em recuperação de fer
tilidade do solo, alcançou
em 1 973 produtividade
média de 3.000 quilos de

milho' por hectare, exata

mente o dobro da média

brasileira, que é de 1.500

quilos por hectare.
A área plantada com

batatinha, cebola e soja
também vem sofrendo au

mento em sua produção. A
área destinada à plantação

de arroz manteve-se esta-

'cionátia, mas tenderá a

melhorar com a utilização
da técnica agrícola, até en

tão carente em sua lavou
ra. A cultura da mandioca,
foi a única que apresentou
pequena redução da área

plantada, sendo substituí

da por outra atividade, Por
outro lado, a região apre
senta boas condições para
a implantação de outros

programas como horticul
tura e fruticultura de clima

tropical, segundo os técni
cos.

TECNOLOGIA

Devido os programas 'de

conscientização, os agricul
tores estão cada vez' mais'
utilizando insumos moder

I?::os,,_sementes seleciona

das, adubos _e _ corretivos, ,

ainda aproveitando os sub
sídios concedidos pela Se

cretaria da Agr-icultura
através do Fundo de Estí
mulo a Produtividade.

Em 1.973, foram utili

zados 12.770 toneladas de

calcário e 16.300 tonela
das de adubos, quantidade
que poderia ser muito su

perior se não houvesse fal
ta do produto no mercado.

PECUÁRIA

No setor pecuário" des

taca-se o desenvolvimento
da criação de aves e sUÍ

rios. 'Sendo que, 80% dos

mimais abatidos no Frigo
rífico Sul Catarinense são

Itajaí vai melhora,:
seu acesso à BH-IOl

ltajaí (Sucursal) - A avenida de acesso à BR-I01 deverá

ser alargada e pavimentada este ano, de acordo com a

informação prestada pelo Departamento Nacional de

Estradas 'de 'Rodagem' ao Prefeito Frederico Olindio de

Souza. A obra está orçada em Cr $ 2 milhões e deverá ser

custeada em 50% pela Prefeitura Municipal e o restante pelo
DNER.

A avenida, que será' o principal acesso da cidade à

BR-lOI, será pavimentada a lajotas e' concluída até

dezembro vindouro, de acordo com a previsão da Prefeitura

Municipal de Itajaí.
De outra parte, a Prefeitura Municipal propôs à Empresa

Brasileira de Correios e Telégrafos a construção de'uma

praça .pública no pátio de a agência, localizada no centro da

cidade. A direção rui EBCT deverá esta semana estudar a

proposta da Prefeitura e consultar ,a diretoria geral, no Rio

de Janeiro.

os emoções
aumentem em

Ilha de Santa Catarina

suínos tipo carne das me

lhores qualidades existen

tes.

ENTRAVES

Entre os entraves que

impedem um mais rápido
desenvolvimento da agri
cultura na reglâo Sul do

Estado, cita-se a topografia
com excessiva declividade
de algumas áreas determi

nadas, o que limita a sua

utilização.
Outras áreas, apresen

tam terrenos planos com

ótimo potencial agrícola,
mas necessitando de traba
lhos de drenagem para o

seu racional aproveitamen-.
to. Estas áreas atingem a

70.000 hectares no sul do

Estado, podendo-se au

mentar em 40% a área cul
tivada na região, quando,
totalmente drenadas,

Nesse sentido, o

DNOS já executou algu- I

mas obras, estando em an

damento outros tra balhos
em convênio com Prefeitu

ras Municipais e Secretaria
da Agricultura.
CARVÃO

- O fato de Criciúma

ser uma região carboní

fera, não é um dos fatores

mais significativos a preju
dicar a agrículturà, já que
as terras destinadas a esta .

. atividade, na sua grande
maioria, estão a uma dis

tância respeitável das mi

nas de carvão segundo os

técnicos. Siderópolis é o

município do Sul do Esta

do, grandemente prejudi
cado na sua agricultura pe
la extração do carvão mi

neral, sendo' que os terre

nos são muito revolvidos,
devido as minas .de céu

aberto.

AÇÃO DOS TÉCNICOS

Atualmente, mais de 40
técnicos estão prestando
seus serviços no Sul do Es
tado, dividindo-se aOJ di
ve r sos setores agrícolas.
Como na' Sede, em Urus
sanga, de uma Estação Ex

perimental, cuja atividade

consiste em selecionar me
lhores e mais produtivas
variedades de arroz, soja e

milho para esta região.
Na indústria, os técni

cos atuam na assistência à

Suinocultura, avicultura e

fabricação de rações.
Atuam aín d a na assis

tência técnica aos agricul
tores, além dos serviços de
fomento das indústrias.
Encontra-se ainda a ACA

RESC, atuando em 21 mu

nicípios, executando um

programa de ação, calcado
IR ,realidade existente e ba
seado nas diretrizes Fede-

,

rais e Estaduais. Como I

consequência desta assis-

t ência aos agricultores, a

ACARESC já alcançou re

sultados excepcionais, co

mo uma safra de ,5.500

Kg/ha, milho 11.000

Kg/ha e soja 3.600. Kg/ha.

,

São José - Vinte empresas deve
rão ser instaladas, inicialmente, no

Centro Industrial, que está sendo im

plantado em 1 milhão e 400 mil me
tros quadrados de área no município

de São José. A informação foi presta
da pelo vereador Constâncio Krumel
Maciel, presidente da Câmara Munici

pal de São José, acrescentando que o

centro terá capacidade para reunir 60

Feira de Ciências

Distribuição das turmas

no Pedro II será dia 28
Blumenau (Sucursal) -

A distribuição de turmas
dos alunos matriculados
no Colégio Normal Pedro
II será feita na próxima
semana - 28 de fevereiro e ,

10. de' março :.:: no-prédio
velho, à rua Floriano Peí-

.

xoto,651.
Os alunos das prímeíras

séries do 20. Grau - Nú
cleo Comum - deverão
comparecer naquele esta
belecimento de ensino, dia
28 às 8 horas. Na parte da
tarde, às 14 horas, os alu
nos das segundas e tercei
ras' séries do 20. Grau -

Normal e Científico - e às
19 horas os alunos das

..

segundas e terceiras séries
do 20. Grau - Normal e

Científico - noturno.
No dia 10. de março, às

8 horas, haverá distribui

ção das turmas das quintas
e sextas séries do, lo: Grau,
às 14 horas das sétimas e

oitavas também do 10 .

Grau e finalmente às 19
horas para os alunos das

primeiras séries do 20.
Grau - Núcleo Comum -

e oitavas séries do '10.
Grau noturno.

As aulas terão início dia
10. de março, com o de
senvolvimento posterior
do primeiro semestre do
ano letivo.

'Mobral promove terça

'conferência a alunos

Blurnenau (Sucursal) - Novos conhecimentos estarão sendo
levados aos alunos do Movimento Brasileiro de Alfabetização p0I:.,
membros da Câmara Júnior de Blumenau, que realizará, a partir
desta semana, uma série de conferências nos núcleos dos
estabelecimentos de ensino locais. A primeira delas terá lugar,
terça-feira às 19. horas no Colégio Sagrada Família,

Co� esta iniciativa a cm pretende esclarecer aos alunos do

Mobral, possíveis dúvidas sobre inúmeros assuntos, nem sempre
devidamente focalizados pelos professores titulares. Ela servirá,
igualmente: de estímulo. aos'júniores que, por sua vez, estarão

integrados ao principal objetivo da classe: "Treinamento".

Os temas abordados nas conferências versarão sobre "Rela

ções Humanas", "Higiene Bucal" e "O Poder da Comunicação",
proferidos pelos júníores, Sílvio Borges de Jesus, Edson Espindo
la e Francisco Mendes - autor da moção -, respectivamente.

Dia 12 de março estará sendo visitado o núcleo do Colégio
Santos Dumont no bairro Garcia, onde será cumprido idêntico

programa.

Iftulheres de areia
diariamente às19:45

...
, t)(!)l1f.,�\\' \
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Departamento deVeK:ulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 'di!N;tO'h'

SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
OMELHOR

FINANCIAMENTO E A
MWIORGARANllA.

HOEPCKE VEICULOS· SIA
FONE 31-17

DEVU - Dep. de Veículos Usados
Rua: Rita Maria

COMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS
Relação dos veículos existentés:

Volkswagen - Branco Lotus

Karman-ghia - Bege c/vinil preto . • •

Ford Corcel Standard - Verde Tropical
Chevrolet Opala Esp. - Cinza Dour. meto

Variant - Verde Folha . • •

Volkswagen 1500 - Bege Claro
Variant - Vermelha . • . .

1969
1969
1969
1971
1971
1971
1972

A
, ,. COMÉRCIO D�

, -AUTOMOVElS

OPALA CUPÊ Esp. - Ultra Verde
OPALA CUPÊ Esp. :- Vermelho Fórm. OK
CHEVETTE - Marrom Caju - OK

• MAVERICK Super - Vermo Jambo - OK
MAVERICK Super - Bege Palha - OK
CORCEL CUPÊ STD - Bran. Nevasca OK
CQRCEL CUPÊ STD - Verde Mang.Met.OK
GALAXIE 500 - Met. Ouro Del Rey

" SP-2 - Platina Metálico •

.. FUSCÃO - Vermo Montana
VOLKS - Laranja Monza .

VOLKS - Azul Diamante
FUSCÃO - Azul Pavão
DODGE DARTE CUPÊ - Branco .

DODGE DART CUPÊ - Vermo Xavante

1974
1974"
1974
1974
1974
1974
1974
1972

.

1973
1972
1972
1972
1971
1973
1972

POSSUlMOSJ::ARROS'ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

RiGal, Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 6312

Florianópolis.
- .'

GATÃO AUTOMOVEIS
, Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

OPALA CUPt Especial - Ult�a Verde "OK" Equipado
CORCEL CUPÊ luxo - Amarelo Tarumã - S. Equipado
CORCEL CUPÊ STD - Turqueza Royal
VOLKS - Bege Claro
VOLKS - Branco Pérola

, , '.

74
72
72

70/1..
. 68

�A�O���S°L�:'.
.

R. Saldanna Marinho Esq. de João Pinto.
'FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁ FilAS CORES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974
DODGE 1.1500 VÁRIAS CORES 1974

� MAVERICK PRETO 1974
OPALA CUPE 1973
GALAXIE 1972

J"L 1.600 1972
GALAXIE . 1969
VOLKS .•••••••••••••••• 1967

LANCHA FIBRA DE VIDROVÁRIOS MODELOS
FINANCIAMOSSE,U VEICULO AT� 40 MESES

NÃÓ FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até .36 meses

GCOl1Tt.
! "

I.� i C. RAMOS' S.A.
••� �' 'VErcu LOS NOVOS�

Possu Imos todalinha VW nas diversas co-
., res ,74

REVENDEDORESAUTOmZADOSVOLK�AGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS"

'1.300 Azul Diamante . :-••. : .

"

••...•••.... , .•.•. 1.972,
1.500 Branco Lótus 1.971
'1.600 4. Portas Azul Diamante •••.••...•.•..•...• 1.970 .Ó

TL Verrnetho ..••••..••....•••••......••.•... 1.970
1.300 Branco Lótus' .........................•. 1.973"
'TL4 Vermelho .••.•.••••...•••.................972

'

,
.

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600,
� novos ou recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES'

FUSCÃO 70/71
Vermelho Cereja. Únil:a dona. Excelente conservação.

Emplacado 74. Com rádio Blaupunk. Tratar fone 3365 -

�::jolar de Kastellorizon.

AUTO VIAÇAO S. CRISTOvAo SIA
HORÁRIOS DE ÓNIBUS PARA LINHA CRICIUMA -

BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 - 13,30 - 14,30 - 15,30 - 16,30 - 17,30 .:
18,30 .:_ 19.30 - 20,30 - 22,30.

I
Com partidas simultâneas
Criciúma - Balneário
';;alneário - Criciúma
J;OS DOMINGOS E FERI,DOS
HORÁRfOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

POVO CRICIUMENSE

EM CRICIUMA

SUPERMERCADOS BARBIERI

MERCADOS PARA A �_CONOMIA DO

CLíNICA DE SENHORAS
DR. NOOGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINARDI

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer
g�nital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

A maioria das pessoas gramação não requer for
sabe que um programador mação supérior nem conhe
de computador tem uma cimentos de matemática.
boa vida. Tem ótimas con-

dições de trabalho. E está A SERVODATA quer
,!!nvolvido em um trabalho lhe provar isto através de
excitante de ótima remune- seus cursos de programa-
ração. ção.

Mas muitas pessoas não Faça sua matricula das
tem certeza exatamente so- 8 às 12 e das 14:00 às
bra,o que um programador 18:00 horas a Praça XV de
faz. Pensam que seu traba- Novembro, 21, 50. andar -

lho é misterioso, ex trema-' conjunto S04. Ed. João Mo
mente diflcil e bem além ritz.
da capacidade de quem não VAGAS LIMITADAS.
tem conhecimentos de rpa- Horários diurnos e notur-
temática superior. nos. Colocação para os pri- .• ,

Isto não é verdade; Pro- melros classificados. ,

-d'..r fJ[;fEB:t'!. tuoos crtu.

GENTE NELE.
CURSO DE PROGRAMAÇÃO

CONDOMfNIO CENTRO EXECUTIVO
MIGUEL DAUX

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

São convocados os Senhores Condôminos a reuni

�m-se em ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, no
dia 08 de março de 1974, às 20,00 horas em 1a.

convocação, com 50% + 1, em 2a. convocação, às

20,30 horas com qualquer número de presentes, nas

dependências do Edifício Centro Executivo Miguel
Daux, na cidade "de Floriílnópolis, a fim de delibera

rem sobre a segui'nte Ordem do Dia:

a) �Ieição do Síndico;
b)'Orçamento para 1974 e 1975;
c) Prestação de Contas;
d) Assuntos Gerais.
Só poderão participar da Assembléia, os condômi

nos que estiverem quites com o pagamento da taxas

de eondomfnío do mês de janeiro de 1974
•

Fpolis-SC, 18 de fevereiro de 1974.

Síndico

AVISO
A Assoclaçâo Católica Catarinense das Obras de Proteção à

Jovem avisa às pessoas interessadas que se acha aberta em sua sede,
ria rua DOI)1 Jaime Câmara no. 59, a matrícula para os Cursos de
Corte e Costura e Alfabetização. (2a, 3a, e 4a. séries do 10. grau).

As inscrições podem ser feitas no referido local, a partir do dia 19
do corrente, 3a. feira até o dia 22, 6a. feira, no horário de 14:00 às
�ro��

.

Adélia Cherem Amin
Presidente

.VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESTOS EM GERAL'

EDITAL
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo

legal, os Tftulos que se acham em Cartório para protestos os

senhores: NILTON PATRíCIO, ANTONIO LUIZ BRAZ, LUIZ DE
ABREU, LEONEL FIGUEREDO, JOS� GOMES.

Florianópolis, 15 de fevereiro de 1974
TABELIÃ

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitaçâo no. 160.810

pertencente ao sr. Ademar Stekcanella.
.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
1 - Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Amador, pertencente a srta. Rosane Cherem de Abreu.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foram extraviados os documentos do vefculo, marca Volkswa

g'im, TL, ano 1970, placa AA-3713, motor BV-057.650.
Ch-BF-0011340, pertencente ao Sr. Silvio Machado.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
'Foram extraviados os documentos pertencentes ao sr. José

Weber - residente em Antônio Carlos - SC. Carteira Nacional de
Habilitação e Certificamo de uma Camioneta marca G.M.C, ano

1950, motor no.228283586, 95HP, Placa ZS-0052, Certificado no.

401.462.

CARTEI�A EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Profissional, pertencente ao sr. Osvaldo Antonio da Silva.

OVA - DIESEL- Concessionário "Merce
des-Benz", necessita elemento com conheci
mento deJegislação trabalhista, INPS, FGTS e

Folha de Pgto.
Os interessados deverão apresentar-se, com

referências, à Rodovia BR-101, Km. 205 -

Barreiros - São José.
Para entrevista com Sr. Tremarin.

DEPIO.PESSOAL

CURSO BANCÁRIO

DE PRÉ-VESTIBULAR
O Sindicato dos Bancários oferece a

VOC Ê: AU LAS MATUTINAS E

NOTU RNAS. MENSALIDADES: BANCÃ
RIOS Cr$ 50,00 NÃO BANCÃRIOS c-s
100,00

INFORMAÇOES E MATRICULAS: Sede do
Sindicato - R. Nunes Machado, esq. ct Tira
dentes - 70. ando

NÃO VISAMOS LUCROS, MAS O SEU FU
TURO!

CLUBE DOZE DE AGOSTO

CARNAVAL DE 1974
RESERVAS DE MESAS

1. As i nscrições de sócios, para reservas de mesas, serão rece

bidas do dia 4 a 9 de fevereiro, no horário comercial.
2. Será admitida uma inscrição para cada sócio proprietário

�ue deverá apresentar carteira social e comprovante de qui
tação do mês de janeiro.

3. No dia 11 de fevereiro (segunda-feira) ãs 20 horas, na sede
do Clube haverá o sorteio das mesas entre os sócios inscri
tos. No' dia segu inte, às 20 horas, os sócios sorteados, cha
mados pela ordem estabelecida no sorteio, escolherão as

mesas. Se o sócio chamado não se apresentar será desloca-
, do para o último lugar da lista.

'

4. Pela reserva, para as seis festas, cada sócio deverá recol her à
Tesouraria a importância de Cr$ 60,00.

CONVITES
5. O convite somente será fornecido, por solicitação escrita

do sócio proprietário para pessoas que, comprovadamente
.rasidam em. .õü1:fá Incalidade e apresentem documento de

i,çl�otjmade ou carteira de sócio de Ctub� d� ig�al cateqoria,
a -ju ízo da Diretoria e mediante o recolhimento, a título de
taxa de frequência, das importâncias constantes na tabela
que sêgue:

.

INDIVIDUAL CASAL
1 - noite - Cr$ 200,00 c-s 300,00
2 - noites - Cr$ 300,00 Cr$ 400,00
3 - noites - Cr$ 400,00 Cr$ 500,00
4 - noites - Cr$ 500,00 Cr$ 600,00
6. As solicitações de convites serão atendidas até o dia 22
� fevereiro, no horário 'comercial. Dos dias 23 a 26, no
horário de 17 às 18 horas, exclusivamente e sem exceção.

SUSPENSÃO DE LICENÇA
7. Os sócios, licenciados possuidores de titulos patrimoniais'

que pretendam suspender a licença, deverão recolher à Te
souraria três mensalidades.

a Os sócios licenciados, que não sejam possuidores de títulos
patrimoniais, que pretendam suspender licença, deverão re

colher à Tesouraria, além das três mensalidades, três quotas
do título patrimonial.

CARTEIRAS SOCIAIS
9. Os sócios são responsáveis pela guarda de suas cartel ras

sociais, cujo empréstimo é punido com pena de exclusão,
pelos Estatutos.

DIA 22 - 6a. FEIRA
BAILE MUNICIPAL - Concurso de Fantasias,
Traje: rigor ou fantásia de luxo.
Mesas a partir do dia 11 de fevereiro.
DIA 23 - SÁBADO
10. Grande Baile de Carnaval - Escolha da
Rainha do Carnaval de 197.4
DIA 24 - DOMINGO

l'

Baile Juvenil- das 18,O,O'às 22,00 horas,
idade mínima 11 anos.

DIA 24 - DOMINGO
2 O. Grande Baile de Carnaval - Concurso
"Asmais belas Fantasias de 1974".
DIA 25 - 2a. FEIRA
Blile I nfantil - das 16,00 às 20,00 horas.
Concurso de Fantasia Infantil.
DIA 25 - 2a. FEIRA
30. Grande Baile de Carnaval - Concurso

"Grupo mais Originai".
DIA 26 - 3a. FEIRA

'I.
40. Grande Baile de Carnaval - Concurso
"Os Maiores Foliões de 74",

SINDICATO DOS TRABALHADORES
NA INDOSTRIA DE CERÃMtCA PARA

CONSTRUÇÃO
IMBITUBA - SANTA CATARINA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

1:1
'

.

:I Brognoli Imõveis
VENDE E ALUGA EM QUALQUER PONTO DA

, CI�ADE
VENDE

636 - casa de alvenaria - 94.m2 - rua José de Anchieta -

estreito, c/4.quartos, copa, coz., 2 banh., armário p/mantim
tos., llvinq, abrigo p/carro - 100.000,00
628 - casa de alvenaria - 158m2 - rua Celso Baima -

jardim Atlântico "- 3 quartos, sala con]., copa-coz., hall,
banho social, dep. empreg., área servo e anexo contendo 3
peças de alvenaria' - 170.000,00 a vista ou 180.000,00 a

prazo.
634 - casa de alvenaria - s/habite-se - rua Aracy Vaz
Cal lado - 4 quartos, living, sala de jantar, 2 banho sOC.,
garage, coz., área de serv., dep. empregada (financiamento
total - 180.000,00).

, 632 - casa de alvenaria - 180m2 - rua Miguel Daux -'
Coqueiros -,200.000,00
630 - casa de alvenaria - 250m2- rua Tenente Silveira -

centro. - c/living c/40m2, 4 quartos, copa-coz., dep, emprego
c/banh., lavanderia e g'lrage - 450.000,00.
65,1 - terreno de 480m2 - loteamento Daniela - praia de
jurerê - 20.000,00
648 - terreno de 600m2 - final da estrada do aero clube- em
frente as instalações do' mesmo - Campinas - 12.000,00

r

653 - terreno de 136.000m2 - caeíra do norte, próximo a

ponte do rio cachoeira, à caminho da armação da piedade.
Possue 42m de praia - 10.000,00.
535 - terreno de 31 O,36m2 - rua Padre Zuber - capoeiras -

ótima localização - 10.000,00 a vista ou 11.000,00 a prazo.
639,- conjunto 30. andar - 30m2 - rua João Pinto - centro
- 20.000,00
638 - conjunto 70. andar - 35m2 - ed. Dias Velho - rua,

Felipe Schrnldt - centro - 30.000,00

ALUGA
Rua Servo Buchele, 610 - 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro•... ,Cr$ SOO,OO
Rua Tolentino de Carvalho, 184 - 3 quartos, sala, cozinha,
banheiro - Cr$ 800,00
Rua João Cruz e Si Iva, 158 - 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro Cr$ .•.••..••.•..•••.•
Rua Arnoldo Candido p/casal s/filhos. 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro - apto - Cr$ 800,00
Rua' Abel Capela, 483 - 4 quartos, sala, cozinha, banheiro,
jardim de inverno, terraço, dep. de empregada completa
Cr$ 1.300,00

-

Rua Santos Saraiva, 660 apto 01 - condom(nio, 1 quarto,
sala, cozinha, banheiro Cr$ 600,00
EM OESTAQUE
Ed. Bianchini (Canasvieiras) 1 quarto, sala, cozinha, banheiro,
local para carro Cr$ 2:170,00

'

SEDE PRÓPRIA:
Rua José Cândido da Silva no. 721 - Continente
ESCRITÓRIO ILHA:
Rua Nunes Machado no. 12 conj., 3,
Sede Própria e Estacionamento para Clientes
Fones 6462 - 6616 - CRCI 55

VENDEM-SE - APARTAMENTOS
-

no centro, prontos para
: morarde um, dois ou três'

quartos \- Edifício '�A'.COElHO"
o

Vere tratar à rua Felipe Schmlnt, 85

Telefones 2777e 2765: '

VENDE-SE OU ALUGA-SE
,

Casa de material com dez peças - quatro dormitórios
- localizada na Praia das Palmeiras - Coqueiros. Tra
tar à rua Padre Roma, 90. >

CASA ALUGA-SE
Aluga-se uma Casa sita à rua Tiradentes, 51 com 3 quartos,

Salade Jantar, Despensa, Cozinha e Banheiro.
Tratar, Rua Jerônimo Coelho, 34.

ALUGA-SE
Casa em Bom Abrigo à rua Antenor de Moraes, 251, com

3 quartos, sala, cozinha, dependerícias de empregada,
garagem. Preço Cr$ 850,00 - Tratar pelo fone 3342.

CASA ALUGA-SE
Aluga-se uma casa à rua Conselheiro Mafra, 188 -

Tratar no local.

ALUGA-SE
Residência mobiliada, com garagem, 5 quartos, 2 banhei

ros e demais dependências à Av. Mauro Ramos, 225. Preço de
ocasião. Tratar na mesma.

PROCURA-SE IMÚVEIS
PROCURAMOS PARA ATENDER PEDIDOS

IJRGENTfSSIMOS DE CLIENTES, PARA COMPRAR.
CASAS, APARTAMENTOS E TERRENOS TR. ,RUA JOÃO .

PINTO 21 - 30. ANDAR CONJ. 9- CRECI-139.

Pelo presente edital, faço saber que na dia 20 de Abril de
1974 será realizada neste' Sindicato a eleição para a

composição da Diretoria, Conselho Fiscal /e
Delegados-representantes ao Conselho da Federação a que
está filiado este Sindicato, bem como a, de seus respectivos
suplentes, ficando aberto o prazo de 15 (quinz e) dias para o

registro de chapas na secretaria, que correrá a partir da
publicação deste edital, tudo de acordo com o art. 11 e seu §
10. da Portaria Ministerial número 40 de 21 de Janeiro de
1965,

As chapas deverão ser registradas em separado, sendo uma

para os candidatos à diretoria e Conselho Fiscal, com os
r e s p e c t i vos s u P I e n t e s , e o-u t r a p a r a o s

Delegados-representantes ao Conselho da Federação e seus

suplentes. Os requerimentos para o registro de chapas deverão
ser apresentadas na secretaria, em 3 (três) vias, assinados por
todos os candidatos, pessoalmente, não sendo permitida para
ta} registro a outorgada de procuração, devendo ser

apresentados todos os requisitos contidos no § 10, do art. 11'
da citada Portaria. O requerimento acompanhado de todos os

dados e documentos exigidos para o registro, será dirigido ao

presidente do Sindicato, podendo .esse requerimento ser

assinado P'" quarquer do. candidatos componentes da chapa. DE

FI�'ANOPOLlS
PARA IMBITUBA

A secretaria da entidade, fornecerá maiores detalhes aos àJlt ,- 10,00 - 14,00 - 17,00 e 18,90 horas
Interessados. As eleições serão realizadas das 8 (oito) às 20 'O� -; í)RIANÓPOLlS PARA IMARUI
(vinte) horas,

� 'O �;> '/ oras

Imbituba, 18 de Fevereiro de 1974, �;\,.. <(I'f \ANÓPOllS PARA LAURO MULLER
Angelino Lúcio de Souza � ,

1,30 horas."Administrador designado pela " '-----�·ITO PARA PORTO ALEGRE E TUBARÃO ÀS
Delegacia Regional do Tr_a_w_'_' _

EMP'R ESASANTO ANJO DA GUARDA LTOA.
Estação Rodoviária de Florianópolis -

fones: 2172 e 3682
HORÁRIOS

DE FLORIANÓPOLIS PARA PORTO ALEGRE
Passando por Lagun� - Tubarão - Criciúma - Araranguá -

,

Sombrio - Santa Rosa e Osório
às 4,00 - 12,00 - 20,00 e 22,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA TUBARÃO
às 4,00 - 7,00 - 8.00 - 8,30 - 10,00 - 12,00 -- 13,00 -

14,30 - 15,00 - 16,15 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 22,00 e

24,00 horas.
DE FLORIANÓPOLIS PARA CRICIÚMA
às 4,00 - 7,00 - 8,30 - 12,00 - 15,00 - 20,00 - 22,00 e

24,00 horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA LAGUNA
às 4,00 - 6,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,15 - 18,00-
20,00 - e 22,00 horas

-----�._- -
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O' amor florianopolitano d,i Luiza'

Laiza (é assim que se pronuncia)
Minelli, a filha de Judy, deu a enten
der - e todos 'entenderam - que'
havia algo no ar além das três apre-·
-sentações no HotelNacional, Rio, e a
sua consequência: 350 mil dólares de
cachet. E esse "algo" não é o seu

ex-boy friend Peter Sellers, também
no Rio, conforme anunciaram; nem o

Carnaval carioca. Laiza declarou que

queria porque queria se encontrar,
reencontrar, com um antigo amigui
nho, o mui latin lover da foto, Luiz

. Henrique RO!n, from Itaguaçu.
E como Luiz, ou Tito, não mais

se encontra \ em Itaguaçu, 'mas devi
damente mocozado em Santo Antô
nio de Lisboa, onde as notícias cus

tam a chegar, é bem provável que a

estas alturas, o jovem em questão
ainda não tenha se apercebido do

furor que está causando neste Brasil
Numa outra, hipótese, é provável,
quem sabe?

, que a estas, alturas já.
esteja nos cantantes braços de Laiza,
tirando a menina dos curiosos e

,

cariocas olhares e esteiam, os dois,
'escondidinhos no refúgio de Santo
Antonio. Por que não? E .se Luiz
assim não fez, está dormindo de toca:

pois é exatamente isso que ela quer.

Afinal, prâ se lembrar do rapazzzz
.

encontrado num bar novaiorquino
num determinado dia de 1965, é

porque deve haver alguma coisa de

'sensacional (prá ela) que nós, simples
espectadores, não ousamos imagi
nar...

..

Díco, Luizinho e Giovanni, em uníssono

coro: "Neste ano hei de vencer"

o Carnaval vai chegando e nem parece.
Será depois-de-amanhã, com o Baile
Municipal. Pode ser que ainda ouríce a,
população mas, agora, uns poucos dias
antes, quase que nada de nada - se bem

. que earnã é coisa de dia. .-,
,

Só quem tem áceÍiclido a carnavalesca

fogueira, até agora, são os concorrentes
e hors-concorrentes à passarela do Baile .

Municipal. Díco já anunciou que sairá de

"'Passeio do Marajá". Segundo ele, a.
fantasia se baseará "nos faustosos pas-
seios -dos antigos Marajás hindus pela
Roma Antiga". Não sei não, mas o

'único marajá que eu conheço que badale
em Roma é só mesmo a conhecida e

deslumbrante-deslumbrada maraâni de

Baroda, aquela que mais parece uma
, cozinheira baiana ...

Segundo o desfilante muitas vezes

vencedor, Luízinho Santana desta vez

nem sequer conseguirá alcançar suas

alcochoadas sapatilhas. Mas Luizinho,
que se fantasiará de Iemanjá Negro, e

que até bem pouco fazia questão de
manter sua roupínha no mais absoluto
segredo, garante que desta vez vencerá.

Enquanto isso, na surdina, Giovanni,
consagrado coiffeur desta praça, troca
escovas e secadore' pelas pedrarias e

veludos a fim de mostrar aos adversá
rios, com quantos paetês se vence no

Municipal.

É, Pantera não vive só de

caviar e champanhota.
Lourdes Catão também

se alimenta de sanduiche de'

piortandela do Doze...

Foto Paulo Dutra.

Um vernissage de 'corpo ausente
Na quarta-feira da semana que passou compareceu muita gente - e algumas

o Museu de Arte de Santa Catarina, obras foram adquiridas. Entre os com

apelidado' de MASC, engalanou-se para pradores de bom gosto figuram os no

mostrar sensacionais trabalhos de Irani, mes da UDESC e de Eugênio Doin

pintor-entalhador das Paraíbas, irmão de Vieira.

Iaponâ' Di Soares, conhecida figura da

intelectualidade ilhôa. Foi o que se pode A expo permanecerá em cartaz até o

dizer uma exposição de corpo ausente,' dia 28. Vale uma visita. Vale uma

. h� a visto que o artista encontra-se na aquisição: os trabalhos estão baratos e o

Europa. E por isso Laponã recebia, os autor está despontando como um dos

cumprimentos em nome da família. EJ.bons entalhadores da.América do Su�.
\

Olê-Iê olá-lá vamos lá:

Atacado & Varejo' j�
botando piá quebr

______________-' uma letra

Horóscopo
• Omar Cardoso

...

ÁRIES Primeiro dia do seu Inferno
Zodiacal. Desta maneira, procure, viver um

período que pode ser caracterizado pelo seu

dinamismo, pela sua coragem de enfrentar e

derrubar obstáculos. Sua força mental, con
trihuírã para o seu êxito.
TOURO - Não permita que o pessimismo de
outras pessoas possam influenciar na' sua

vida, especialmente nas suas atividades, n�s
contatos com pessoas importantes para o seu

progresso moral, mental e espiritual. Pode

contar com o favor das, pessoas mais idosas.
GÊMEOS - Tudo 'quanto almejar no setor

profissional, será viável. Lute pelo seu êxito
neste sentido. Terá agora a elevação trazida
por Peixes, o signo que 'hoje tem início. A

colaboração que receber de pessoas nascidas
.em Fscorpião, Câncer, Peixes Será decisiva.
CÂNCER - Este não é um dia para arranjar
conflitos ou desentendimentos com outras

pessoas. Cuidado, O fluxo do planeta regente
não se harmoniza o bastante, para que abuse
do seu influxo. Boas notícias. Sensível me
lhora de hoje em diante.
LEÃO - Faça o uso certo, devido à sua

capacidade de a�ão, da su� inteligência e terá
o máximo de bons resultados neste dia. Seus
contatos com pessoas nascidas em Gêmeos,
libra, Ãries e Sagitário trar-lhe�ão compensa
ções. Desde hoje até o dia 20 cuide bastante
da saúde e não deixe que nada do seu

passado o prejudique. '

VIRGEM - Novas possibilidades de êxito,

profissional deverão surgir neste dia. A fase
astral, iniciada nesta data, tende a favorecê
lo imensamente, tanto no amor, como no

plano material, associativo e social. Procure
ser determinado e firme e não discu tir com
nativos de Peixes.
LffiRA - Um dia intensamente promissor,
exceto para as decisões precipitadas. Evite
julgar impensadamente as pessoas, apesar de
tudo. Procure divertir-se. Conte com o apoio
de todos em seu favor, porque todos procu
rarão ajudá-lo, principalmente os nativos de

Câncer, Escorpião e Peixes.
-

'ESCORPIÃO - Todas as idéias que tiver ha
verão de conduzí-Io a 'boas conclusões. Hoje
se inicia o seu melhor período. Todas as de-

_ cisões bem pensadas, o levarão a resultados
satisfatórios, lucrativos, perfeitos. Amor, roi
vado, casamento favorecidos.
SAGITÁRIO - Acredite na mais poderosa

, influência da sua personalidade marcante,
pois, o seu, é o signo favorável à popularida
de, à elevação desde a condição mais humil
de a mais bem sitliàda. Familiares o favorece
rão .sobremaneíra, Cuide da, saúde. Prepare-se
para ganhar mais dinheiro em negócios.
CAPRICORNIO - Dia feliz. Fará boas ami
zades. Lucrará nos negócios. Notícias felizes.
Elevação profissional. Tudo que tenha alme

jado ultimamente, poderá acontecer agora a

qualquer momento. Amor cóm pessoas já
conhecida.
AQUÁRIO - Tenha em mente que a disposi
ção de vencer, a constância e o seu natural

espírito de independência, poderão hoje e

sempre ser favoráveis ao seu êxito pessoal.
Trabalhe com dinamismo e conte com a

proteção de todos principalmente os nativos
de Escorpíão. Câncer e Peixes.

'

PEIXES - Terá hoje um dia feliz, especial
mente se nasceu no primeiro decanato do

signo: Seja, contudo, qual seja a data de seu

nascimento espere o melhor. Inferno Zodia
cal ficou para trás. Sua vida melhorará
progressivamente porque só benefícios advi
rão depois de ter transposto a fase mais
difícil do anõ.

TV
TV.CULTURA-CANAL6

13:30 - TV. Educativa; 13:40 - Seriado
de Aventuras; 14:00 - Sessão da Tarde;
15:30 - Os Três Patetas; 15:50 - Sessão,
Patota; 17 :10 - Daniel Boone; 18:10 -

Divinas e Maravilhosas; 19:00 - O Machão;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - A Pantera e

Seus Amigos; 19:45 - Mulheres de Areia;
20:35 - Rede Tupi de Notícias; 21:00 -

Discoteca do Chacrinha; 22:40 - Cinema
Classe Especial; 00:15 - Estórias Fantásti
caso

TV. COLIGADAS-CANAL 3
'13:30 -' Tele Jornal Hoje; 14:00 -

Seriado de Aventuras; 14:30 - Cíne Dese
nhos; 15:00:- O Zorro; 15:30 - Os Muzzare
las; 16 :00 - Afríca; 17 :00 - Chucle Heads;
17:30 - Os Boas-Vidas; 18:00 - Shazam,

, Xerife & Cia.; 18:45 -_ Supermanuela; 19:40
- Tele Esporte; 19:45 - Jornal Nacional;
20:15 - O Semideus; 21 :00 - QUarta Nobre;
22:00 - Destaques na TV; 22:05 - Os Ossos
do Barão; 22:45 - Têmpera de Aço; 23:45 -

Sessão Coruja.

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o
fígado ...
tome

llir7g�"RODONAl
e viva MAIS conr....

c z_"_r_y_M_"_C_ha_'_d_'o_, )

ESTEVE NA BAHIA
Quem recentemente esteve na Bahia onde foi

recebido pela alta cúpula do Departamento de
Turismo, bem como assessores do Governo de
Salvador, foí nosso particular amigo Luiz Daux.

ARTE EM XANXERt
,A pintora Hilda de Castro Maneschy, sábado

O Departamento Central de Compras já
às 20 horas no salão de festa do Hotel Ravena.J concluiu a aquisição do equipamento destinado

em Laguna, inaugurou sua exposição de pintu-
ao Hospital Regional São Paulo, de Xanxerê,

ra, num patrocínio da Prefeitura Municipal cuja inauguração deverá fazer parte do progra-
ma comemorativo ao terceiro aniversário dodaquela cidade.
Governo Colombo Sálles.

PASSONI
Procedente de Brasília onde tratou de as

sunto relacionado a inauguração da agência do
BESC, no Distrito Federal, o Diretor' daquele
Banco, Sr.' Carlos Passoni Junior.

EMCAMBORIÚ
O Secretário da Administração e sra. Evaldo

Amaral estiro veraneando no Balneário Cambo
riú. Na última semana, o Secretário Amaral e

sra. foram homenageados com um jantar por
um grupo de amigos.

OPALA
Quem está circulando num opala zerinho

pela cidade, é a charmosa Dete Piazza, que nos

disse, estarei firme no carnaval de Balneário
Camboriú. Lá, a turma é internacional.

�
ANIVERSÁRIO-

,

Helãdia Kotzías, sábado recebe convidados
em seu apartamento para um jantar, em come-

,

moração a seu aniversário.
CHEGANDO

Júlia Lins Benatto, voltando de sua lua-de-mel

PABW
Chegando de Buenos Aires para passar, o

carnaval aqui na ilha o internacional cantor
Pablo Sebastian. Sexta-feira o. cantor em foco
está no Saveiros e homenageará Neide Mariar
rosa participando da seresta de raça.

MARTHA,
Martha é a linda filha do casal Sonia e

Augusto Wolf, que aniversariou no último
sábado. Este ano, o aniversário de Martha foi
comemorado com um grupo muito íntimo.

PRIMEIRA REUNIÃO
Marcado para dia 10. próximo no Querência

Palace
.

Hotel, ala. reunião municipal da As
socíação Brasileira de Indústria de Hotéis. A

Informação é do sr. Francisco Vaz, Presidente
da Associação Indústria de Hotéis em Santa
Catarina.

COMPROU CASA
O jornalista Paulo Gasparoto da Zero Hora

em Porto Alegre acaba de adquírír uma residên
cia antiga em Laguna onde sua vivenda na

temporada de primavera verão.
NATAÇÃO

Patrocinado pelo governo do-Estado já está
funcionando o curso de natação para crianças
de 6 a 13 anos. O curso éorganização da CRE,'
ministrado pelo professor Edégar Arruda Salo
mé.

CORAL
O Dr. Carlos Faria na última semana passou

o cargo de Presidente da Associação Coral de

Florianópolis ao sr. Carlos Faraco. A Associa
ção Coral vem chegando de uma viagem 'ao
norte do país, onde recebeu calorosos. aplausos
pelas suas apresentações.

ASSINATURA CONTRATO
Na presença do Governador Colombo sanes,

foi assinado em São Francisco do Sul um
contrato entre o Departamento Nacional de
Portos e Vias Navegáveis' e a Companhia Brasi
leira de Dragagem, cisando a execução de

dragagens de interesse do porto de São Francis
co, obras que serão realizadas por determinação
do Diretor Geral do DNPVN, Zaven Bochossían
e do Ministro dos Transportes, Mário Andreaz-
za.

O industrial e sra. José Carlos Renatto, estão
chegando 'de sua viagem de núpcias de Buenos

JRita de Cássia Areias e Onedi Ramos, após a' 'Aires. Benatto que é proprietário. da Armatc
cerimônia de seu c��amento sábado na Igreja trouxe modelos exclusivos para sua exigenteNossa Senhora de Fátima: '

clientela.

PRÍMIOS-
Seis mil cruzeiros e um troféu serão prêmios

entregues ao 10. lugar da fantasia de luxo que
,

se apresentar no baile municípal na cidade de
Lages, promoção do Clube,t4 de Junho.

CHEGANDO
Pelo vôo da Transbrasil chega hoje a nossa

cidade procedente de Brasília onde foi tratar de
assuntos relacionados a suas indústrias, o indus
trial Realdo Guglielmí,

Secretário Eudnio Lapagesse deixou o hospital,
Celso Ramos e a convite do Governador Colom-

-,

bo Machado Salles está no Palácio da Agronô
mica.

Cinema Darci Costa

de caça às feiticeiras, desenrola
da na Inglaterra de 1685, com
grande dose de sadismo e vio-
-Iêncía. O' diretor chama-se
Franco Jess, ao que tudo indi
ca, um pseudônimo. Cine Co
ral: 3-8-10 horas.

NOITES ARDENTES, de
Max Pecas

AVANTI... AMANTES À
ITALIANA, de Billy Wilder.
Cine Roxy: 2 e 8 horas, Censu
m 18 anos.'

ASSIM NASCE tJM HO
MEM, de Dick Ricjards, com
Gary Grimes.: Technicolor. 18
anos. Cine Jalisco: 8l!0ras.

COMPLEXO DE PORT
NOY, de Ernest Lehman, com
Richard Benjamin e Karen Bla
ck. Technicolor -'- 18 anos.
Cine Jalisco: 8 horas.

O ENTERRO DA CAFETI
NA, nacional cf Jece Valadão.
Censura 18 anos. Cine Rajá: 8
horas. '

ADEUS, CEGONHA,
ADEUS - Produção espanhola
ou mexicana, narrando a aven-

, tura de um grupo de ado�escen
tes, que se unem em forma de;
ação clandestina, para que' a
ingênua noiva de uma deles :

traga ao, mundo um fílho, à
margem da sociedade imcom
preensiva que, os rodeia. Os
protagonistas: Maria Isabel Al
varez, Francisco Villa, Merce
des Borque, Alfredo Santa
Cruz, todos sob a direção de
Manuel Summers. Eastmanco
lor - Censura 14 anos. São
José: 3-7,45-,9,45 horas.

ESTAÇÃO POLAR ZEBRA
(Ice Station Zebra) Aventura
nas geleiras do Polo Norte, com
Rock Hudson, Ernest Borgine,
Patrich McGoohan, Jim Brown,
Lloyd Nolan, soa direção de
John Sturges. Reapresentação
- MGM. PanavisionfMetroco-'
lor - Censura 10 anos. Cine
Ritz: 5-7,45-9,45 horas:

-

O JUIZ SANGUINÁRIO
(The Bloody Judge) Cristopher
Lee, Dennis Pfice, Maria Schell,
Maria Rohn, Peter Marte I e

Maragareth Lee, numa história Estação Polar Zebra; de John Sturges.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Crise do papel ameaça gráficas epadarias
:.,.

Rio Vermelho, centro de

turismo internacional .

'

A bucólica localidade de Rio Ver

melho, localizado no Norte da Ilha,
onde está instalado o "Camping"
mantido pela Secretaria da Agrícultu
ra, deverá servir também no futuro

para a instalação de um grande hotel
e vários motéis, segundo prevê o

Projeto Catarinense de Desenvolvi

mento com a implantação do Con- '

junto Turístico Oceânico de Floria

nópolis.
A informação foi prestada à ím

prensa na .tarde de ontem, durante

almoço promovido pela Secretaria da .

Agricultura e vários jornalistas e que
Berenhauser: confiança nos projetos

contou com a presença do Sr. Henrí-:

que Berenhauser - idealizador do

camping - além do engenheiro agrô
nomo Glauco Olínger, Secretário da

Agricultura.
PLANOS

Fundado em janeiro deste ano

para atender as necessidades de ex

pansão imediata das ativid des cam

pistas dos turistas brasileiros ' estran

geiros, o "Camping do Rio erme

lho" é considerado um dos me

do sul do País e recebe periodíc en

te uma população de 90 a 100

famílias procedentes de vários muni-,

cípios brasileiros e principalmente da

Argentina. "O local, há cerca de 12

anos" era um imenso banhado e

graças à persistência do Sr. Berenhau
ser se transformou num paraíso" -

comentavam aos repórteres os asses-

'sores da Secretaria da Agricultura.
Lembraram que ainda em 1970 "nin

guém acreditava-que os dois milhões A área será ampliada para 1.200 he

de Pinus Elliote plantados na área

pudessem se desenvolver" ..

Ocupando 1 hectare da imensa

faixa plana de Rio Vermelho, Iadea
.do à esquerda pela praia do Moçam
bique e à direita pela Lagoa da

Conceição, o '''camping'' reserva uma
área de rara beleza da prímítíva flora
da Ilha, além dos Pinus. O ambiente
foi criado pelo Sr. Berenhauser de
acordo com o costume europeu, atra
vés das suas viagens pelo Velho Mun

do. "Embora o camping tenha sido
arrendado ao Camping Club do Brasil
e seja utilizado pelos seus associados,
a população de Florianópolis tam

bém pode usufruir dos seus benefí
cios" - lembra o seu criador, anunci
ando que basta o interessado obter
uma credencial nesse sentido na Se
cretaria da Agricultura. Além da cre

dencial; é cobrada uma taxa de

Cr$ 5,00 por pessoa adulta. P acesso

pode ser feito pela praia dos Ingleses,
através de Canasvieiras (asfalto) ou

via Lagoa da Conceição.

De acordo com os planos da Se
cretaria da Agricultura, em breve o

"camping" terá sua área de l mil
hectare ampliada para 1.200 hectares
proporcionando estacionamento para,
200 automóveis, e servirá para á.

implantação 'do Conjunto Turístico
Oceânico da Ilha que segundo a

definição de um alto funcíonârío do
Governo "será um dos maiores inves

timentos do Estado, não em termos

de aplicação de capital, mas em

benefícios para a população."

MUITO SAMBA E CALOR ... NA 2ª NOITE DO TAC

"Edifício Balança" provavelmente ironia a algum prédio da cidade foimuito aplaudido.

AGRADECIMENTO
EUGÊNIO LAPAGESSE, sensibilizado pela assistência que recebeu de todos

,quantos o confortaram no período e�" que esteve internado no Hospital Celso

Ramos, impossibilitado de expressar a cada um em particular o seu reconhecimento,
agradece, de público, profundamente, a manifestação de estima de que foi cercado.

Ao eminente e renomado cirurgião, médico assistente Doutor Newton O'Avila,

por sua alta competência e extremada dedicação, e à sua equipe, Doutores Alvaro
Souza Neto, Odison 'Cesar Ávila e SautoKanequsuku; ao ilustre Anestesista Doutor

Danilo Freire Duarte e seus aUkiliares; ao Doutor José João Harger, dedicado Chefe

do Banco de Sangue e seus auxiliares; aos abnegados profissionais do Laboratório de

Análise, 'Chefiado pelo Doutor Abrão Bechara Seleme; ao Doutor Valdo Jo�
Ramos Schaeffer, Chefe do Departamento de Radiologia e seus auxiliares; ao

Excelentíssimo Senhor Secretário da Saúde Doutor Henrique Manoel Prisco Paraiso,
ao Doutor Alfredo Jorge Daura, Digníssimo Diretor da Fundação Hospitalar; à

Direção .do Hospital, Doutor Luiz Carlos de Souza, Doutor Newton Marques da
Silva ao Senhor Alcino Vieira e ao dedicado dr. Claudio de Vicenzi; à Dona Aurea

Bueno, à Dona Maria Cleia Teixeira, ao corpo de En�ermagem e demais servidores e

aos Emigos da' Imprensa escrita e falada, toda a Gratidão. .

'

Florian6polis, 20 de fevereiro de 1974.

'A falta de papel está

atingindo seu poritó- crttí
c o em Florianópolis, prín
cipalmente nas padarias e

gáficas, Alguns proprietá
rios reclamam dos altos

preços cobrados pelas pa
pelarias, não porque haja
grande falta, mas porque o

produto estava sendo ar

mazenado e agora é vendi
do a Cr $ 8,00 o quilo.

Na "Mercearia Polli" lo
calizada na rua Rafael Ban
deira os rolos de papéis
disponíveis até segunda
-feira chegaram no fim e o

proprietário passou a utili
zar papel de_embrulho,

NAO HÁ LUCRO

Ontem à tarde, a pro
prietária da "Pollí" estava

utilizando pequenas emba

lagens de papel para em

b rulhl!r o Wiõ. "Nesses sa .

quinhos cabem quatro
pães e o lucro de Cr$ 0,3
d e cada pão é gasto no pa- ,

pel. Esta é a única alterna
tiva que nos resta".

Revelou que as quatro
centas folhas de papel em
brulho adquiridas terça-fei
ra da semana passada, ter
minaram .segunda-feíra e

possivelmente a partir de
hoje o freguês terá que le
'var o pão na mão. "Já fica-
mos sem papel no final de
dezembro. oportunidade
em que o tregues sentiu o

problema e passou a trazer
sacolas ou embalagens de
casa. Depois que o papel

Na segunda noite do Festival de Músicas de Carnaval a

.

marcha "o carnaval da ilha" foi recusada, o público
raramente dançou e cantou e dois crioulos, Susete e Jose

Alberto, dois bons sambistas, acenando frequentemente
para a platéia conseguiram motivar muito pouco as duas
centenas de pessoas que compareceram ao Teatro Álvaro de
Carvalho.

'

A Comissão Julgadora, formada por jornalistas e

intelectuais, selecionou cinco canções, que deverão
concorrer definitivamente aos dois prêmios, o primeiro uma

soma de Cr$ 3.000,00 e o direito de participar do festival
nacional de Músicas de carnaval. O lo. lugar coube a "falso

toureiro", seguindo "edifício balança", muito aplaudida
pelo público, "a voz do samba", "a colombina" e

finalmente "vai no cordão".
POUCO "MORRO"
Ou

_
porque os sambistas dos morros que cercam

Florianópolis foram pouco' informados do festival ou então

porque ficaram constragidos em participar de um concurso

realizado em um localde.. cultura jamais frequentado por
eles, poucos dos conjuntos apresentados ontem tinham a

marca dos verdadeiros criadores de samba.
!

Porém, no meio da improvisação demonstrada por parte de

alguns concorrentes, dois intérpretes, José Alberto e Susete

conseguiram motivar estrondosamente o público e pela
primeira vez sentiu-se o clima de carnaval. O frevo "vai no

cordão" que começa com o apelo "chega mais, vem transar.

os três dias" foi tirtridamente dançado pefa platéia dos

primeiros e segundos camarotes e em determinado

momento, sambando animadamente, dois, rapazes fizeram
todo o público virar a cabeça para trás, para aplaudi-los.
O segunda noite do festival de músicas de carnval começou
pouco depois das' 21 horas e encerrou às ,23. A letra da

primeira música escolhida pelo juri foi: "falso toureiro": ai

. toureiro/ porque deixaste a colombina por aí, toureiro" se

ela é mais linda que as touradas de Madrid/ ai, toureiro/ teu
juramento é matar ou morrer/ mas nesta noite de paz/ por

,

favor/ não vá querer matar de amor/ falso toureiro/ você se

enganou/ olê, olê, olá/ jurou amar e depois não amou/ alê,
olê.iolá.
O 20. Festival de Músicas de Carnaval termina hoje, quando
então as finalistas serão derradeiramente classificadas;

Ó festival é promoção da Diretoria de Turismo da Prefeitura
e iniciou segunda feira. E apesar da falta de aparelhos de ar

condicionado, no Tac, discretamente decorado com balões,
é mais que provável que o público volte a lotar mais uma

vez o estabelecimento.

A Escola de Samba
Protegidos da Princesa
desfilará com
imponentes fantasias
e promete vencer sua
principal rival: a
Copa Lord

,

Com nostalgia, «Protegidos»
promete aqorao 10. lugar

D� um 'lado a Escola de Samba Copa ENREDO
Lord querendo arrebatar o tricampeonato A diretoria da escola escolheu como

no concurso carnavalesco e de outro os tema para o enredo deste ano o título:

Protegidos da Princesa querendo arrebatar "Reminiscência de, Carnavais", no qual
a supremacia da sua maior concorrente. revela o que se passou com a escola durante

Este é o clima oficial do carnaval de rua na a sua existência, pois no ano passado a

Cidade. entidade completou "jubileu de prata",
Diz o presidente da Escola de Samba cuja letra e música é do diretor artístico da

Protegidos da Princesa que este ano o escola, Darci Vieira.'

carnaval será de sua agremiação, que' só
Diz o histórico fornecido pela presídên-

d cia que a escola nasceu da idéia de um

perde para a Copa Lord quan o a sua
punhado de J'ovens militares pertencentes àescola não desfila,

Para garantir a sua pretensão, os Protegi- Marinha, todos servindo nesta Capital e

dos da Princesa ensaiam diariamente e
filhos' da Ilha, com a finalidade de fazer

estão dotados de .grandes fantasias. Além reviver o carnaval de rua, visto que já

disso, a sua bateria é considerada por todos naquela ocasião desapareciam os famosos
blocos: "Brinca Quem Pode", "Tira-Mão",

os seus, componentes como uma das maio- "Filhos da Lua" e "Os Bororós".
res atrações da escola: cerca de' 80 mem-

bros são responsáveis pelo samba das de- .

O Samba Enr�do dos Protegidos da

mais alas dos Protegidos.'
Princesa é nostálgico e lem�ra os grandes

_ __o __ .___

momentos da escola, seus diretores, com-
Contudo, àlêm da bateria e das fanta-" ponentes e grandes destaques. E até este

sias, os. Protegidos apresentarão diversos ano a escola se orgulha de, durante esses

destaques em sua ala de frente e uma vinte cinco anos de existência, conseguir no
magnífica cabrocha para concorrer ao con- mínimo os segundos lugares dos concursos

curso de cidadã samba. "Este ano vai ser de todos os anos.

difícil dar outra escola em primeiro lugar", COMPONENTESEDESTAQUES
afirma Mário Norberto da Silva, presidente A Escola de Samba Protegidos da Prín

da escola. "Para tanto, estamos nos apron- .cesa desfilará neste carnaval com 270 com

tando com afinco e todos os nõssos compo- ponentes, na seguinte distribuição: 20 alas

nentes estão entusiasmados com o desfile femininas, 17 alas masculinas, 18 figuras de

na- segunda-ferra; Porém, apesar da empol- - destaques, Porta-Bandeira e Mestre-Sala,
gação nós respeitamos as demais escolas 2' baterias, sendo que uma delas será

participantes deste carnaval, ou sejam: Em- composta de 20 garotos todos' na idade,
baixada Copa Lord, Lufa-Lufa e Império média de 15 anos, diretoria e Conselho

do Samba", acrescenta. Delíberativo da agremiação.

Na falta de papel, várias padarias deverão
recorrer aos sacos plásticos para o embrulho dos

pães. E as gráficas já têm sua produção limitada
'

voltou, as sacolas sumiram, '

mas acho que deveriam
voltar logo. Para embru
lhar batatas, estamos em

pregando jornais, que tam
bém está escasseando.
A "Panificadora Brasí

lia", na Praça XV, não está
sentindo problemas advin
dos da crise .do papel, que
está afetando todo o mun

do. Uma vultosa remessa

chegou ontem, e por al

gum tempo o problema es

tá fora de cogitação.
Na "Panificadora Cen

tral"; da Rua Felipe
Schmidt, o papel não falta
rá, desde que o proprietá
rio se dispuser a pagar Cr $ ,

8,00 o quilo. Seu proprie
tário adverte que se afalta
do produto atingir novas

proporções, piores que as

atuais, os fregueses terão

que trazer de casa sacolas
óu embalagens para levar o
pão. A outra opção, talvez
a última, é levar o pão na

mão.
,

A exemplo de outras
padarias, a "Italpão" da

Felipe Schmidt está econo
mizando papel ao máximo.
O papel disponível termí-'
nará hoje e as balconistas
solicitavam ontem que os

fregueses trouxessem saco

las ou saquinhos.
NAS GRÁFICAS
A Gráfica "Tupy", à

rua Pedro Soares, renova

diariamente seu estoque.
Em visita pelas várias in
dústrias de papel no Esta

do, Aquiles Machado, do
no da Tupy, conseguiu a

quantia ínfima de qui
nhentas folhas de papel
ofício. "São gastos 60 qui-

los de papel por dia: Se
.

quero trabalhar amanhã,
tenho que sair e comprar a

preços exorbitantes. Em

consequência, tivemos que
aumentar os preços em

20% depois da crise, e pa
rece que tem gente guar
dan do papel esperando
melhores preços".

Aquiles afirmou que os
.

prejuízos de Cr $ 8 mil nos
meses de janeiro e fevereí- .

ro tenderão a aumentar e'
os problemas surgirão gra
dativamente com o desem

prego.

PROVIDÊNCIAS DO
SINDICATO

O Sindicato dos Traba
lhadores das Indústrias
Gráficas não está tomando
nenhuma providência com

relação a falta de papel. O
Presidente do Conselho
Fiscal, Olegário Ortiga, re
velou que o Sindicato está

procurando fazer com que
a mão-de-obra não fique
desempregada. "A tomada
de posição deveria partir
dos proprietários das gráfi
cas".

"MADEP�SCA S.A. - Indústria e

.Comêrcio de Pescados"
Sociedade Anônima de

Capital Autorizado
CGC No. 83.647.503/001

Rua. Cei. Fernandes Martins s/no
L AG UNA - SC.

AVISO
Comunicamos à praça e a quem interessar possa, que de

acordo com as deliberações da AGE realizada em 09.01;74,
com alteração estatutária inclusive, está assim constituido o

CONSELHO DIRETOR desta empresa:
Alcebíades Luiz Madeira - Diretor Presidente'

Hermenegildo Machado - Diretor Administrativo, e
Adelir Madeira - Diretor Adjunto.

Aproveitamos a oportunidade para ratificar o nosso aviso

datado de 26.12.73 publicado no "JORNAL DO
COMÉRCIO" e "O ESTADO" que se aditam nas cidades de
Porto Alegre (RGS) e Florianópolis (SC), em suas edições de
27/28 e 31/12/73 e 28/29 e 30/12/73 respectivamente, nos
seguintes termos: "AVISO" - Cumprimos o dever de
comunicar ao público em geral que esta empresa "NÃO
COLOCOU AÇÕES À VENDA" no mercado primário,
revestindo-se' de total ilegalidade qualquer emissão de ações e:
consequente venda em nosso nome.

Laguna, 22 (vinte ,e dois) de Janeiro de 1974.
Alcebiades Luiz Madeira - Dir, Presidente

Hermenegildo Machado - Dir, Administrativo

, Adelir Madeira - Dir. Adjunto.

'0 Sindicato dos Traba
lhadores das Indústrias
Gráficas de Florianópolis
reuniu-se para uma reunião
extraordinária às 21 horas
de ontem na União Operá
ria. O objetivo principal é
buscar soluções para a cri
se do papel, que está afe
t ando as padarias e gráfi
cas.

IEE cria «bloco de sujos»
com alunos e professores

"Centro Cívico Blocão e sua Banda Brejo" é o

nome do bloco do' Instituto Estadual de

Educação, que desfilará sábado na Praça xv.
Com noventa participantes, entre alunos,
professores e funcionários, "CC Blocão e sua

Banda Brejo" foi organizado pelo Centro Cívico

do IEE e esta setá a primeira experiência daquele
estabelecimento dentro dos festejos
,carnavalescos, tendo como objetivo a "integração
entre a escola e a comunidade">

A idéia da criação do bloco e sua participação
na rua e nos clubes partiu da coordenadoria do

CC e os noventa componentes desfilarão vestidos

de sapo esterilizado, segundo Dega, escultor dos .

batráquios. O sapo baseou-se no folclore do inte

rior da Ilha, em que as crianças aturdidas pelo
grande coachar dos bichos perguntavam à mãe o

porque e a finalidade do barulho

batra.:
,- O

samba enredo já está badalando eJ�r� 0,'1 I Rei_
pantes do bloco. A música "\�

� "

acompan��o pela �anf \\' {
parte estética d �'

,

-rnestra" que é a professora Dilza Délia Dutra,
sempre ao som de samba de breque.'

MATERIAL DOADO
-

-

Embora esta seja o início de uma série de par

ticipações do IEE no carnaval florianopolitano,
sua inclusão no "Bloco dos Sujos" deve-se a cola

boração emprestada pela Prefeitura Municipal e a

Direção do estabelecimento. Todo o material está
sendo confeccionado pelos próprios alunos que
não escondem a preocupação pela classificação
entre os melhores blocos. No feitio trabalham di·

versos artistas, como Márcia Machado na coorde

nação, Dilza Dutra na composição e letra do sam-
'

ba-enredo. Eliane Clasen é a artista plástica, Dega
o escultor e Adevilton Bernardes o Presidente do

CC.

Segundo declarações dos alunos, "um verda

deiro show será dado no samba-enredo". Os rnes

mos alunos foram convidados e aceitaram uma

"tornée" pelos clubes da cidade durante o carna

val, entre os quais, pular no Baile Municipal do
Clube Doze de Agosto e no Lira Tênis Clube,

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




